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Правильныйвыбор

• Мария Аронова: «Вы нужны дома»
• Банкетная площадка вашей мечты 

• Гипноз, объединяющий сердца 
• То самое платье • Гороскоп удачи 

• Проект «Доступное жилье» 
• Жить вместе нельзя разводитьсялучших ведущих33

N0 3 (104) 2023

https://svadba-vals.ru/
https://svadba-vals.ru/




https://obruchalka.me/
https://t.me/obruchalkame
https://vk.com/obruchalkame
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http://3-d-schastye.ru/
https://vk.com/zolotoe_schastye96
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https://grafkolcov.ru/
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18 762 a
 26 076 a 

20 886 a
 44 250 a 

13 130 a
 26 260 a 

12 800 a
 25 625 a 

12 875 a
 25 750 a 

16 404 a
 25 020 a 

23 900 a
 47 800 a 

9

https://vk.com/zolotoyray_zr
https://vk.com/zolotoyray_zr
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Мы верим, что создать гастрономическое 

изобилие в лучших традициях можно 

повсюду.

«Пале Рояль» – это ваш личный ресторан, 

который приедет в любое место.

КЕЙТЕРИНГ 
НА СВАДЬБУ

•	 Фуршет	–	от	700	рублей	на	персону
•	 Банкет	–	от	2200	рублей	на	персону
•	 Вежливое	и	Внимательное	обслуживание
•	 Дегустация	блюд
•	 Без	минимальной	суммы	заказа
•	 Без	пробкового	сбора

10
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Для вашего торжества мы подготовили:

•	 Три	банкетных	зала:	70	/	50	/	15	человек
•	 Вежливое	и	внимательное	обслуживание
•	 Номер	в	отеле	4*	в	подарок
•	 Каравай	от	нашего	кондитера
•	 Второй	день	в	«Чапаевских	банях»
•	 Средний	чек	от	2	200	р.	на	гостя
•	 Дегустация	блюд
•	 Приятные	условия	на	алкоголь
•	 Зоны	для	выездной	регистрации	и	фуршета
•	 Специальные	цены	на	размещение	гостей	в	отеле

Екатеринбург, 

Сибирский тракт, 9-й км, 90  

+7 343 205-80-32

paleroyal_rest

СВАДЕБНЫЙ БАНКЕТ 
в	«ПАЛЕ	РОЯЛЬ»

https://paleroyal.ru/restourant/
https://paleroyal.ru/restourant/
https://www.instagram.com/paleroyal_rest/


Ревда
Карла Либкнехта, 33 

+7 34397 5-80-82

Тавда
9 Мая, 18 

+7 34360 5-33-37, 5-34-73

Первоуральск
Трубников, 44В 

+7 3439 66-08-83

Редакция выражает благодарность начальникам и сотрудникам отделов ЗАГС Екатеринбурга 
и Свердловской области за сотрудничество с журналом «Свадебный вальс»

Ленинский район
Сакко и Ванцетти, 105, корпус 1

+7 343 212-80-08

Октябрьский район 
Луначарского, 220 
+7 343 254-69-88

Кировский район
Лодыгина, 8

+7 343 374-29-73

Железнодорожный район
Братьев Быковых, 7
+7 343 370-36-35

Орджоникидзевский район
Кузнецова, 2

+7 343 331-18-40

Чкаловский район
Титова, 26

+7 343 297-13-97

Верх-Исетский район
Металлургов, 44

+7 343 242-51-43

Отделы ЗАГС

Верхняя Пышма 
Успенский, 101

+7 34368 535-42, 537-13

Краснотурьинск 
Карпинского, 12 
+7 34384 637-67

Карпинск 
Мира, 63 

+7 34383 3-27-92

Березовский
Театральная, 28
+7 34369 425-21

Североуральск  
Ленина, 42

+7 34380 233-03, 243-13

Талица 
Ленина, 104

+7 34371 215-52, 214-64

Асбест
Уральская, 61

+7 34365 748-58, 743-87

Реж
Вокзальная, 1А

+7 34364 356-06 (16)

Ивдель
60 лет ВЛКСМ, 79
+7 34386 2-10-34

Ирбит 
Советская, 44

+7 34355 361-45

Байкалово
Революции, 25 

+7 34362 2-05-53

Арти
Ленина, 100

+7 34391 211-52

Сысерть
Красноармейская, 44/59

+7 34374 603-99
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г. Екатеринбург, ул. Хохрякова, 72     +7 922 181-92-02     au79.196@mail.ru

Скидки от 43%
Дарим подарки!

На первом месте – Вы, 
а украшение сопровождает Ваш образ!

Коррекция размеров за счет компании. Постгарантийное обслуживание.

ОГРОМНЫЙ ВЫБОР ОБРУЧАЛЬНЫХ И ПОМОЛВОЧНЫХ КОЛЕЦ 
УКРАШЕНИЯ СВАДЕБНОЙ ТЕМАТИКИ
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Главный редактор

Дизайн, верстка

Отдел рекламы 

Логистика 

Экономика

Издатель 

Учредитель

Продажа издания производится в почтовых отделениях, газетных 
киосках и торговых центрах города и области. Цена свободная. 
Периодичность – 5 раз в год. Тираж – 5000 экземпляров. 

Отпечатано: ООО «ППК «Профиль»  
г. Екатеринбург, Гурзуфская, 48Л   +7 343 356-52-16

«Лео-дизайн», ИП Казакевич О.С., Екатеринбург, Чернышевского, 1 

По вопросам распространения и рекламы обращаться в редакцию: 
620000, Екатеринбург, Маршала Жукова, 10
+7 343 377-00-50 (56, 57, 58), mediakrug.ru

Журнал зарегистрирован в Уральском окружном межрегиональном террито-
риальном управлении Министерства Российской Федерации по делам печати, 
телерадиовещания и средств массовых коммуникаций, регистрационный номер: 
ПИ No 11-0692 от 04.06.2001. Полное или частичное воспроизведение или 
размножение материалов, опубликованных в настоящем издании, допускается 
только с письменного разрешения ООО «Истоки» с обязательной ссылкой на ис-
точник. Мнения, высказанные в материалах журнала, не обязательно совпадают 
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Внимание! Meta признана экстремистcкой организацией в России (ст. 13.15 
КоАП РФ).

На обложке: 
Чащины 
Дмитрий 
и Светлана

Фото: 
Юлия 
Алексеева

На обложке: 
Бехметьевы 
Алексей 
и Алена

Фото: 
Александра 
Ряпасова 

Стилист: 
Евгения 
Костина

На обложке: 
Чистяковы 
Никита 
и Виолетта

Фото: 
Артемий 
Кузьмин

Интернет-версия журнала: svadba-vals.ru

Лучшее 
региональное 
издание 2022 года 
по мнению 40-й 
международной 
выставки 
«Свадебная, 
вечерняя мода 
и аксессуары»

svadba_vals club_molodojonov

N0 3 (104) 2023

Дата выхода – 05.09.2023 г. Заказ N0 383630

Использованы материалы собственного фотобанка журнала 
«Свадебный вальс», Fotolia, Shutter и Dreamstime

16+

А.А. Евдокимова  promo@mediakrug.ru

Дмитрий Терешин, ИП Казакевич О.С.

Ольга Беляева, Анастасия Глоба, 
Анастасия Лом

Вячеслав Галеев

Елена Пикулева

ИД «Медиа круг»

ООО «Истоки»
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https://vk.com/svadba_vals
https://vk.com/club_molodojonov
https://svadba-vals.ru/
https://mediakrug.ru/
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https://www.trison.ru/
https://www.trison.ru/


ТАТЬЯНА 
САЛТЫКОВА

Макияж для мамы / подружки невесты 3500 Р
Прическа для мамы / подружки невесты 3000 Р
Репетиция макияжа 4000 Р

АКЦИЯ ДЛЯ НЕВЕСТ – ПАКЕТ ИЗ ТРЕХ УСЛУГ: 
Прическа, Макияж и Репетиция 8500 Р

Малышева, 51 

БЦ «Высоцкий» этаж 46 

Салон красоты BellaDonna 

+7 900 085-45-27

• Эксперт международной премии The Iconic
• Судья-эксперт международной премии 

Vivo Awards в сфере Makeup
• Стилист по прическам и стрижкам
• Топ-визажист • Преподаватель
• Художник-гример • Бутафор

Стилист

16 СОДЕРЖАНИЕ

30 DELUXE 

36 Драгоценное будущее 

38 Свадьба снежной королевы 

44 То самое платье

46 Смокинг, тройка, классика...

48  В помощь молодой семье

52 Твои волосы в заботливых руках 

54 Из Америки с любовью 

56 ТНТ – Мария Аронова

24 Да укрепится ваш союз золотом 

26 ГОРОДСКАЯ СВАДЬБА

22
РОЗЫГРЫШ
РОМАНТИЧЕСКОГО 
ПУТЕШЕСТВИЯ

30 WEDDING 
AFTER PARTY

60 СЧИТАЕМ 
СВАДЕБНЫЙ БЮДЖЕТ

фотопроект

https://instagram.com/saltykova.style?igshid=qya3b66u..


БЕСПЛАТНАЯ 
СЕРВИРОВКА

БЕЗУПРЕЧНЫЙ 
СЕРВИС

ПРАЗДНИЧНОЕ 
АВТОРСКОЕ МЕНЮ

USTA Catering  

РЕСТОРАН	БОЛЬШих	ПРАЗДНиКОВ!

+7 343 38-25-660
www.usta-catering.ru

наши	работы	vk.com/ustacatering_ekb

НОВОгОДНИЕ 

фУРшЕТЫ 

И БАНКЕТЫ
от USTA Catering

17

https://usta-catering.ru/
https://vk.com/ustacatering_ekb


ПРОВОЖУ 

СВАДЬБЫ  

ПО ВСЕМУ 

МИРУ

+7 912 666-88-77
хомутовилья.рф 

Вк: ilyahomutov   @homutov_ilya

68 МОДА И КРАСОТА

68 Касания, которые оздоравливают 

80 Стилист для самого важного дня

81 Свадебный образ 

82 Модная одежда, красота и бизнес 

84 ФОТО И ВИДЕО 

84 История одной свадьбы – Аделя и Илья

89 ВАША СВАДЬБА НА ОБЛОЖКЕ

94 ТОРЖЕСТВО 

94 Создавать праздник – это искусство

96 Осенний вальс для идеальной пары 

98 Ведущий по любви 

100 Свадебный организатор vs координатор 

110 Номер для двоих 

112 Банкетная площадка вашей мечты

86 ПАРА С ОБЛОЖКИ 

НИКИТА и ВИОЛЕТТА

110 
БАНКЕТНЫЕ 

ПЛОЩАДКИ

18 СОДЕРЖАНИЕ

https://vk.com/ilyahomutov
https://vk.com/ilyahomutov
https://www.instagram.com/homutov_ilya/
http://xn--b1amjbjb1ahp2f7a.xn--p1ai/


Банкетный зал до 60 человек
Изысканный интерьер с эксклюзивной мебелью, 
декором и освещением
Банкетное меню на любой вкус
Роскошные номера для новобрачных и гостей
SPA-комплекс (большой бассейн с подогревом, 
финская сауна)
Бильярдная
Собственная парковка
Закрытая охраняемая территория

ул. Денежская, 33
+7 982 607-01-99

mecastle.ru

Круглогодичный уличный 
панорамный бассейн с 
подогревом

Большой крытый  
бассейн с панорамными 

окнами и подогревом

https://www.instagram.com/mecastleclub?utm_source=qr
https://mecastle.ru/


СОДЕРЖАНИЕ

7 ЛЕТ НА РЫНКЕ РОССИИ,  
5 ЛЕТ В ЕКАТЕРИНБУРГЕ, 
БОЛЕЕ 3000 ДОВОЛЬНЫХ 
МУЖЧИН. 
 
МАГАЗИН И АТЕЛЬЕ.  
КОСТЮМ И ПОДГОНКА 
ПО ВАШЕЙ ФИГУРЕ 
ПО 27 ПАРАМЕТРАМ. 
 
СТИЛИСТ КОНСУЛЬТАНТ 
ПОДСКАЖЕТ, ПОМОЖЕТ 
И ОБО ВСЕМ РАССКАЖЕТ.

П
о

че
м

у 
P

A
T

R
IK

M
A

N
?

Мамина-Сибиряка, 102 
+7 (343) 384-56-51
ekaterinburg.patrikman.ru
@patrikman_ekb

PATRIKMAN
магазин-ателье мужских костюмов

132 СВАДЕБНЫЙ ТОРТ
132 Сладкий акцент

136 МОЯ СЕМЬЯ 
136 16 счастливых лет вместе

138 Гармония внутри тебя

140 Жить вместе нельзя разводиться

141 Избавиться от тяжелого прошлого

142 Важно приносить пользу людям

143 Всегда в опасности любовь

144 Гипноз, объединяющий сердца

146 Правильный выбор

147 Правильное питание

148 Из Екатеринбурга – в любую точку мира

150 Больше, чем просто английский

151 Свадьба по велению сердца

152 Ключевые навыки успешного юриста 

154 Для новой семьи – новый дом

156 Дивергентная технология

158 Покупка жилья как инвестиция в свое будущее

160 Сервисы для комфортной жизни

162 Квартира в другом городе? Это просто!

163 Весь спектр услуг на рынке недвижимости 

164 Свадебный гороскоп: Любовь, семья, удача 

166 WEDDING NEWS 
172 Доверьте ремонт профессионалам

134 
КОНКУРС 

СВАДЕБНЫХ ТОРТОВ

154 ПРОЕКТ 

«ДОСТУПНОЕ ЖИЛЬЕ»

20

https://www.instagram.com/patrikman.ekb
https://www.instagram.com/patrikman.ekb
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https://rudolphsbar.ru/events
https://rudolphsbar.ru/


Романтическое путешествие
ВЫИГРАЙ!

РОЗЫГРЫШ 

будет проходить  

в феврале 2024 года 

на открытии 

«Клуба молодоженов 2024»

Телефон для справок: +7 912 262-82-82

И ДРУГИЕ ПРИЗЫ*

* РОМАНТИЧЕСКАЯ 
НОЧЬ В ОТЕЛЕ

WEEKEND 

В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ

* SPA НА ДВОИХ

УСЛОВИЯ КОНКУРСА:

1.	Приобретите	любую	услугу	 
или	товар	по	этому	журналу!
2.	Поставьте	печать	у	компании	
или	подпись	специалиста.
3.	Впишите	номер	своего	
телефона	для	связи:
+7

4.	Сделайте	фото	этой	страницы	 
и	отправьте	на	promo@mediakrug.ru 

ФиО		

22

http://svadba-vals.ru/disconds
http://svadba-vals.ru/disconds
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Свадебное	путешествие	–	удовольствие	
не	из	дешевых.	Обычно	такой	подарок	
покупается	родителями	жениха	и	не-

весты.	Ведь	именно	они	искренне	хотят	
подарить	детям	настоящую	сказку. 
 

Светлана	Ротару	–	эксперт	по	свадеб-

ному	туризму:	
–	«Моя	большая	любовь	к	путеше-

ствиям	вдохновила	меня	в	нелегкие	
ковидные	времена	стать	турагентом,	
и	сегодня	я	представляю	онлайн-
турагенство	для	семейного	отдыха	
COMFORT	TOUR». 
 

Светлана	профессионально	подберет	
страну	для	путешествия	молодоженов	
и	подскажет,	как	интересно	обыграть	
такой	подарок. 
 

Свадебное	путешествие	от	COMFORT	
TOUR	станет	приятным,	увлекатель-

ным	сюрпризом,	который	запомнится	
новоиспеченным	супругам	на	всю	
оставшуюся	жизнь.

Туры с любовью

В ПЕТЕРБУРГ ПРИЕЗЖАЮТ 

НАЙТИ ВДОХНОВЕНИЕ СВЫШЕ, 

ПОТЕРЯТЬСЯ НА НЕВСКОМ 

В ТАНЦЕ РАСКРЫТЫХ ЗОНТОВ, 

ПО СЧАСТЛИВОЙ СЛУЧАЙНОСТИ 

ВСТРЕЧАТЬ УТРО НА КРЫШЕ, 

СОГРЕВАЯСЬ В КОМПАНИИ 

ТЕПЛЫХ ДВОРОВЫХ КОТОВ.

В ПЕТЕРБУРГ ПРИЕЗЖАЮТ 

И ДАНЬ ОТДАЮТ ВОЛШЕБСТВУ, 

ВОСХИЩАЯСЬ ВЕЛИЧИЕМ 

ВЕЧНО-ЗАСТЫВШИХ ГРИФОНОВ, 

И МОНЕТКИ – НА СЧАСТЬЕ – 

ГОРСТЯМИ КИДАЮТ В НЕВУ,

СОБЛЮДАЯ ОБЫЧАИ СТРОЖЕ, 

ЧЕМ СВОДЫ ЗАКОНОВ.

+7 922 112-77-68

@tur_komfort

Турагентство 
для всех, кто любит 

комфорт

РОССИЯ 
ТУРЦИЯ ТАЙЛАНД МАЛЬДИВЫ 

и многие 
другие страны

Романтика

Поэзия

ВдохновениеИнна Романова-Атлас 

ЛУЧШИЕ ТУРЫ ДЛЯ ВАС 
И ДЛЯ ВАШЕЙ СЕМЬИ

Светлана – 
ваш помощник 
в организации 
путешествий.

https://www.instagram.com/tur_komfort/
https://www.instagram.com/tur_komfort/
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В КАЧЕСТВЕ ПРЕДИСЛОВИЯ 
– РЕАЛЬНАЯ ИСТОРИЯ 
НАШЕГО КЛИЕНТА. КАК-ТО 
В КОНЦЕ РАБОЧЕГО ДНЯ 
ПОЗВОНИЛ МУЖЧИНА 
И СПРОСИЛ, МОЖЕМ ЛИ 
МЫ ВЫКУПИТЬ У НЕГО 
ЗОЛОТЫЕ МОНЕТЫ. В ХОДЕ 
РАЗГОВОРА ПРОЯСНИЛИСЬ 
ОБСТОЯТЕЛЬСТВА: 
НЕМОЛОДОЙ УЖЕ ЧЕЛОВЕК 
ПРИВОДИЛ В ПОРЯДОК 
КВАРТИРУ НЕДАВНО 
ПОЧИВШЕГО ОТЦА. В 
ПРОЦЕССЕ РЕМОНТА 
ОТКРЫЛИ БАЧОК В 
САНУЗЛЕ, И ТАМ НАШЛИ 
СВЕРТОК С АККУРАТНО 
ЗАПАЯННЫМИ В ПЛЕНКУ 
СОВЕТСКИМИ ЗОЛОТЫМИ 
МОНЕТАМИ «СЕЯТЕЛЬ». 
ПОСКОЛЬКУ ОТЕЦ НИКОГДА 
НЕ ГОВОРИЛ О СВОИХ 
НАКОПЛЕНИЯХ, МУЖЧИНА 
БЫЛ ПОРАЖЕН ТАКОЙ 
НАХОДКОЙ. КОГДА ОН 
УЗНАЛ СТОИМОСТЬ ЭТИХ 
МОНЕТ В СЕГОДНЯШНИХ 
ЦЕНАХ, У НЕГО ПРОПАЛ 
ДАР РЕЧИ...

А ТЕПЕРЬ ВОПРОС К ЧИТАТЕ-
ЛЯМ: ВСПОМНИТЕ, СКОЛЬКО 
СБЕРЕЖЕНИЙ ВАШИ РОДИТЕ-
ЛИ ИЛИ ЗНАКОМЫЕ ПОТЕРЯ-
ЛИ НА СБЕРКНИЖКАХ? 

История с тем мужчиной закон-

чилась хорошо. Все найденные 

монеты он реализовал в нашу 

компанию по рыночной цене, и 

смог купить себе квартиру в Екате-

ринбурге. Жизнь человека измени-

лась невероятно. На примере этой 

истории становится понятна раз-

ница между «бумажными» деньга-

ми и физическим золотом. Ни одна 

валюта, или банковский вклад, не 

могут быть абсолютно надежны в 

качестве накопления. Гарантиро-

вать вам, что ваши деньги будут 

стоить столько же через много лет, 

не могут ни государство, ни банки. 

Только драгоценные металлы.

МЫ ВСЕ ПОНЯЛИ О ЗОЛОТЕ. 
КАКИЕ МОНЕТЫ КУПИТЬ И 
ГДЕ?

Если обычные люди планируют 

свои зрелые годы провести в род-

ной России, то лучшим выбором 

будет покупка монет Георгий По-

бедоносец, Золотой Червонец или 

советский Сеятель. Эти монеты из 

золота высокой пробы, проверены 

временем, их не подделывают, и 

эти монеты легко продать спустя 

время. 

ZOLOTO-MD.RU

https://zoloto-md.ru/
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Другое дело, если монеты будут 
реализованы за рубежом. В Европе 
и Америке больше в ходу монеты 
европейские, американские, ка-
надские, австралийские. Их список 
широк: Британия, Филармоникер, 
Соверен, Американский Орел, 
Баффало, Кленовый лист, Кенгуру 
и другие. 

Отдельно стоит Ближний Восток: 
там с удовольствием принимают 
любые золотые монеты, имеющие 
название латиницей. Есть, на-
пример, малоизвестные монеты 
из Камеруна, стоимость грамма 
в которых максимально близка к 
биржевой цене золота. Продав 
такие монеты за рубежом, можно 
прилично заработать. 

КОГДА НАСТУПИТ МОМЕНТ 

ПРОДАЖИ МОНЕТ? 

Когда вам потребуются обычные 
деньги. Нужно лишь принести 
монеты в ту же организацию, где их 
купили.

КАК ХРАНИТЬ МОНЕТЫ 

ДО МОМЕНТА ПРОДАЖИ?

Монеты находятся постоянно в 
своих капсулах. Не следует их 
открывать и трогать пальцами. 
Для большей сохранности можно 
убрать в шкаф, сейф или в более 
скрытое место, используя специ-
альные «капсулы времени», кото-
рым не страшен ни огонь, ни вода. 
Помните, что монетам нужно со-
хранить товарный вид для прода-
жи за полную стоимость. В против-
ном случае, их купят у вас по цене 
металла, но даже в этом случае вы 
останетесь в прибыли. Чем дольше 
вы владеете золотыми монетами, 
тем они дороже, и тем больше вы-
года при их продаже.

ПО ЗОЛОТЫМ, СЕРЕБРЯНЫМ 
И ПЛАТИНОВЫМ МОНЕТАМ 
ВАС ПРОКОНСУЛЬТИРУЮТ 
СПЕЦИАЛИСТЫ «ЗОЛОТОГО 
МОНЕТНОГО ДОМА». 

ДЛЯ ВАС – ОТЛИЧНЫЙ 
СЕРВИС, ВЫГОДНЫЕ ЦЕНЫ 
И БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
МОНЕТ ИЗ ДРАГОЦЕННЫХ 
МЕТАЛЛОВ.

ЗОЛОТОЙ МОНЕТНЫЙ ДОМ

Радищева, 6А 
офис 503 
+7 903 01-999-10,  
+7 903 01-999-05

https://zoloto-md.ru/


ГОРОДСКАЯ СВАДЬБА

Любовь, Руководитель проекта «Городская свадьба» Михаил Черноморец

В ДЕНЬ 300-ЛЕТИЯ 
ЕКАТЕРИНБУРГА 
СОСТОЯЛАСЬ 40-я, 
ЮБИЛЕЙНАЯ 
ГОРОДСКАЯ СВАДЬБА – 
САМЫЙ ТРОГАТЕЛЬНЫЙ 
ПРОЕКТ ДНЯ ГОРОДА. 
В ЭТОТ ДЕНЬ 23 ПАРЫ 
РЕШИЛИ СВЯЗАТЬ СЕБЯ 
УЗАМИ БРАКА И ПРИНЯТЬ 
УЧАСТИЕ В СВАДЕБНОМ 
ПОЕЗДЕ, КОТОРЫЙ 
ТРАДИЦИОННО ОТКРЫВАЕТ 
ПРАЗДНОВАНИЕ ДНЯ 
ГОРОДА.

Сегодня,	в	день	300-летия	Екатерин-
бурга,	на	главной	сцене	исторического	
сквера	прошла	«Городская	свадьба».	
23 пары	не	только	обменялись	кольцами	
и	исполнили	красивый	свадебный	вальс,	
но	и	поучаствовали	в	розыгрыше,	глав-
ный	приз	которого	–	квартира	в	жилом	
комплексе	на	ВиЗе	от	компании	TEN.	

Счастливыми	обладателями	нового	жи-
лья	стали	Дарья	и	Дмитрий	Яковенко.	
Дарья	работает	воспитателем	в	детском	
саду,	а	Дмитрий	–	стилистом-парик-
махером.	Пара	познакомилась	весьма	
символично	–	на	главном	городском	
празднике.	–	Мы	решили	поучаствовать,	
потому	что	встретились	три	года	назад,	
в	День	города	Екатеринбурга.	Мы сто-
яли	недалеко	друг	от	друга	во	время	
салюта,	переглянулись	и поняли,	что	это	
знак,	–	рассказала	Дарья.	Обладателями	
миллиона	рублей	на	любые	цели	от	«Си-
ма-ленда»	стали		Быдановы	Александр	
и	Майя.	Стоит	отметить,	что	все	пары	
ушли	с	подарками,	среди	которых	были	
золотое	колье	с	бриллиантом	от	юве-
лирного	салона	«Обручалка»,	серебря-
ная	монета	лимитированного	выпуска	
Центробанка	РФ	«300	лет	Екатеринбур-
гу»	стоимостью	10 000	руб.,	сертификат	
от	Екатеринбургского	клинического	
перинатального	центра	на	сопровожде-
ние	беременности	и	родоразрешение,	
сертификат	на	публикацию	в	журнале	
«Свадебный	вальс»,	а	также	другие	сер-
тификаты,	билеты	на	Универсиаду-2023.	

Молодожены	готовились	к	городской	
свадьбе	с	самого	начала	года.	Заранее	
подали	заявления	именно	на	эту	дату,	
писали	поздравления	ко	Дню	города	
и снимали	видео	визитки.	Все	поздрав-
ления	были	выложены	на портале	
svadba-vals.ru,	а	авторы	самых	попу-
лярных	были	отмечены		достой	ными	
призами.	

КВАРТИРА, МИЛЛИОН

Продолжение на стр. 28
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ГОРОДСКАЯ СВАДЬБА

Вот	уже	40	лет	Управление	ЗАГС	Сверд-
ловской	области	является	автором	
проекта	«Городская	свадьба»	и	ежегод-
но	воплощает	его	в	жизнь.	Городская	
свадьба	впервые	состоялась	в	1983	
году	–	еще	в	Свердловске.	В 2023	году	
проекту	«Городская свадьба»	–	40 лет.	
именно	столько	лет	продолжается	
традиция	поздравлять	всем	городом	
молодоженов,	а	молодым	семьям	при-
глашать	на	свадьбу	весь	город.	За	это	
время	свадьбу	общегородского	масшта-
ба	отыграли	около	800	пар.	

Белые	платья	невест	и	строгие	костюмы	
женихов,	цветы,	вальс	Мендельсона	
–	это	всегда	и	во	все	времена	роман-
тично	и	притягивает	взор.	Юбилейная	
«городская	свадьба	«началась	в	этом	
году	возле	КТ	«Космос»,	где	молодоже-
ны	традиционно	запустили	воздушные	
сердца	в	небо	с	пожеланиями.	Некото-
рые	сердца	зацепились	за	ветки	боль-
шого	тополя.	Получилось	своеобразное	
дерево	любви.

А	после	розыгрыша	щедрых	подарков	
на	центральной	сцене	все	пары	были	
приглашены	в	гостеприимный	кав-
казский	ресторан	«Высота	5642»,	где	
управляющий	партнер	Екатерина	Ни-
китина	также	преподнесла	приятный	
подарок	всем	парам.

Шампанское,	фрукты,	бесподобные	
голоса	оперных	певцов	«BASSA	NOVA»	
и	яркое	выступление	артистов	сделали	
этот	день	поистине	настоящим	празд-
ником,	который	молодожены	запомнят	
навсегда.	Тем	более	на	празднике	при-
сутствовали	очень	необычная	пара,	это	
супруги	семейная	жизнь	которых	явля-
ется	ровесницей	проекта.	40	лет	назад	в	
1983	году	супруги	связали	свои	жизни	
узами	брака,	стали	одной	из	первых	
участников	«Свадебного	поезда	и	в	этот	
день	они	праздновали	«РУБиНОВУЮ	
СВАДЬБУ».Виктор	и	Людмила	Толстые.	
А	так	же	пары,	прожившие	в	браке	
35 лет!	Коралловую	свадьбу	отметили	
пары,	участники	«Городской	свадьбы»	
1988	года!	Алексей	и	Оксана	Кутыревы	
и	Андрей	и	Татьяна	Меньшиковы
Юбиляры	дали	ценное	напутствие	
молодоженам.	

Журнал	«Свадебный	вальс»	пригласил	
все	пары	в	самый	яркий	конкурс	«Ваша	
свадьба	на	обложке».	и	возможно,	что	
лицом	следующего	журнала	станет	одна	
из	пар	«Городской	свадьбы	-	2023».

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Начальник Управления записи 
актов гражданского состояния 
Свердловской области 
Акалаева Татьяна Вячеславовна:

«Примите искренние поздравления 
с днем рождения вашей семьи! 

Вы открыли первую страницу своего 
семейного календаря в красивую 
знаменательную дату 300-летия 
любимого города и стали участниками 
проекта Городская свадьба с богатой 
40-летней историей.

Пусть Ваша семейная жизнь будет 
счастливой и радостной, а каждый 
день будет насыщен незабываемыми 
мгновениями и памятными 
моментами». 

+7 343 312-56-56 

Управляющий партнер  

ресторана «Высота 5642» 

Екатерина Никитина
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WEDDING

AFTER PARTY

Костюмы: 
ПЕРВЫЙ МУЖСКОЙ
первыймужской.рф 
vk.com/onlymen_66 
+7 (343) 227-07-60

Образы: 
Салон-Ателье 
MARYAM YARMIEVA
vk.com/m.yarmieva
+7 908 633-00-07 
+7 909 022-03-77

Фотограф: 
Александра РЯПАСОВА
vk.com/alex_ooo09
+7 912 284-72-05

Визажист-стилист: 
Евгения КОСТИНА 
vk.com/kostina_beauty
+7996-174-91-81

Аксессуары: 
KONPLOTT
vk.com/konplottekb
+7 965 537-75-66

Модельное агентство: 
THE TYPE 
vk.com/thetypemodels

Модели: 
Дмитрий МИХАЙЛОВ 
и Мария ОСИНЦЕВА

Площадка: 
Ресторан 
SAGA WINE STORIES
@saga_wine_stories
ТЦ Пассаж, 5 этаж 
Вайнера, 9
+7 992 021-88-26

ПЛАМЕННАЯ ОСЕНЬ РИТМ ТЕПЛЫЙ СВЕТ

ПРИТЯЖЕНИЕВОЛНЕНИЕ

ТВОЙ ВЗГЛЯДВКУС СТРАСТЬ

ЛЕТНИЙ ВЕЧЕРШЛЕЙФ АРОМАТА
ОГНИГЛУБИНА

30 ФОТОПРОЕКТ

https://xn--b1afelbfmsclpw5h.xn--p1ai/
https://vk.com/onlymen_66
https://vk.com/m.yarmieva
https://vk.com/alex_ooo09
https://vk.com/kostina_beauty
https://vk.com/konplottekb
https://vk.com/thetypemodels
https://www.instagram.com/saga_wine_stories/


ТЕПЛЫЙ СВЕТ

ГОРОД
МУЗЫКА

СОЧНЫЙ ВИНОГРАД

МОЛОДОСТЬ

ДЕНЬ

НОЧЬ
ПРИКОСНОВЕНИЯ

МАНКОСТЬ

ДЖАЗ

АВГУСТ

ЛЕТНИЙ ВЕЧЕР

ТЕРПКИЙ ВКУС

ТЕПЛО

ВИНО
ИСКРАУЛЫБКА

МУРАШКИ

МЕЛОДИЯОГНИ

31ФОТОПРОЕКТ
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Салон-Ателье 

MARYAM YARMIEVA

vk.com/mdmaryam
+7 908 633-00-07 
+7 909 022-03-77

Эксклюзивные образы, 
смелые формы и яркие 

сочетания в наших 
платьях подчеркнут 

индивидуальность 
и неповторимость 

избранницы! 
Только у нас можно 

заказать эксклюзивные 
шляпы-вуали и яркие 

аксессуары.

https://vk.com/mdmaryam
https://vk.com/mdmaryam


35ФОТОПРОЕКТ

Стилисты магазина 
«Первый мужской» помогут 
составить как классический, 
так и небанальный 
образ, подходящий под 
концепцию свадьбы. 
Идеальный крой обеспечит 
правильную посадку 
и гарантирует комфортную 
носку костюма. Большой 
выбор аксессуаров 
позволит добавить яркую 
нотку в готовый образ.

ПЕРВЫЙ МУЖСКОЙ

первыймужской.рф 
vk.com/onlymen_66 
+7 (343) 227-07-60

https://vk.com/onlymen_66
https://vk.com/onlymen_66
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Наверняка вы замечали, как красиво 
блестит снег в солнечный зимний 
день. Не менее красиво сверкает 
и блестящая ткань на свадебном 
платье. И что самое приятное – такая 
ткань подходит практически под 
любой фасон. Волшебно искрится 
наряд принцессы. Маняще пере-
ливаются «чешуйки» подола «русал-
ка». Загадочно мерцает свободный 
«греческий» фасон. Фотографии с 
таким сказочным платьем получатся 
восхитительно завораживающими. 
Если в детстве вы мечтали быть феей 
– это ваш шанс!

ЭФФЕКТНЫЕ 
БЛЕСТКИ

Суровость зимы можно обернуть 
себе на пользу и использовать в 
качестве контраста для образа неве-
сты. Представьте – за окном метель, 
а невеста идет к алтарю в платье, 
демонстрирующем изящные плечи 
и спинку. У многих платьев помимо 
выреза имеется украшение, декора-
тивный элемент, привлекающий до-
полнительное внимание. Это может 
быть бант, кружево, цепочка, декора-
тивные складки и множество других 
вариантов. Хорошо такие фасоны 
смотрятся на невестах с изящными, 
выраженными ключицами.

АКЦЕНТ 
НА ПЛЕЧИ

Свадебный салон 
«ДАВАЙ ПОЖЕНИМСЯ» 
ул. Луначарского, 55 
+ 7 922 022-55-95

Салон свадебной моды 
«ЕВА» 
ул. Луначарского, 57  
+7 992 008-65-69

Свадьба снежной королевы
ВАЖНО УЧИТЫВАТЬ 
ТЕМПЕРАТУРУ, УРОВЕНЬ 
СНЕГА, ДОСТУПНОСТЬ МЕСТА 
ПРОВЕДЕНИЯ И МНОЖЕСТВО 
ДРУГИХ НЮАНСОВ. 

НО ДАВАЙТЕ ОСТАВАТЬСЯ 
ОПТИМИСТАМИ – ГДЕ 
ЕСТЬ ТРУДНОСТИ, ВСЕГДА 
ЕСТЬ И ВОЗМОЖНОСТИ. 
СНЕЖНЫЕ МЕСЯЦЫ ДАЮТ 
НЕВЕСТЕ ПОЧУВСТВОВАТЬ 
СЕБЯ НАСТОЯЩЕЙ 
СНЕЖНОЙ КОРОЛЕВОЙ. 
ХОЛОД – ОТЛИЧНЫЙ 
ПОВОД «ПОИГРАТЬ» 
С ТЕКСТУРОЙ ТКАНЕЙ, 
НЕ БОЯСЬ ПЕРЕГРЕТЬСЯ. 
ВОСПОЛЬЗУЙТЕСЬ ЭТИМ 
ШАНСОМ И ПОПРОБУЙТЕ 
РАЗНЫЕ СОЧЕТАНИЯ 
ПЛОТНОСТИ И ТЕКСТУРЫ. 

ЗИМА – ВРЕМЯ СКАЗОК, 
ВРЕМЯ ВОЛШЕБСТВА. 
В ТАКУЮ АТМОСФЕРУ 
ЗАМЕЧАТЕЛЬНО ВПИШЕТСЯ 
ПЛАТЬЕ С МНОГОСЛОЙНОЙ 
И ПЫШНОЙ ЮБКОЙ. ТАК 
ВЫ НЕ ТОЛЬКО СОЗДАДИТЕ 
ВОЗДУШНЫЙ ЛЕГКИЙ ОБРАЗ, 
НО И ДОСТАТОЧНО ТЕПЛЫЙ. 

НА ЧТО ЕЩЕ ОБРАТИТЬ 
ВНИМАНИЕ ПРИ ВЫБОРЕ 
ПЛАТЬЯ-МЕЧТЫ НАМ 
РАССКАЖУТ СПЕЦИАЛИСТЫ 
СВАДЕБНЫХ САЛОНОВ.

ЗИМА – НЕПРОСТОЙ СЕЗОН ДЛЯ СВАДЬБЫ, 
А В НАШЕМ КЛИМАТЕ ОСОБЕННО
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В суровую зимнюю пору иногда 
хочется оказаться в теплом лете. Не-
вестам, говым бросить вызов погоде, 
понравятся открытые модели. Таких 
великое множество – вырезы, откры-
тые плечи, мини – выбирай, к чему 
душа тянется! Но важно помнить, 
что за окном не май, а значит, надо 
тщательно планировать меропри-
ятие и не простыть. Помогут зим-
ние аксессуары – меховая накидка, 
пелерина или даже шуба. Если у вас 
тематическая свадьба, правильно по-
добранный аксессуар замечательно 
подчеркнет тематику.

Хороший выбор для невест, которым 
нравится аристократический стиль. 
Платья с высоким воротником, либо 
воротником-стойкой придают не-
весте спокойный и благородный вид, 
а также подчеркивают шею. В таком 
платье тепло, удобно двигаться, а 
еще, многие невесты чувствуют себя 
в нем комфортнее, чем с декольте. 
Возможно, вам понравится такой 
вариант! Совершенство и благород-
ство, безупречность и уверенность, 
достойная королев.

ЛЕГКИЙ 
ФАСОН

ДЛИННЫЕ 
РУКАВА

ВЫСОКИЙ 
ВОРОТНИК

Удивлять и восхищать

БОЛЬШЕ 
СОВРЕМЕННЫХ 

МОДЕЛЕЙ 
НА ПОРТАЛЕ 

SVADBA-VALS.RU

Говоря о зимних свадьбах, нельзя не 
вспомнить о таком незаслуженно 
недооцененном элементе, как рукава. 
Рукава – это практично и стильно, их 
форму можно подобрать под образ. 
Короткие и длинные, прилегающие и 
пышные, полупрозрачные и плот-
ные – найдется вариант для каждой 
невесты. Не спешите отказываться от 
рукавов, и вы получите интересный, 
комфортный и теплый образ. Длин-
ные рукава подойдут вам, если вы 
задумали свадьбу на свежем воздухе.

Свадебный салон 
NORA NAVIANO 
ул. Луначарского, 51 
+7 (343) 370-56-95 
+7 912 219-71-93

Свадебный салон «8 НЕВЕСТ» 
ул. Карла Маркса, 36 
+7 922 127-28-02

Свадебный салон 
«ЮНОНА»
ул. Луначарского, 50  
+7 (343) 388-03-60 
+7 912 287-70-10

Фото: 

Кирилл Филинков
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Екатеринбург 

пр. Ленина, 70    +7 343 375-05-05

Подарочные сертификаты СКИДКИ для молодоженов 
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Ксения Михалутина, 
Ирина Карпова (дизайнер), 
Юлия Белоус

MARCONI – ОДЕЖДА ДЛЯ СЧАСТЛИВЫХ ЖЕНЩИН!

Каждая девушка мечтает 
об идеальном свадебном уборе. 
Для кого-то это роскошный 
туалет сказочной принцессы, 
кто-то предпочитает «классику»… 
И, наверное, у каждой невесты 
есть наряд мечты, о котором она 
задумывалась еще до получения 
предложения. Именно поэтому 
выбор свадебного платья обычно 
такой значимый и волнующий.  
А что, если сердце «не ёкает» 
от традиционных нарядов,  
а хочется найти только «своё», 
волшебное?...

Бренд ATELIER MARCONI 
представляет вниманию новую 
и эксклюзивную коллекцию «АМА». 
(в переводе с итальянского это 
означает не что иное, как – ЛЮБИ!).

Мы сделаем вашу свадьбу 
уникальной и незабываемой 
– предложим вам наряды для 
свадебного торжества – например 
в едином стиле и вашей любимой 
цветовой гамме! Или вместе 
рассмотрим ваши предложения 
и эскизы, подберем ткани, обсудим 
образы и оденем подружек невесты, 
мам и бабушек молодоженов, 
а также сошьем платье невесты 
на второй день свадьбы. 

Мы считаем, что женщины должны 
быть счастливыми не только в дни 
свадебного торжества и видим 
свою миссию в том, чтобы они 
чувствовали себя неповторимыми 
и счастливыми всегда! И одежда 
играет здесь далеко не последнюю 
роль. 

Поэтому дерзайте, не будьте как все, 
почувствуйте все краски мира!.. 

Обновите свой образ с новой 
коллекцией «АМА», а мы поможем 
каждой женщине обрести 
уверенность и почувствовать 
радость обновления, потому что 
ATELIER MARCONI – это одежда 
счастливых женщин!

Наш шоурум ждет Вас  
по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Новгородцевой, 35.   
У нас вы можете приобрести 
готовые изделия, а также заказать 
индивидуальный пошив.

ATELIER MARCONI –  
ОДЕЖДА ДЛЯ СЧАСТЛИВЫХ ЖЕНЩИН

ATELIER MARCONI уже более 
10 лет создает стильные, 
элегантные образы для 
женщин. Мы используем только 
качественные ткани и фурнитуру.

В чем заключается миссия 
MARCONI? В том, чтобы дать 
возможность каждой женщине 
почувствовать себя ярко, 
уверенно, привлекательно 
и неотразимо. 

Екатеринбург 
Новгородцевой, 35
+7 (343) 347-98-95
+7 912 639-40-23
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@konplottekb

vk.com/konplottekb

тел./WhatsApp 
+7 965 537-75-66

ТиДЦ «Европа» 
2 этаж

Эксклюзивные украшения 
премиум-класса 

от европейского дизайнера 
Миранды Константиниду.

Производство 
Люксембург 

Украшения Konplott 
свободные 

от стереотипов 
и ограничений созданы, 

чтобы подчеркнуть 
свой стиль и выразить 

индивидуальность 
каждой женщины.

Новаторские методы 
изготовления соединены 

с ремесленными 
техниками
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– Какие модели свадебных платьев 
сейчас пользуются наибольшей попу-
лярностью у невест? 

– В основном популярен минимализм. 
Он бывает разным: кому-то нравится ми-
нимализм с яркими деталями и акцента-
ми, кому-то прямо классический – в этом 
случае, образ дополняется прической, 
букетом и так далее. Не должно быть 
перебора и чего-то лишнего. 

Популярен классический А-силуэт. При 
желании такую модель можно сделать 
более пышной. В моде спущенные плечи-
ки – рукава на резиночках или отдельные 
рукава-буффы.

На самом деле, модель платья всегда 
зависит от невесты и от того, в какой 
стилистике будет свадьба. Например, 
если это будет свадьба на природе в стиле 
бохо, то, вероятней всего, девушка пред-
почтет фатиновое платье или что-то с 
кружевными элементами – очень нежное 
и летящее. 

– Как подобрать «правильное», идеаль-
ное платье? На какие моменты стоит 
обращать внимание в первую очередь?

– Я всегда советую своим невестам об-
ращать внимание на чувства, которые 
они испытывают в этом платье. Когда 
мы, например, в корсете, нам не всегда 
удобно, но  если на нас надели платье, и 
мы можем представить себя в нем в день 
свадьбы, то стоит выбрать именно его. 
Далеко не у всех невест при виде пла-
тья возникает чувство, что это оно, «то 
самое». 

Не бывает идеального платья, которое 
подошло бы каждой, но бывает идеаль-
ный образ в голове невесты.

– Всегда ли необходимы дополнитель-
ные аксессуары, чтобы создать закон-
ченный свадебный образ? 

– Аксессуары нужны далеко не всегда, но 
иногда с их помощью мы можем поиграть 
с настроением платья. Некоторые модели 
могут подойти под несколько разных об-
разов, если использовать разные детали 
и акценты. Все зависит исключительно от 
того, что хочет невеста и какой она себя 
видит в этот день.

– А как подобрать аксессуар так, чтобы 
он гармонично смотрелся с платьем и 
не перетягивал внимание на себя? 

– Всегда можно обратиться за помощью 
к консультанту, но доверять ли ему – 
всегда выбор невесты. Скажу лишь то, 
что если платье само по себе перегруже-
но деталями, то не стоит выбирать яркие 

объемные аксессуары – всего должно 
быть в меру.

И, конечно, главное не забывать, что в 
свадебном образе важней всего именно 
сама невеста, а не платья, аксессуары и 
так далее. Все эти детали должны лишь 
подчеркивать красоту девушки, а не 
полностью перетягивать внимание на 
себя.

– Что необходимо сделать, чтобы 
примерить понравившиеся платья в 
свадебном салоне «Asti»?

– Можно написать во ВКонтакте и других 
соцсетях, в WhatsApp или же позвонить 
по телефону и записаться на примерку. 
Если во время примерки вам понрави-
лось платье, но оно не подошло вам по 
размеру, часть нашего ассортимента 
можно оформить под заказ с вашими 
индивидуальными мерками. У нас также 
есть своя швея, которая может подкор-
ректировать некоторые детали. 

То самое ПЛАТЬЕ
ДЕНЬ СВАДЬБЫ – ЭТО ОСОБЕННЫЙ МОМЕНТ В ЖИЗНИ 
КАЖДОЙ ДЕВУШКИ. ХОЧЕТСЯ, ЧТОБЫ ВСЕ БЫЛО ИДЕАЛЬНО 
И, КОНЕЧНО ЖЕ, ОБРАЗ НЕВЕСТЫ ДОЛЖЕН ПРИКОВЫВАТЬ 
ВОСХИЩЕННЫЕ ВЗГЛЯДЫ И БЫТЬ БЕЗУПРЕЧНЫМ. КАК ЖЕ 
НЕ ПОТЕРЯТЬСЯ В РАЗНООБРАЗИИ ТКАНЕЙ И ФАСОНОВ И 
ВЫБРАТЬ ИМЕННО ЕГО, ТО САМОЕ ПЛАТЬЕ МЕЧТЫ? СОВЕТАМИ 
ДЕЛИТСЯ ОСНОВАТЕЛЬНИЦА СТУДИИ СВАДЕБНЫХ ПЛАТЬЕВ 
«ASTI» ОЛЬГА ВЫСОКОВА. 

Красноармейская, 78Б 

Деловой центр, 3 этаж, 303 офис

+7 965 544-46-80

Интервью: Анастасия Павлова

ЕСЛИ ГОВОРИТЬ О МАТЕРИАЛЕ, 
ТО НАИБОЛЬШЕЙ ПОПУЛЯР-
НОСТЬЮ В ПОСЛЕДНИЕ ДВА 
ГОДА ПОЛЬЗУЕТСЯ ОРГАНЗА.

https://vk.com/asti_wd
https://instagram.com/asti_wd


МОДНЫЙ 
СВАДЕБНЫЙ САЛОН 

К услугам молодоженов 
два больших зала – 

роскошный для невест 
и брутальный для женихов. 

Всегда в наличии огромный 
выбор современных мужских 

костюмов, свадебных и 
вечерних платьев, стильных 

аксессуаров. 

При покупке костюма или 
платья квалифицированные 
портные подгонят наряд по 

вашей фигуре в подарок. 

Индивидуальный подход, 
качественное обслуживание, 

новейшие тенденции в 
современной моде.

СКИДКА 10 %
на свадебные платья, костюмы 
и платья для подружек невесты

по промокоду «Свадебный вальс»

https://www.instagram.com/novikovstyle/
https://www.instagram.com/novikovstyle/
https://www.instagram.com/wed_moda/
https://www.instagram.com/wed_moda/
https://wedmoda.ru/
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В тренде мужской свадебной моды закрепился ми-
нимализм и сдержанность. Классический черный 
смокинг на пике своей популярности в этом сезо-
не. Но не стоит слепо идти на поводу у тенденций 
сегодняшнего дня, вам никто не мешает выбрать 
смокинг в нестандартном цвете. Он может быть 
любым, какой только сможете найти в салонах 
нашего города.

Легкий эпатаж всегда приветствуется! Классиче-
ская костюмная тройка не осталась в стороне и 
радует своим преображением. 

Лацкан пиджака расширился и заострился, жилет 
стал однобортным, крой пиджака укороченным, 
а цветовая палитра изумляет воображение. На 
смену агрессивной клетке пришли еле заметные 
принты и гладкие фактуры с сочными цветами 
лета – зеленый, бирюзовый, сиреневый, голубой, 
бежевый, светло-серый. Для придания мужествен-
ности стоит выбирать модели с расширенными 
плечами и приталенным силуэтом.

Ярким штрихом в образе жениха может быть и 
обувь. Белые кеды или кроссовки добавят нотки 
спортивного шика, смягчив тем самым классиче-
ский костюм. И не забудьте примерить лоферы. 
Удачно совмещая в себе лучшие качества клас-
сических туфель и неформальных мокасин, они 
для многих стали образцом стиля и абсолютного 
комфорта. Удобная обувь – немаловажный фактор 
для счастливого дня.

Не стесняйте своих желаний выглядеть ярко и 
торжественно в свой незабываемый свадебный 
день. Будьте с невестой единой гармоничной парой 
на радость вашим гостям.

Информацию предоставил салон мужского сва-
дебного костюма Renzo Rinaldi.

Смокинг
ЖЕНИХ И ЕГО КОСТЮМ – ГВОЗДЬ ЛЮБОЙ СВАДЬБЫ. ДА-ДА!  
ЖЕНИХ – ЭТО НЕ ТЕНЬ НЕВЕСТЫ, А ПОЛНОПРАВНЫЙ УЧАСТ-
НИК ТОРЖЕСТВА! ОН ПЕРВЫМ ПОЯВЛЯЕТСЯ НА ЦЕРЕМОНИИ 
И ВСЕ ВЗГЛЯДЫ ПРИКОВАНЫ ИМЕННО К НЕМУ, А С ВЫХОДОМ 
НЕВЕСТЫ КОСТЮМ ДОЛЖЕН ВЫГЛЯДЕТЬ ДОСТОЙНО РЯДОМ 
С РОСКОШНЫМ ПЛАТЬЕМ.

ТРОЙКА, КЛАССИКА...

Больше информации об образе жениха  
читайте на портале svadba-vals.ru

Наведите камеру смартфона на QR-код и перейдите 
по ссылке в сервис дополненной реальности МЕМОРИС. 
Приложение можно не устанавливать. Наведите камеру 
на фото и наслаждайтесь видеопросмотром!

https://svadba-vals.ru/
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В ПОМОЩЬ 
МОЛОДОЙ 
СЕМЬЕ

Директор ГБУ СО «МФЦ» 
Девятых Анастасия Сергеевна

– Можно ли подать заявление на реги-
страцию брака в МФЦ?
– В офисах МФЦ будущая супружеская 
пара может подать заявление на государ-
ственную регистрацию брака в ЗАГСе. 
Важным моментом является то, что для 
регистрации брака отдел ЗАГСа заяви-
тель выбирает по своему желанию! Для 
подачи заявления от заявителей потре-
буются лишь паспорта. После регистра-
ции заключения брака прямо в МФЦ 
можно заменить паспорт РФ, загранич-
ный паспорт, СНИЛС, ИНН, водитель-
ские права и документ, подтверждающий 
наличие права на собственность. Стоит 
отметить, что только после замены па-
спорта РФ Вы сможете обратится в МФЦ 
за сменой остальных документов.

– У меня родились двойняшки, какие 
государственные выплаты нам поло-
жены?
– Вы можете претендовать на единов-
ременную выплату родившим одно-
временно 2-х и более детей либо 3-го и 

последующих детей. Правом на выплату 
обладают женщины, имеющие регистра-
цию по месту жительства или месту пре-
бывания на территории Свердловской 
области. Также основным правилом яв-
ляется тот факт, что ребенку еще не ис-
полнился 1 год. Для получения пособия 
необходимо иметь Единую социальную 
карту, которую можно оформить сразу в 
офисе МФЦ. Необходимо иметь при себе 
лишь паспорт, СНИЛС и действующий 
номер телефона. Также данную выплату 
можно получить через Почту России.

– Я молодая мама, в августе 2022 года 
родила первенца, положена ли мне вы-
плата от государства?
– Право на получение услуги «Предо-
ставление ежемесячной выплаты в связи 
с рождением (усыновлением) первого ре-
бенка» обладают женщины, являющиеся 
гражданами РФ и постоянно проживаю-
щие на территории РФ. А в случае смер-
ти женщины, лишения (ограничения) ее 
родительских прав, отмены усыновления 
право переходит к отцу, усыновителю, 
опекуну ребенка при наличии граждан-
ства РФ. Выплата предоставляется толь-
ко в отношении детей, рожденных с 1 
января 2018 года по 31 декабря 2022 года. 
Важно отметить, что гражданин должен 
иметь регистрацию по месту жительства 
и по месту пребывания на территории 
Свердловской области.

– Можно ли в МФЦ оформить новое 
универсальное пособие?
– С 1 января 2023 года в МФЦ предо-
ставляется услуга ежемесячного посо-
бия в связи с рождением и воспитанием 
ребенка от Социального Фонда России 
(Единое пособие). Заявителями явля-
ются беременная женщина (в случае, 
если срок ее беременности составляет 6 
и более недель, вставшая на учет в ме-
дицинской организации в ранние сроки 
беременности (до 12 недель)) либо один 
из родителей (усыновителей, опекунов 

(попечителей) ребенка в возрасте до 17 
лет, являющийся гражданином РФ и по-
стоянно проживающий на территории 
РФ. Выплата производится через Почту 
России или через кредитную организа-
цию.

– Я 10 лет работала в компании, кото-
рая сейчас находится в стадии ликви-
дации. Через 2 месяца родится ребенок, 
смогу ли я получать родовые и декрет-
ные выплаты?
– Пособие по беременности и родам 
женщинам, уволенным в связи с ликви-
дацией организаций, назначается граж-
данам РФ и иностранным гражданам, 
постоянно проживающим на территории 
Российской Федерации. Работающим 
(проходящим службу, обучающимся по 
очной форме обучения в образователь-
ных организациях) женщинам пособие 
по беременности и родам назначается и 
выплачивается по месту работы (служ-
бы, учебы). Единовременное пособие 
при рождении ребенка женщинам, уво-
ленным в период беременности, отпуска 
по беременности, родам или уходу в свя-
зи с ликвидацией организаций родители 
могут оформить в течение 6 месяцев со 
дня рождения ребенка. В случае рожде-
ния 2-х и более детей пособие при рож-
дении ребенка назначается и выплачи-
вается на каждого ребенка. Если один из 
родителей работает, а другой родитель не 
работает, пособие при рождении ребен-
ка назначается и выплачивается по месту 
работы родителя. Важно отметить, что 
заявителем является один из родителей 
из числа лиц, не подлежащих обязатель-
ному социальному страхованию на слу-
чай временной нетрудоспособности и в 
связи с материнством (не работающие).

ОСНОВНАЯ ИДЕЯ СОЗДАНИЯ 
МФЦ – ПРИНЦИП ОДНОГО 
ОКНА, КОГДА ГРАЖДАНИН 
ОСВОБОЖДАЕТСЯ ОТ НЕ-
ОБХОДИМОСТИ ХОДИТЬ ПО 
ИНСТАНЦИЯМ ДЛЯ ПОЛУЧЕ-
НИЯ ДОКУМЕНТОВ И МОЖЕТ 
ПОЛУЧИТЬ У НАС В МФЦ ВСЕ 
НЕОБХОДИМЫЕ УСЛУГИ. В 
НАШ ФУНКЦИОНАЛ ВХОДИТ 
ПРИЕМ ДОКУМЕНТОВ ОТ ЗА-
ЯВИТЕЛЯ, ПЕРЕДАЧА ИХ В 
ОРГАН ВЛАСТИ, ПРЕДОСТАВ-
ЛЯЮЩИЙ УСЛУГУ, И ВЫДАЧА 
ДОКУМЕНТОВ, ЯВЛЯЮЩИХСЯ 
РЕЗУЛЬТАТОМ ПРЕДОСТАВ-
ЛЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
ИЛИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УС-
ЛУГ. ПРИ ЭТОМ НЕПОСРЕД-
СТВЕННО РАССМОТРЕНИЕМ 
ДОКУМЕНТОВ ЗАЯВИТЕЛЯ И 
ВЫНЕСЕНИЕМ РЕШЕНИЯ ЗА-
НИМАЕТСЯ ОРГАН ВЛАСТИ, 
ПРЕДОСТАВЛЯЮЩИЙ УСЛУГУ.

ДЛЯ УТОЧНЕНИЯ ИНФОРМАЦИИ 
О ДОКУМЕНТАХ, НЕОБХОДИМЫХ 
ДЛЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ УСЛУГ, 
ВЫ МОЖЕТЕ ОБРАТИТЬСЯ ПО 
ТЕЛЕФОНУ +7 (343) 273-00-08 
ИЛИ ПОСЕТИТЬ НАШ САЙТ 
MFC66.RU

ЖДЕМ ВАС В НАШИХ ОФИСАХ. 
ВСЕГДА ГОТОВЫ ОТВЕТИТЬ 
НА ВАШИ ВОПРОСЫ.

https://mfc66.ru/
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https://vk.com/menslook_ekb
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http://www.instagram.com/nina_khrapova_atelier
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Сеть магазинов  
Enrico Marinelli, Bottega, Bagozza

Создать безупречный образ вам помогут элегантные  
итальянские свадебные костюмы. Огромный выбор моделей, 

способных подчеркнуть все преимущества фигуры.

Богатая цветовая палитра. Ассортимент обновляется каждую неделю.

Качественные натуральные материалы, 
позволяющие чувствовать себя великолепно.

В ПОДАРОК – подгонка костюма по фигуре.

Будьте уверены – ваш свадебный костюм будет уникален!

ТЦ «Универбыт»  Посадская, 28а 1-й этаж +7 912 236-44-10

ТРЦ «Алатырь»  Малышева, 5 2-й этаж +7 343 216-56-40

Молл «Парк Хаус»  Сулимова, 50 2-й этаж +7 343 216-56-30

ТЦ «Дирижабль»  Ак. Щварца, 17 2-й этаж +7 343 218-84-43

Outlet Brends stories Нескучная, 3  +7 343 287-95-37 
Bottega Outlet 

В наших магазинах вы можете подобрать костюмы 
для жениха, а также для друзей и свидетелей.
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Твои волосы 
В ЗАБОТЛИВЫХ РУКАХ 

КОГДА НАСТУПАЕТ ВРЕМЯ ПОДГОТОВКИ К СВАДЬБЕ, РЕЧЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНО ЗАХОДИТ О ПРАВИЛЬНОМ ВЫБОРЕ. ЭТОТ 
ВЫБОР ЗАКЛЮЧАЕТСЯ ПРАКТИЧЕСКИ ВО ВСЕМ: ХОЧЕТСЯ 
ПОДОБРАТЬ ИДЕАЛЬНЫЕ ПЛАТЬЕ И КОСТЮМ, СДЕЛАТЬ 
ПОДХОДЯЩИЙ МАКИЯЖ И, КОНЕЧНО, НЕ ОШИБИТЬСЯ С 
ПРИЧЕСКОЙ. В СТУДИИ «PROLOKON» МОЖНО НЕ ТОЛЬКО 
ПОЛУЧИТЬ РЕКОМЕНДАЦИЮ И ОКРАШИВАНИЕ ОТ ПРО-
ФЕССИОНАЛЬНЫХ КОЛОРИСТОВ, НО И ВОССТАНОВИТЬ ВО-
ЛОСЫ. О ТОМ, КАК НЕ ОШИБИТЬСЯ В ВЫБОРЕ И СДЕЛАТЬ 
СВОЮ ПРИЧЕСКУ БЕЗУПРЕЧНОЙ, РАССКАЗЫВАЕТ РУКОВО-
ДИТЕЛЬ СТУДИИ, КОЛОРИСТ-ТЕХНОЛОГ БРЕНДА KEUNE, 
ОЛЬГА ГРЕБЕНЩИКОВА.

«Обратите внимание на репутацию 
салона»

«Конечно, предсвадебные сборы – это 
очень важная пора, ведь невеста очень 
волнуется и крайне трепетно подходит 
ко всему, что нужно выбрать и сделать. 
Поэтому я рекомендую выбирать салон 
с безупречной репутацией. Чтобы его 
найти, можно почитать отзывы от ре-
альных людей; еще лучше, если студию 
вам порекомендуют знакомые или сва-
дебные фотографы и другие специали-
сты – именно эти люди давно работают 
с лучшими салонами красоты, поэтому 
точно могут порекомендовать настоя-
щих профессионалов.

Очень важно при выборе обращать вни-
мание и на то, как вас консультируют: на 
все ли вопросы отвечает администратор 
при первой записи, все ли объясняет 
мастер при встрече, есть ли возмож-
ность сделать пробный образ… Невесте 
нужно быть уверенной в том, что она 
будет выглядеть превосходно в день сво-
ей свадьбы – и все специалисты должны 
объединяться для достижения такого 
результата», – объясняет Ольга.

«proLokon» – профессионально про 
локоны 

«Студию «proLokon» я создавала, ориен-
тируясь на то, что важно для меня – то 
есть, вложила в свой салон свои цен-
ности. Так как я – мама троих детей, 
для меня очень важно проводить время 
с пользой и получать максимальный 
результат. 

Девиз нашей студии – профессионально 
про локоны. И это не только о том, что 
мы можем решить абсолютно все вопро-
сы, касающиеся волос – от укладки до 
восстановления их роста, но и о том, что 
мы даем качественный сервис, окружая 
каждую клиентку заботой и вниманием. 
Наша команда делает каждую обратив-
шуюся девушку красивой, ухоженной, и 
потому – счастливой!

Для максимального комфорта в салоне 
мы поставили массажеры для ног, пред-
лагаем клиенткам делать качественные 
маски для лица и рук во время проце-
дур. Наши мастера не только проводят 
процедуры, но и консультируют по лю-
бым вопросам, связанным с волосами. 

Еще одной очень важной особенностью 
студии я бы назвала фиксированную 
цену за услуги и максимальную на-
полненность этих услуг –например, 
в окрашивание у нас также входят 
тонирование, глубокий салонный уход, 
пилинг, необходимый для кожи головы, 
подравнивание волос и укладка», – рас-
сказывает про салон Ольга.

Очень важно, выбирая и мастера, и 
салон, ориентироваться на совпадающие 
взгляды. Если вы понимаете, что для вас 
крайне важны и сервис, и качество ра-
боты, и результат, то студия «proLokon» 
станет для вас идеальным вариантом.

«Главный принцип – не навреди»

Использование бытовых красок практи-
чески не оставляет девушкам возможно-

стей для смены имиджа – такие составы 
очень долго и тяжело вымываются из 
волос, и поэтому могут некорректно 
взаимодействовать друг с другом. Но 
многие из нас хотят и любят менять цвет 
волос до нескольких раз в год, поэтому я 
рекомендую обращаться к профессиона-
лам, которые работают на качественных 
материалах, учитывают пожелания сво-
его клиента, и всегда могут «поиграть» с 
прической.

Принцип зала колористики в нашем 
салоне – «Не навреди». Мы можем ис-
править любое неудачное окрашивание 
так, что от него не останется и следа», – 
делится специалист.

Получается, что выбор салона и масте-
ра должен зависеть от качества работы 
и совпадающих ценностей. Если вы 
чувствуете, что с тем или иным профес-
сионалом вам будет комфортно, значит, 
стоит обратиться к нему со своим запро-
сом – и получить на выходе прическу 
мечты!

В студии «proLokon» есть уникальная 
услуга, которая не встречается больше 
ни в одном салоне Екатеринбурга – это 
восстановление роста волос. «Проблема 
выпадения волос на сегодняшний день – 
одна из самых актуальных в трихологии. 

Текст: Ульяна Буркова 
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Бажова 136, 4 парадная

+7 909 030-11-00

+7 909 030-77-00

proLokon.ru

Самый современный и эффективный 
метод борьбы с ней – процедура аппа-
ратной лазерной стимуляции волос. Она 
оказывает эффективное восстановление 
роста волос без повреждения кожи и 
без побочных эффектов на аппарате 
ML-LHR, который есть в нашей студии. 
Что мы используем: панель фототерапии 
(фототерапия останавливает выпадение 
волос и ускоряет их рост, способствует 
регенерации клеток кожи, заживлению 
волосяного фолликула, повышению 

содержания кислорода в коже головы, 
активирует волосяные фолликулы, 
регулирует секреции сальных желез); 
гребень для кожи головы и волос 
(он стабилизирует работу потовых и 
сальных желез кожи головы, устраня-
ет перхоть, стимулирует рост волос и 
улучшает их внешний вид); биоиони-
зирующая манипула (улучшает синтез 
коллагена, укрепляет эластичность кожи 
головы, выводит токсины, восстанав-
ливает здоровье кожи головы); пилинг 

с массажем кожи головы для очищения 
и обновления. Это – лучший комплекс 
для возвращения волосам густоты и 
силы!», – делится руководитель студии.

«Салон, в котором можно устроить 
девичник»

Особенно приятным моментом для 
невест является возможность провести 
в студии «proLokon» свой девичник! 
Прямо здесь, в уютной атмосфере, мож-
но собраться с подружками, обсудить 
все самые горячие темы, проститься с 
девичьей фамилией, но главное – про-
вести последний вечер в статусе невесты 
действительно красиво! Профессио-
нальные мастера сотворят с вашими 
волосами настоящие чудеса, а вы будете 
наслаждаться отдыхом, комфортом и 
общением с близкими. «Для беременных 
девушек и тех девочек, которым в силу 
возраста, еще рано использовать насто-
ящую краску для волос, у нас есть про-
цедура безопасного окрашивания – это 
тонирование, которое совершенно не 
вредит волосам и никак не отражается 
на организме. Поэтому теплые женские 
встречи в нашем пространстве доступ-
ны для всех!», – говорит Ольга.

Студия PROLOKON

https://instagram.com/prolokon_ekb
https://prolokon.ru/


В ЧЕМ РАЗНИЦА МЕЖДУ ВЗРОС-
ЛЫМ ЧЕЛОВЕКОМ И ЛАМПОЧКОЙ? 
ВЗРОСЛЫЙ ПОСЛЕ ТОГО, КАК ПЕРЕ-
ГОРЕЛ, НЕ ПЕРЕСТАЕТ РАБОТАТЬ. 
И ТАК САМ РАЗРУШАЕТ СЕБЕ ЖИЗНЬ.
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ИЗ АМЕРИКИ
с любовью!

ДАВАЙТЕ ЗНАКОМИТЬСЯ! 
Я СВЕТЛАНА КЭССИДИ, 
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ АСТРОЛОГ 
С ОПЫТОМ БОЛЕЕ СЕМИ ЛЕТ 
ПО НАПРАВЛЕНИЮ ЗАПАДНАЯ 
КЛАССИЧЕСКАЯ АСТРОЛОГИЯ.

ПОМОГЛА 600+ ДЕВУШКАМ 
ПО ВСЕМУ МИРУ ВСТРЕТИТЬ 
ВТОРУЮ ПОЛОВИНКУ И СОЗДАТЬ 
ОТНОШЕНИЯ МЕЧТЫ.

ДВА ГОДА НАЗАД ВЫШЛА ЗАМУЖ 
ЗА АМЕРИКАНЦА, И СЕЙЧАС ЖИВУ 
В ДЕНВЕРЕ, ШТАТ КОЛОРАДО.

Люблю путешествовать, посетила 86 стран мира. 
И знаете, несмотря на разный менталитет, ценно-
сти, условия жизни и вероисповедание, у всех есть 
общее - желание обрести счастье в отношениях. 
Любить и быть любимы.

Со мной вы раскроете потенциал своей личности, 
построите счастливые отношения, найдете свое 
предназначение и обретете финансовую стабиль-
ность. 

А сейчас, с любовью из-за океана, хочу обсудить 
с вами важную тему, влияющую на отношения и 
брак – выгорание. 

Бывало ли у вас или ваших знакомых такое, когда 
вы начинаете орать или рыдать от бессилия и 
усталости? 
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Или когда тянете все на себе, а помощь 
не можете принимать от окружающих?
Бессонница или проблемы с весом на-
чали донимать вас чаще? 

Не умеете выражать эмоции правильно 
и безопасно для остальных? 

Не можете понять, что хочется вам на 
самом деле? А по утрам вы зависаете в 
одну точку по 2–3 часа?

Если хотя бы на один пункт ответили 
«да», это показатель выгорания, отсут-
ствие ресурса.

ОВЕН
Расслабление в режиме многозадач-
ности, агрессивного спорта, горячих 
танцев. Контактируйте с огнем, жгите 
свечи. Коллекционирование ножей, 
стрельба из лука повысят ваше самооб-
ладание. Попробуйте завести собаку! 
Забота о питомце снимет стресс, при-
даст больше ответственности делам.

ТЕЛЕЦ
Ищите гармонию в систематизации 
жизнедеятельности. Делайте запасы 
еды/денег, начните коллекционировать 
посуду и столовые приборы, сумку, 
одежду, предметы интерьера. Научитесь 
вкусно готовить и красиво подавать.

БЛИЗНЕЦЫ
«Вечный студент!» – ваш лозунг по 
жизни. Читайте и коллекционируйте 
книги. Чем больше в жизни поездок, 
путешествий, общения – тем лучше.

РАК
Рекомендовано наладить сон, посетить 
соммолога, завести кота. Посадить ого-
род на даче или балконе, выращивать 
комнатные растения. Изучайте исто-
рию рода, составьте генеологическое 
древо, смотрите исторические фильмы 
о родине. Отлично подойдут растяжка, 
пилатес, бассейн.

ЛЕВ
Ресурс через дорогой шоппинг с персо-
нальным стилистом. Проведите фото-
сессию и похвастайтесь в социальных 

сетях. Присмотритесь к конному спор-
ту, фехтованию, гольфу, караоке. Курсы 
театрального мастерства помогут снова 
зажечь в вас огонь.

ДЕВА
Расслабление через рутину: стирка, 
уборка, глажка. Организация систе-
мы хранения вещей дома, наведение 
порядка в домашней бухгалтерии. За-
ймитесь здоровьем, питанием. Сядьте 
на диету, детокс, сдайте анализы.

ВЕСЫ
Вас привлекает светская жизнь? По-
сетите выставку, театр. Парный спорт 
или танцы, романтическое свидание 
с партнером скрасят вам будние дни. 
Время в окружении друзей, наставника 
также расслабит и взбодрит.

СКОРПИОН
Ресурс через психологию, трансфор-
мационные игры, таро, магия. Запи-
шитесь на гвозди. Пройдите курсы по 
инвестициям, финансовому планиро-
ванию, заработку на бирже.

СТРЕЛЕЦ
Наполнитесь ресурсом через дальние 
путешествия за границу, духовное раз-
витие. Начните изучение иностранного 
языка, прочтите книгу о философии. 
Конный спорт, контакт с лошадью, 
сходите на скачки.

КОЗЕРОГ
Восстановить ресурс поможет само-
дисциплина, закаливание. Возьмите 
аскезу, отправьтесь в горы на хайкинг. 
Для более усидчивых – мастер-класс по 
лепке из глины, изучение драгоценных 
камней. Йога, растяжка, пилатес.

ВОДОЛЕЙ
Экстремальным Водолеям придется 
по душе парашютный спорт, кайтинг. 
Любителям общения советую посе-
тить конференцию, провести время 
с друзьями. Запишитесь на IT-курсы. 
Интеллектуальные игры с друзьями.

РЫБЫ
Медитации, духовные практики, 
магия, эзотерика. Занятия с психо-
логом. Запишитесь на курсы сомелье, 
мастер-класс по изготовлению духов 
или косметики. Вас успокоит рисова-
ние маслом, акварелью. Не отказывайте 
себе в абонементе в бассейн.

НЕ ВОЛНУЙТЕСЬ, Я ПОДГО-
ТОВИЛА ДЛЯ ВАС СПИСОК 
РЕСУРСНЫХ ДЕЙСТВИЙ ДЛЯ 
КАЖДОГО ЗНАКА ЗОДИАКА!

С В Е Т Л А Н А 
К Э С С И Д И

WhatsApp +7 985 310-75-75
@svetlana_cassidy

астролог

55

Светлана с мужем Брайаном 
в свадебном путешествии на Гавайях

https://instagram.com/svetlana_cassidy?igshid=MzRlODBiNWFlZA==
https://instagram.com/svetlana_cassidy
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– Расскажите, пожалуйста, как в 
«Праздниках» проявляется ваша геро-
иня Наталья Николаевна?

– Моя героиня проявляется так, как 
проявляюсь я. Она прелестная женщи-
на, совершенно доброжелательная. Она 
отдаст свою жизнь за своего мужа, за 
своих детей. Она очень внимательно 
смотрит за мужчинами, которые ухажи-
вают за ее дочерьми, для нее это крайне 
важно. Но не дай бог перейти красную 
линию, красную черту этой женщины! 
Ведь Наталья владеет оружием, поэтому 
с ней достаточно сложно спорить. Если 
говорить всерьез, то мне кажется, что 
мы почти буффонадным языком расска-
зываем о правильных ценностях. Если 
на чашу весов положить семью моей 
героини и ее работу, то выбор будет 
сделан, конечно, в сторону семьи. 

Я никогда не скрывала и всегда говорила 
в интервью – я не завидую моим близ-
ким, если боженьке будет угодно лишить 
меня моей работы. Потому что все, что 
вываливается здесь, будет вываливаться 
дома. Вот и моя героиня Наталья пере-
полнена такой энергией, таким темпера-
ментом, что порой это все вываливается 
на домашних. 

– Учитывая, что она еще преподава-
тель в Академии МВД, подполковник, 
то я могу представить, что подпол-
ковник она и дома. То есть, все ходят 
по струнке.

«У МОЕЙ СЕМЬИ БЫЛА УСТАНОВКА – 
ВЫ НУЖНЫ ДОМА ЛЮБЫЕ»

МАРИЯ АРОНОВА:

7 СЕНТЯБРЯ В ШИРОКИЙ РОССИЙСКИЙ 
ПРОКАТ ВЫХОДИТ КОМЕДИЯ «ПРАЗДНИКИ» — 
ПОЛНОМЕТРАЖНЫЙ РЕЖИССЕРСКИЙ ДЕБЮТ 
БОРИСА ДЕРГАЧЕВА, АКТЕРА, ИЗВЕСТНОГО 
ПО РОЛЯМ В СЕРИАЛАХ «ТРИАДА» И «ДРУГ НА 
ЧАС», ФИЛЬМЕ «СВОБОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ» 
И ДРУГИХ ПРОЕКТАХ. ГЛАВНУЮ РОЛЬ 
В «ПРАЗДНИКАХ» — ИСТОРИИ О ТОМ, КАК 
МАЙСКИЕ ДНИ, ПРОВЕДЕННЫЕ В ТЕСНОМ 
СЕМЕЙНОМ КРУГУ, МЕНЯЮТ ЖИЗНИ РАЗНЫХ 
ЛЮДЕЙ — СЫГРАЛА ПОПУЛЯРНАЯ АКТРИСА 
МАРИЯ АРОНОВА. В ИНТЕРВЬЮ МАРИЯ 
РАССКАЗАЛА НАМ О СВОЕЙ ГЕРОИНЕ, О ТОМ, 
ПОЧЕМУ СЕГОДНЯ – ВРЕМЯ СЕМЕЙНЫХ 
КОМЕДИЙ, А ТАКЖЕ О ТОМ, КАКИЕ 
УСТАНОВКИ БЫЛИ ПРИНЯТЫ В ЕЕ СЕМЬЕ.

– Она вообще милейшая барышня. Но 
в какой-то момент в этом костюме с 
бантиками и фонариками мы видим 
человека с пистолетом, который гоняет, 
например, своего супруга. Эти сочета-
ния несочетаемого дают, как мне кажет-
ся, основную комедию. Конечно, она не 
подполковник, а генералиссимус – что 
уж там говорить и греха таить! (смеется) 
И конечно, все ее боятся, все подчиня-
ются ей, но понимают, что если Наташа 
встала на их защиту, то можно ничего не 
бояться в этой жизни. 

– Кстати, Виталий Хаев сказал, что 
он вашей героине не подчиняется... 

– Его герой хитрец, конечно же. Он 
говорит то, что Наталья хочет услышать. 
Мне очень нравится следить за тем, как 
выстраивается его роль, потому что 
по большому счету ругаюсь я, кричу я, 
истерю я, плачу я, и для меня это и есть 
отличие между мужчиной и женщиной. 
Как учили меня – светлая память моим 
родителям – женщина имеет право на 
капризы, мужчина – нет. Женщина мо-
жет сорваться, мужчина не может. Жен-
щина может разбить чашку, если что-то 
не так, мужчина не имеет на это права. 
Это была установка моих родителей, 
поэтому я вышла замуж за определенно-
го мужчину, который вообще на Хаева 
очень похож. Мы вырастили с Женей 
(Евгений Фомин, муж Марии Ароновой – 
прим.) определенного сына, который так 
же себя ведет в своей семье. 

Мне кажется, есть азбука мужчины 
и женщины, дочек, которые хитрят. 
Конечно же, многое мама с папой про 
них не знают, но с бедами, с радостя-
ми, за советами эти дети идут в дом. И 
это снова установка моей семьи – вы 
нужны дома любые! Что бы вы ни со-
вершили в этой жизни, как бы вы себя 
дурно ни показали, какие бы у вас ни 
были проблемы – это ваша крепость, 
вы сюда приезжаете зализывать раны. 
Некоторые раны они и получают в этой 
крепости, но тем не менее – потом они 
все друг друга лечат.

– Расскажите, почему зрители должны 
пойти в кино на «Праздники»?

– Во-первых, потому, что это вас по-
веселит и порадует. Мне кажется, сейчас 
такие времена, когда нужно обнимать 
близкого и смотреть хорошую кинош-
ку, которая бы ответила тебе на многие 
вопросы, не испортила бы тебе настро-
ение. В нашем кино мы белое называем 
белым, черное – черным. Женщину по-
казываем женщиной, мужчину – мужчи-
ной, дочек – дочками. Приходите в кино! 
Это наше детище общее, мы бесконечно 
счастливы тому, что наше кино случи-
лось и что мы все встретились. 
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https://urfolk-art.ru/


Наведите камеру смартфона на QR-код и 
перейдите по ссылке в сервис дополненной 
реальности МЕМОРИС. 
Приложение можно не устанавливать. 
Наведите камеру на фото и наслаждайтесь 
видеопросмотром!

СВАДЕБНЫЙ 
ТОРТ-ИЛЛЮЗИОН

ЭКСКЛЮЗИВНОЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ НА ВАШУ 
СВАДЬБУ – ТОРТ, 
КОТОРЫЙ УДИВИТ ГОСТЕЙ 
И РАССКАЖЕТ ИСТОРИЮ 
ВАШЕЙ ЛЮБВИ!
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Радищева, 55, 6-й этаж
Летняя веранда на крыше
+7 912 284-84-43, +7 343 345-54-05 
Банкет-менеджер: Тадевос Норикович 
cafeplanetariy.kuh-center.ru

 cafeplanetariy

Три площадки: 
• купольный зал на 190 человек 
• летняя веранда на 100 человек 
• открытая терасса с видом   
 на город до 500 человек 

Потрясающие виды 
для фотосессий в зале и на крыше.
Сцена и музыкальная аппаратура 
для выступления групп. 
Алкоголь заказчика, 
без пробкового сбора.

В подарок для молодоженов: 
• украшение зала • каравай
• ужин на двоих  • огненное шоу
• шоколадный фонтан • танец живота

Средний чек  

на человека –  

от 2000 руб. 
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У свадьбы нет обязательного бюджета – каждая пара 
сама решает, какая статья расходов обязательная,  
а на чем можно сэкономить.  

Таблица – это свадебный помощник, который формирует ваш 
свадебный бюджет. 

Скачать полную таблицу бюджета, а также ПЛАН ПОДГОТОВКИ К СВАДЬБЕ 
можно по QR-коду. И помните, правильно спланированный бюджет – это пер-
вый шаг к успешной свадьбе!

No Статья расходов

СПЕЦИАЛИСТЫ

1 Организатор свадьбы

2 Координатор свадьбы

3 Ведущий + диджей 

4 Декор: декор площадки / фотозона / 

подиум молодых/фуршетная зона /

букет невесты

5 Вокалисты / кавер-группы/ВИА

6 Танцевальный коллектив

7 Артисты / певцы / танцоры

8 Пиротехники

ОБРАЗ НЕВЕСТЫ

1 Платье, второе свадебное платье

2 Стилист-визажист

3 Фата

4 Корона / диадема / заколка

5 Украшения / колье / серьги / браслет

6 Туфли

7 Сменная обувь

8 Сумочка 

9 Пеньюар / белье

10 Чулки / колготки

11 Букет невесты/бутоньерка жениха

12 Маникюр/педикюр

13 Депиляция

14 Услуги косметолога: маски / чистки / 

программы ухода

15 Услуги парикмахера: стрижка / 

окрашивание / уходы

16 Свадебная косметичка: матирующие 

салфетки / пудра / тушь / помада

ОБРАЗ ЖЕНИХА

1 Костюм

2 Рубашка

3 Галстук / бабочка

4 Туфли / ботинки

5 Запонки / зажим на галстук

6 Шляпа / трость / очки

7 Белье

8 Носки

9 Услуги барбера

No Статья расходов

10 Маникюр

11 Матирующий макияж для фото

ОБяЗАТЕЛьНО

1 Кольца обручальные

2 Свадебное путешествие

3 Памятные подарки родителям

4 Подарки гостям

5 Девичник. Мальчишник 

6 Постановка танца

АКСЕССУАРЫ

1 Свадебная полиграфия: 

приглашения / план рассадки / меню 

/ таблички на столы

2 Сундук для денег

3 Бокалы для жениха и невесты

4 Фейерверк / бенгальские огни /
фонарики

5 Свечи «Семейный очаг» / свечи 
для гостей

6 Подушечка для колец

7 Сосуды для песочной церемонии и 

цветной песок 

ПРОГУЛКА И ТРАНСФЕР

1 Транспорт для гостей

2 Транспорт для молодоженов

3 Украшение авто / таблички / надписи

4 Шампанское / вода / бокалы / пере-
кус

ФОТО И ВИДЕО

1 Фотограф 

2 Видеограф

3 Аренда фотостудии 

4 Свадебный альбом

5 Съемка love story

БАНКЕТ

1
Аренда банкетной площадки /
веранды

2 Банкет / средний чек на человека

3 Пробковый сбор

4 Алкоголь / напитки

5 Автостоянка

6 Торт / каравай / рушник

Считаем бюджет свадьбы

Не забывайте про расходы второго дНя

ОКСАНА 

ШЕСТОПЕРОВА

+7 903 082-72-61 

@oxanashestoperova 

 o.shestoperova

профессиональная 

ведущая

от 30000 a

Когда я готовлю то или иное 
мероприятие, я НЕ думаю, 
сколько заработаю. 
У меня только одна мысль: 
чтобы этот праздник был лучшим. 
Пусть ваше торжество будет 
запоминающимся не только 
рестораном, вкусной едой, 
красивыми нарядами, но и лучшим 
ведущим именно для вас и ваших 
дорогих гостей.
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http://svadba-vals.ru/files/Plan_podgotovki.docx
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http://www.instagram.com/oxanashestoperova
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Больше, чем просто ведущий

+7 912 612-73-91   dol-nik@mail.ru

НИКОЛАЙ ДОЛЬ

Ненавязчивый
Интеллигентный
Креативный
Обаятельный
Лучший
Артистичный
Йена-принимающий

Динамичный
Открытый
Лиричный
Ь мягкий
Exclusive  
showman  
for VIP

от 60000 a

Ваше свадебное торжество станет незабываемым! 
С первых минут объединяю всех, невзирая на возраст и статус, 
заряжаю юмором, создаю яркую атмосферу! 
Профессионально пою. 
Отзывы, видео по ссылке.

+7 912 64-38-000 
moshkoff@mail.ru      moshkovevent

ЕВГЕНИЙ МОШКОВ

Ведущий от 40000 a 

Ведущий на все случаи жизни! 
Мастер импровизации и перевоплощения! 
Шоумен, сценарист и режиссер праздников любого уровня 
и масштаба. Испытайте восторг, почувствуйте наивысший 
пилотаж настроения в атмосфере авторской 
программы Александра Сысоева. 

+7 904 382-46-06 (WhatsApp)
александр-сысоев.рф
aleksandr-sysoe@list.ru

АЛЕКСАНДР СЫСОЕВ

Ведущий Проведение свадьбы 29999aот 30000 a

АЛЕКСАНДР ИЛЬИНЫХ

+7 912 626-58-79
vk.com/ilinix    @alexshowekb

Десятый год продолжаю любить свое дело, процесс раскрытия 
ваших потребностей, подготовки и проведения праздничных 
событий, наполненных позитивными эмоциями и чувствами! 

До встречи, и пусть Ваш праздник 
будет по-настоящему волшебным!

Ведущий

https://vk.com/ilinix
https://vk.com/ilinix
https://www.instagram.com/alexshowekb/
http://xn----7sbajied0bhxnwjfa3n.xn--p1ai/
http://xn----7sbajied0bhxnwjfa3n.xn--p1ai/
https://vk.com/showmannikolay
https://vk.com/moshkovevent
https://vk.com/moshkovevent


ЭДУАРД ШАКУРОВ

+7 912 635-06-35 
www.shakurovevent.ru

• Живое исполнение под гитару
• Согласованный заранее репертуар
• Уникальный сценарий для каждого  
 мероприятия
• Яркие авторские наработки 
• Современная программа 
 для людей разных возрастов

• ПЕСНЯ,   
 НАПИСАННАЯ   
 ЛИЧНО ДЛЯ ВАС  
 И ВАШИХ ГОСТЕЙ!

Поющий ведущий от 30000 a
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Подготовлю оригинальный сценарий, воплощу ваши идеи, 
учту семейные традиции, подберу креативные творческие 
и танцевальные номера. Гости свадебного мероприятия 
будут своеобразной изюминкой праздника, что украсит 
свадьбу и сделает ее незабываемой. 
Опыт работы 10 лет. 
Проводим мероприятия легко 
и непринужденно!

НАТАЛЬЯ КУЗЬМИНЫХ

+7 908 88-56-718   Вк: natka_kuzminykh

Ведущая мероприятий от 30000 a

Юля, спасибо тебе огромное!!! 
Ты сделала наш вечер незабываемым! Мы все еще под большим 

впечатлением. Это было очень круто, очень душевно, очень 
волнительно, но в то же время очень весело. Спасибо Александру 

за зажигательную музыку! Вы отличная команда!

Отзывы, фото и видео с мероприятий, 
полезные обзоры и советы:

vk.com/arapova_prazdnik 
+7 922 13-71-902

ЮЛИЯ АРАПОВА

Ведущая Свадьба от 30000 a

Умею слышать, слушать, воплощать. Могу быть ведущей, 
тамадой, МС... САМОЕ ЦЕННОЕ – это эмоции людей, 
раскрывающихся в моем присутствии. Мой последний 
вопрос при первой встрече: «Каким Вы видите свой 
праздник?». Можете подумать, мысленно 
ответить... набирайте мой номер, и наша 
встреча начнется не с вопросов, а ответов.

ЛЮБОВЬ ПЕРВУШИНА

+7 908 637-28-25
vk.com/id207534887

Ведущая от 18000 a

https://vk.com/id207534887
https://vk.com/id207534887
https://shakurovevent.ru/
https://shakurovevent.ru/
https://vk.com/natka_kuzminykh
https://vk.com/natka_kuzminykh
https://vk.com/arapova_prazdnik
https://vk.com/arapova_prazdnik
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ЕКАТЕРИНА ФОМИНЫХ

+7 965 521-98-78,  fominykh_provans

Ведущая + DJ + выездная регистрация – 30000 руб. 

Любое торжество, как вкусное блюдо, должно вызывать 
гастрономический восторг и оставлять приятное послевкусие.
Сопровождаю пары и нахожусь  
на связи 24 часа до дня торжества.

Ведущая «вкусных» мероприятий 30000 a

Ведущая и организатор мероприятий любого уровня, 
резидент Show woman Russia.
Я современная ведущая со вкусом и новым творческим 
подходом! Ломаю стереотипы, создаю индивидуальные 
сценарии и праздники! У моих невест 
«горят глаза». Креативные идеи сочетаю с 
интеллигентностью и искрометным юмором!

ЮЛИЯ ВЛАСОВА

+7 966 700-55-25
vk.com/vlasovaevent66

Ведущая и организатор от 30000 a

Энергичная, современная, зажигательная ведущая! 
Современные интерактивные развлекательные программы, 
живой вокал от диджея, семейные ценности, атмосфера 
уюта и душевности, интеллигентный юмор. 

Жителям Михайловска, Нижних Серег, Атига 
– приятный бонус!

+7 904 986-46-02    Вк: id235000488
simonova.galina@bk.ru

ГАЛИНА СИМОНОВА

Ведущая + Диджей от 19000 a

Ведущая мероприятий любого уровня и тематики.
Индивидуальный подход, внимательна к каждой детали 
вашего праздника. 

Готова реализовать любые оригинальные, 
смелые и фантастические идеи.

+7 904 980-30-15 
tregubovawed.tilda.ws     clubbalagur

ЛЮДМИЛА ТРЕГУБОВА

от 25000 aВедущая + диджей

https://vk.com/fominykh_provans
https://vk.com/fominykh_provans
http://http://tregubovawed.tilda.ws/
http://http://tregubovawed.tilda.ws/
https://vk.com/clubbalagur
https://vk.com/id235000488
https://vk.com/id235000488
https://vk.com/vlasovaevent66
https://vk.com/vlasovaevent66
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Свадьбы, Юбилеи, Корпоративы, Выпускные 
• Персонализированные программы на любой возраст 
с современными интерактивами. 
• Индивидуальный сценарий, согласованный с заказчиком. 
• 12 лет работы в ивент-сфере. 
• Помощь в подборе подрядчиков. 
• Подарок: SDE-ролик со свадебного банкета!

+7 900 082-89-05
vk.com/svetlanagareeva_event

СВЕТЛАНА ГАРЕЕВА

Ведущая от 25000 a

Яркая ведущая + Диджей

Для яркого торжества:
• Свадьбы • Юбилеи • Корпоративы 
• Выпускные для 9-х – 11-х классов 

+7 904 812-30-30 
+7 912 478-52-78 
vk.com/tamada_angelika

АНЖЕЛИКА НИЗАМОВА

Свадьба 60000aЮбилей 25000a

Нужен первоклассный визажист с адекватным прайсом? 
Индивидуальный подбор образа: от освежающего дневного 
макияжа до дерзких смоки-айз, от рейва и блесток до вечно 
актуального комбо «стрелки и красные губы». 

Опыт работы на многочисленных показах 
в Москве и Екатеринбурге, публикации работ 
в международных журналах.

Ведущая торжественных событий 
и камерных мероприятий!

Моя работа – про любовь, про настоящие 
эмоции, про людей!  

До встречи на вашем самом 
лучшем празднике!

+7 996 174-91-81    Вк: kostina_beauty
+7 953 823-50-94 

vk.com/id90602634

ЕВГЕНИЯ КОСТИНА ОЛЬГА МАТЕРУХИНА

Стилист ВедущаяОбраз от 3500 a от 30000 a

https://vk.com/svetlanagareeva_event
https://vk.com/svetlanagareeva_event
https://vk.com/tamada_angelika
https://vk.com/tamada_angelika
https://vk.com/kostina_beauty
https://vk.com/kostina_beauty
https://vk.com/id90602634
https://vk.com/id90602634
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МЕХЕНДИ • ЛИНИЯ СВЕТА

+7 963 878-70-32
vk.com/mehendi_liniyasveta

Временная роспись по телу от 500 a

Роспись хной, джагуа-гелем, белая роспись. 
Временная роспись дополнит образ невесты и сделает его 
более интересным и необычным.
Рисую на мероприятиях, расписываю невест к свадьбе, 
готовлю к фотосессии и многое другое!
Роспись хной держится на коже до 14 дней, 
белая – 1-5 дней.

ВОСТОРГ ПЕРА

Проведение и оформление событий Студия красотыот 2000 a Образ 12000 a

+7 912 671-59-89    vk.com/vostorg_pera +7 912 204-6883   Вк: the_cult_of_beauty

• Подбор благоприятной даты бракосочетания 
• Гармонизация отношений 
• Поиск профессионального направления 
• Способы увеличения финансового состояния 
• Поиск выхода из любой ситуации

+7 904 179-16-45 
t.me/ya_elvira_cherry

ELVIRA_CHERRY

Астропсихолог от 500 a

Ваша Фея фестивалей! 
• Оформление мероприятий в уникальных и самобытных   
 стилях 
• Волшебная ведущая вашего праздника  
• Декор в стиле бохо и рустик 
• Творческие мастер-классы  
Запустите благоприятные события в жизнь 
вместе с Восторгом пера!

При раннем бронировании действует АКЦИЯ – СОЗДАНИЕ 
ОБРАЗА: ВСЕ ВКЛЮЧЕНО! Вместо 15000 Р – всего 12000 Р
В стоимость входит: 
• Создание образа: Свадебный макияж и прическа – 

репетиция с обсуждением деталей 
• Маникюр с покрытием гель-лак и дизайном 
• Полный смарт педикюр с покрытием и дизайном 
• Создание образа в день свадьбы 
• Выезд визажиста-стилиста в день свадьбы 

(оплачивается отдельно).

https://t.me/ya_elvira_cherry
https://t.me/ya_elvira_cherry
https://vk.com/mehendi_liniyasveta
https://vk.com/mehendi_liniyasveta
https://vk.com/vostorg_pera
https://vk.com/vostorg_pera
https://vk.com/the_cult_of_beauty
https://vk.com/the_cult_of_beauty
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Зал до 40 персон. Центр Екатеринбурга, рядом Центральный 
стадион и удобные транспортные развязки. Бесплатная пар-
ковка для гостей. 10% за обслуживание. Выездная регистра-
ция, дополнительно можно взять в аренду арку. Можно свои 
напитки. Европейская кухня. 

Номер для молодоженов в Отеле «GURU» 
в подарок!

Репина, 22 (GURU)      Banket.m@bk.ru
+7 343 228-50-80 \ +7 922 150-19-07

MAJORDOME

Банкетный зал от 2000 a / чел.

УСАДЬБА МАСЛОВЫХЪ

/ чел.Меню премиум класса 3200 a

с. Фомино, 8 Марта, 57 
+ 7 912 272-96-18    vk.com/maslovhall

Ведущая + DJ на ваше торжество! Корпоратив, юбилей, 
свадьба с выездной регистрацией – событие с моим участи-
ем будет романтичным, веселым и современным! Индиви-
дуальный подход, добрый юмор, уважительное отношение, 
креативность – залог успешного праздника. 
Качественный звук и яркие спецэффекты! 
Помощь в организации «под ключ».

Свадебный организатор и ведущая важных событий.  
Доверьте мне все хлопоты и тревоги свадебного меропри-
ятия и я точно позабочусь о том, чтобы самый важный день 
запомнился как лучшее, легкое и красивое событие жизни.

Праздник для того, чтобы отдыхать!

СВЕТЛАНА ЧЕРЕПАНОВААЛЕКСАНДРА СТАРЦЕВА

+7 904 38-33-603
vk.com/cherepanova1972

+7 982 322-01-48 
@sanyastars    vk.com/sanya_stars 
startseva-event.tilda.ws/sanyastarsevent

Душевная ведущая от 20000 aОрганизация свадьбы 30000 a

• Белоснежный зал на 80 человек.
• Всего 43 км от города Екатеринбург.
• Расположение – на берегу реки Исеть в сосновом бору.
• Стулья кьявари и круглые столы.
• Возможность организовать свадьбу 

«под ключ».

http://startseva-event.tilda.ws/sanyastarsevent
http://startseva-event.tilda.ws/sanyastarsevent
https://www.instagram.com/sanyastars/
https://vk.com/sanya_stars
https://vk.com/cherepanova1972
https://vk.com/cherepanova1972
http://majordome.su/
https://vk.com/maslovhall
https://vk.com/maslovhall
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• Зал до 80 посадочных мест
• Оформление зала
• Европейская и узбекская кухни
• Без пробкового сбора и арендной платы
• Парковка, площадка под фейерверк 
• Проведение корпоративных 
 и новогодних праздников

Чайный 
стол 
в подарок!

Фрунзе, 50           +7 343 257-29-51
kafetg@bk.ru       cafe-flagman.ru

КАФЕ «ФЛАГМАН»

/ чел.Банкетное меню от 1400 a

ИП МУРАШОВ А.В.

от 600 aСвадебные аксессуары

• Продажа и прокат украшений для свадебных машин
• Свадебные аксессуары
• Возможно изготовление на заказ по вашему макету

8 Марта, 267, корпус 4, подъезд 7 
+7 912 62-52-230, Тамара Григорьевна 
+7 912 05-04-608, Алена
+7 912 65-87-137, Евгения
мурашовав.рф, Alena4341@yandex.ru

 public37703666,  group/53576274477161

Два прекрасных зала в тихом центре города:
• Классический зал с камином и террасой – до 60 человек.
• Уютный мягкий зал с ярким интерьером – до 30 человек.    
Европейская кухня, банкетное и фуршетное меню.
Мультимедиа-оборудование, кондиционер, парковка.
Номер в подарок для молодоженов.

TESSA & BIGLY

ул. Академическая, 28а
+7 (343) 328-09-88, +7 912 665-94-65
hoteltessa@gmail.com      tessa-hotel.ru

/ чел.Банкетное меню от 2000 a

Все самое лучшее для вашего праздника:
• Роскошные номера для молодоженов.
• Праздничное украшение цветами и фруктами.
• Вкусный завтрак в номер и обед в ресторане.
• Бесплатный поздний выезд и интерьеры для фото.   
Скидка 50% – при организации банкета.

TESSA HOTEL

Свадебные тарифы от 5000 a

ул. Академическая, 28а
+7 (343) 328-09-88, +7 912 665-94-65
hoteltessa@gmail.com      tessa-hotel.ru

https://vk.com/public37703666
https://vk.com/public37703666
http://xn--80aafb0cnmx1c.xn--p1ai/
http://cafe-flagman.ru/
http://cafe-flagman.ru/
https://www.tessa-hotel.ru/restoran/banketnyy-zal/
https://www.tessa-hotel.ru/restoran/banketnyy-zal/
https://www.tessa-hotel.ru/aktsii/
https://www.tessa-hotel.ru/aktsii/
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которые оздоравливают
КАСАНИЯ,

ОСТЕОПРАКТИКА НАБИРАЕТ 
ПОПУЛЯРНОСТЬ И У ЛЮ-
БИТЕЛЕЙ КЛАССИЧЕСКО-
ГО МАССАЖА, И У ТЕХ, КТО 
УСТАЛ ХОДИТЬ К РАЗНЫМ 
ВРАЧАМ, КОТОРЫЕ НЕ МОГУТ 
ПОЛНОСТЬЮ ИЗБАВИТЬ ОТ 
ПРОБЛЕМЫ. ПОЧЕМУ ИМЕН-
НО ЭТА ПРОЦЕДУРА МОЖЕТ 
ПОМОЧЬ В БОЛЬШИНСТВЕ 
СЛУЧАЕВ – УЗНАЛИ У СПЕЦИ-
АЛИСТА-ОСТЕОПРАКТИКА 
ИРИНЫ РЕПИНОЙ.

– Как остеопрактик находит проблему 
и ее корень?

– На первом сеансе проводится диагно-
стика и опрос пациента. После этого па-
циент ложится, и я начинаю проверять 
ткани и все системы на дисфункции. 
Остеопрактика рассматривает человека 
как единое целое, не разделяя его на 
части. Так, единство физических, биохи-
мических, психических функций челове-
ка приводит к тому, что все имеет свое 
отражение как в зеркале. Остеопрактик 
может считать информацию о структуре 
внутреннего органа по функции других 
частей тела.

– Можно ли во взрослом возрасте ис-
править осанку? 

– Осанка начинает формироваться с 
того момента, когда ребенок встал на 
ноги. В возрасте 1 года формируются 
физиологические изгибы позвоночника 
и двигательный стереотип. В этот пери-
од родителям важно следить за осанкой 
ребенка, поскольку именно тогда могут 
быть заложены нарушения, которые 
приведут к сколиозу в более позднем 
возрасте. От 7 до 15 лет происходит 
активный рост позвоночника, и в этот 
период также важно следить за осанкой. 
Окончательное формирование позво-
ночника и двигательного стереотипа 
происходит к 20-25 годам жизни. Следо-
вательно, до этого возраста лечение бу-
дет максимально эффективным. В более 
зрелом возрасте коррекция возможна, 
но на это уйдет больше времени и сил. 

– Решив проблему в теле пациента, 
можно гарантировать, что со време-
нем он не столкнется с ней снова?

– Остеопатия не является хирургиче-
ским методом, позволяющим заменить 
орган, а значит, восстановление функ-
ции и структуры возможно в силу репа-
ративных ресурсов тела. Остеопрактика 
не является медикаментозным методом 
воздействия, не занимается подавлени-
ем рецепторов и «выключением» боли, 
а значит, облегчение будет достигаться 
рефлекторно по мере нормализации 
биомеханики и функции тела. Так как 
эффект от остеопатических сеансов 
напрямую связан с возможностями си-
стемы саморегуляции, не следует давать 
гарантий исцеления и обещаний, кото-
рые мы не можем обеспечить. Но даже в 
тяжелых случаях адаптация пациента – 
это все же лучше, чем отсутствие всякой 
помощи. 

– Как выбрать своего специалиста-
остеопрактика?

– Независимо от того, куда вы обра-
щаетесь за остеопатической помощью, 
всегда интересуйтесь бумажными 
доказательствами профессионализма 
остеопрактика. Первое, на что нуж-
но обратить внимание – это наличие 
диплома о среднем специальном или 

И Р И Н А 

Р Е П И Н А
остеопрактик

Вилонова, 45л 

офис 511

+7 922 144-56-08 

@irina_repina_massage

высшем медицинском образовании. Он 
указывает на то, что человек, к которому 
вы пришли на прием, владеет знаниями 
об анатомии и физиологии человече-
ского тела, а также навыками оказания 
медицинской помощи. Сертификат 
по специальностям «Остеопатия» или 
«Остеопрактика» указывает на то, что 
специалист прошел дополнительное 
обучение остеопатическим техникам 
коррекции нарушений здоровья. Этот 
документ бывает двух видов: с допуском 
к осуществлению медицинской или фар-
мацевтической деятельности и без него 
– в зависимости от учебного заведения.
Второй критерий – это отзывы. Они мо-
гут быть устными или опубликованны-
ми где-либо. Отзывы помогают опреде-
лить адекватность и опыт специалиста. 
Как правило, хороший остеопрактик 
всегда нарасхват, независимо от стои-
мости его услуг, потому что один сеанс 
терапии у такого специалиста может 
заменить десяток походов ко врачам. 
Также важно понимать: любому меди-
цинскому вмешательству предшествует 
беседа со специалистом. Хороший спе-
циалист обязательно выслушает паци-
ента и соберет сведения о его состоянии 
здоровья и пройденных обследованиях. 
Остеопрактики – не исключение. А еще 
любой специалист должен соблюдать 
принципы врачебной этики и професси-
ональной субординации.

Интервью: Ульяна Буркова

СКИДКА 

НА ПЕРВОЕ 

ПОСЕЩЕНИЕ 

- 20%
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ ВАШЕМУ 
ВНИМАНИЮ УНИКАЛЬНОЕ 
SPA-ПРОСТРАНСТВО В 
ЕКАТЕРИНБУРГЕ. СЕМЕЙНЫЙ 
СПА-ЦЕНТР SPA LA FORET 
УДОБНО РАСПОЛОЖЕН 
ВБЛИЗИ СПАЛЬНОГО 
РАЙОНА «НОВАЯ БОТАНИКА» 
НА КРЕСТИНСКОГО, 35.

SPA LA FORET – это 600 кв.м расслабля-
ющего пространства, комфорта и уюта, 
способного оставить довольным даже 
самого взыскательного гостя.

Крестинского, 35

+7 343 312-35-15

+7 909 003-78-74

spalaforet.ru    spa_laforet

ТЕРРИТОРИЯ 
ГАРМОНИИ

SPA-пространство, час в котором равно-
ценен дню отдыха на море, принимает 
от 1000 гостей ежемесячно, предлагая 
более 50 сбалансированных авторских 
программ для вашего оздоровления и 
душевного равновесия. В штате состоят 
30 лучших мастеров своего дела: масса-
жисты-эстетисты, администраторы, спа-
менеджеры, косметологи. Профессионалы 
сферы красоты и здоровья предложат вам 
тщательно подобранные спа-программы 
и косметические средства. 

Отдельно упомянем об интерьерах, они 
тщательно продуманы и направлены на 
умиротворение и расслабление. Царит 
абсолютная гармония – свет приглушен и 
рассеян, музыка тихая.

В перечне предложений в SPA-меню вы 
непременно найдете то, что вам требу-
ется, чтобы снять напряжение: 

Русский сьют с парениями, гидромас-
сажная ванна, современные аппаратные 
методики по телу и лицу, джакузи, хамам, 
сауна, широкий выбор массажных про-
цедур, японский детокс-модуль долго-
летия, полчаса в котором вернут вас к 
жизни после утомительного рабочего дня, 
услуги косметолога – можете выбрать 
что-то одно или собрать любой комплекс 
процедур.

Уютный детокс-бар предлагает легкий 
перекус и богатую чайную карту, после 
банных процедур так приятно выпить 
чашку ароматного чая, лежа на шезлонге 
в зоне отдыха. 

В пространстве идеально провести spa-
день после девичника, «Свадебный вальс» 
всегда настоятельно рекомендует неве-
стам не откладывать девичник на послед-
ний вечер перед свадебным торжеством, 
а провести его заранее – за два-три дня. А 
вот после веселья – идеально для невесты 
с подружками расслабиться в джакузи и 
поваляться в белых халатиках на удобных 
диванах, с чашкой травяного чая, обсу-
дить ночные приключения, обменяться 
фотографиями и впечатлениями, а заодно 
получить полный детокс организма, мас-
саж и процедуры красоты от косметолога, 
чтобы стать самой красивой невестой в 
свой самый счастливый день.

Для молодоженов такой день вдвоем бу-
дет прекрасным завершением свадебных 
торжеств. Сертификат на SPA-свидание 
в SPA LA FORET – отличная идея для по-
дарка молодым. 

На ваш выбор СПА-менеджеры всегда 
подберут лучший СПА-девичник, от 
классического до восточного в хаммаме 
или СПА-свидание: много массажа и луч-
шие обертывания с афродизиаками.

Подарите любимым волшебство преоб-
ражения при качественном отдыхе! 

С Заботой о вас, 

SPA LA FORET

https://vk.com/spalaforet
https://spalaforet.ru/
https://t.me/%20https://t.me/spa_laforet
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 ОТ НАС: 
• ИНТЕРЬЕРНАЯ ФЛОРИСТИКА
• СВАДЕБНАЯ ФЛОРИСТИКА
• СОЗДАНИЕ КОМПОЗИЦИЙ 
 ДЛЯ ЛЮБОГО ВАШЕГО ПРАЗДНИКА

 ДЕКОРИРОВАНИЕ СВАДЬБЫ:
• оформление зала (улицы)
• букет невесты 
 (фальшбукет и бутоньерка в подарок)
• букеты для подружек невесты
• свадебный венок для невесты
• цветочная атрибутика для девичника

Milo – цветочная мастерская, 
заряженная творческой 
энергией наших флористов. 
Цветы для нас – искусство 
природы, а работа и создание 
композиций - медитация. 

У нас вы сможете подобрать 
цветочный подарок; 
комплимент для ваших близких 
и любимых; идеальную 
композицию для вашего уюта 
и интерьера.

Кузнечная, 82
Вк: miloflowers_ekb
+7 992 028-55-60
+7 982 756-78-27

При заказе букета невесты в подарок – дублер и бутоньерка

https://vk.com/miloflowers_ekb
https://vk.com/miloflowers_ekb


У нас Вы можете заказать:

- букеты невесты любой 
сложности

- украшения из живых цветов 
(заколки, браслеты)

- букет-дублер

- свадебные аксессуары  
(декор посуды, подсвечники 
и т.п.)

- декорирование фотозон,

- бутоньерка для жениха 
и лепестки роз – в подарок

vk.com/florichi.official

сайт: florochi-ekb.ru

t.me/florichi_official_ekb

г. Екатеринбург, 

Евгения Савкова, 4

+7 965 506-62-02

К каждой свадьбе мы относимся с особым трепетом, потому что хочется,  
чтобы в этот важный день была идеальной каждая деталь!

И МЫ ЗНАЕМ, КАК ЭТОГО ДОБИТЬСЯ!
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Работаю почти со всеми запросами (проблемами). 
Потому что в работе – состояния, отношения с миром, 
доверие, мировоззрение и многие другие компоненты, 
которые есть в любом запросе. С каким бы запросом ты 
не обратился – мы придем к этой базе.

Для общего понимания – ЗАПРОСЫ, С КОТОРЫМИ 
ТЫ МОЖЕШЬ ПРИЙТИ КО МНЕ:

Психосоматика – симптом, диагноз, боль и т.п. 

Дискомфортное состояние – физическое или душевное, 
например, хроническая усталость, чувство вины; 

Фактическая проблема – например, «не могу решить 
что-то», «не могу найти работу» и т.п.

Кризисы – возрастные, семейные, экзистенциальные, 
в бизнесе, утраты и т.п.

Если чувствуешь дискомфорт, если не понимаешь, 

что предпринять, чтобы улучшить свою жизнь – 

ТЫ ВСЕГДА МОЖЕШЬ СПРОСИТЬ МЕНЯ, 
ЧТО С ЭТИМ ДЕЛАТЬ – Я ПОМОГУ.

КРАУБЕРГ
ЕКАТЕРИНА

СПЕЦИАЛИСТ 

ПО ПСИХОСОМАТИКЕ

+7 950 296-20-05 

@katie.krauberg 

vk.com/e.krauberg

• Эксклюзивный декор   
 зала на свадьбу и   
 любое мероприятие 
• Выездная регистрация
• Свадебные аксессуары 
• Ведущие и DJ
• Шоу-программы 
• Фото & Видео
• Фотозоны на любой   
 праздник

+7 952 74-10-618

 pvkartiris17

@iris_dekor.pvk

Творческий 
подход к каждому 
мероприятию

Оформление мероприятий от 14000 руб.
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https://vk.com/iris.dekor
https://vk.com/iris.dekor
https://taplink.cc/id:2536928:4008
https://vk.com/e.krauberg
https://www.instagram.com/katie.krauberg/
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ВЕДЬ Я – ANASTASYA SOVA, 
ПРОФЕССИОНАЛ-ВИЗАЖИСТ, 
СВАДЕБНЫЙ СТИЛИСТ, МАСТЕР 
ПО СОЗДАНИЮ ПРИЧЕСОК 
С 7-ЛЕТНИМ ОПЫТОМ!

НАХОЖУСЬ В ТОП 100 
ЛУЧШИХ EVENT-МАСТЕРОВ 
ЕКАТЕРИНБУРГА И ШОРТ-ЛИСТЕ 
ЛУЧШИХ СВАДЕБНЫХ СТИЛИСТОВ 
УРАЛА – 2022.

ДИПЛОМИРОВАННЫЙ 
СПЕЦИАЛИСТ МОСКОВСКОЙ 
И ПИТЕРСКОЙ ШКОЛ, ЛУЧШЕЙ 
БЬЮТИ-ШКОЛЫ СТИЛИСТОВ 
РОССИИ, ПОЛУЧИВШЕЙ ПРЕМИЮ 
В 2019 ГОДУ! 

В 2023 ГОДУ Я СОБРАЛА НЕВЕСТУ 
ДЛЯ ИЗВЕСТНОГО ТЕЛЕПРОЕКТА 
«4 СВАДЬБЫ».

A N A S T A S Y A   S O V A
Ваш визажист с Душой

+7 953 057-6619
Вк: filin_2000 
@anastasya.sova

По промокоду «Свадебный вальс»

СКИДКА 10% НА РЕПЕТИЦИЮ 
при заказе полного образа для невесты

МАКИЯЖ 
НЕ УТЕЧЕТ, 

А ПРИЧЕСКУ 
НЕ УНЕСЕТ 

ВЕТРОМ!

МОДА И КРАСОТА76
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•	 Квалифицированный	персонал
•	 Результат	после	1-й	процедуры	
•	 Больше	не	будет	вросших	волос	
•	 Бритье	в	прошлом	
•	 Комфортная	зона	ожидания
•	 Просторный	процедурный	кабинет	
•	 100%	дезинфекция	и	стерильность
•	 Необходимые	средства	личной	
гигиены,	одноразовые	расходники	
и	другие	полезности	–	бесплатно

ПО КОДОВОМУ СЛОВУ 
«СВАДЕБНЫЙ ВАЛЬС» 
СКИДКА 1500 Р НА ПЕРВОЕ 
ПОСЕЩЕНИЕ ЛАЗЕРНОЙ 
ЭПИЛЯЦИИ

+7 912 287-35-86   @kamaeva_vosk

Радищева, 6А (БЦ «Суворов»)

ПОЗВОЛЬТЕ СЕБЕ

БЫТЬ БЕЗУПРЕЧНО ГЛАДКОЙ!

Также	студия	предлагает	процедуры:	
•	ШУГАРИНГ/ВОСК	•	ЛАЗЕР
•	ЭЛЕКТРОЭПИЛЯЦИЯ

*	работаем	с	женщинами,	мужчинами,	подростками,	беременными

мастер депиляции
А Н Н А   О Г А Н Е С Я Н
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Ежедневное	бритье,	раздражения	
останутся	в	прошлом!	Моя	студия	
МОНО	–	депиляция/эпиляция	=	
упор	на	борьбу	с	вашими	волосами.	

Приглашаю вас на лазерную 
процедуру.	Почему	именно	на	нее?	
Ответ	прост	–	мой	лазер	premium-
класса,	по	результатам	опроса,	
лучший	и,	конечно	же,	он	мощный,	
безопасный,	безболезненный.	
Процедура	более	чем	комфортна	
для	вас.

КТО ХОЧЕТ ХОДИТЬ 
С ВОЛОСАМИ, 
ОСОБЕННО ТАМ, 
ГДЕ	ОНИ	НЕ	НУЖНЫ?
ПРАВИЛЬНО – НИКТО!

КОМФОРТ 
СЕРВИС 
КАЧЕСТВО

МОДА И КРАСОТА

http://instagram.com/kamaeva_vosk
http://instagram.com/kamaeva_vosk
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Наращивание любой длины

Выкладной френч

Аппаратный маникюр 

Smart-педикюр

Spa-уход

Мы поможем вам воплотить 

любую вашу идею в дизайне: 

Эффект омбре

Мрамор и кружева

Жемчужная втирка

Матовое покрытие

Стразы и капли

Поталь и фольга

Академика Сахарова, 93

+7 912 237-75-66

www.saharinka-ekb.ru 

@saharinka_ekb

Каждой невесте перед свадьбой хочется две вещи:  

прекрасно выглядеть до самых кончиков пальцев  

и поменьше нервничать.

В маникюрном салоне SAHARINKA вы найдете и то, и другое. 

В теплой уютной обстановке о вас позаботятся вежливые мастера 

с большим опытом, которые обладают всеми современными 

техниками: 

Для праздничной атмосферы мы предложим вам шампанское. 

Но как любой гость SAHARINKA вы сможете бесплатно выбрать напиток из 

меню по вашему вкусу: кофе, травяной чай, вино и даже виски. А также сможете 

выбрать из огромного каталога фильмов любимую комедию, поднять себе 

настроение и отдохнуть.

Позвольте себе провести время в салоне по-особенному. А мы позаботимся 

о том, чтобы из SAHARINKA вы вышли не только с безупречным маникюром, 

но и с ощущением полного расслабления и счастья.

http://saharinka-ekb.ru
http://saharinka-ekb.ru
https://www.instagram.com/saharinka_ekb/
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ул. 8 Марта, 46 
ТРЦ «Гринвич» 
0-й уровень, 4 очередь,
бутик островного типа

WA, Viber, Telegram 
+7 922 120-12-22
+7 912 614-23-73

vk.com/kudesnitsaekb

Интернет-магазин: 
livemaster.ru/kudesnitsaekb

Дизайнерские короны, 
ободки, украшения на волосы, 
авторское стекло ручной работы 
(фьюзинг, Lampwork), изделия из 
полимерной глины, натуральных 
камней и многие другие 
украшения. А также галстук-
бабочки и головные уборы.

Качественные изделия 
по приемлемым ценам!

KUDESNITSA 
Designer Accessories

КРАСОТА В ДЕТАЛЯХ!
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Интервью: Ульяна Буркова 

– Ольга, как правильно выбрать образ 
для невесты и ее подруг? На что вы, 
как стилист, обязательно обращаете 
внимание?

– Во-первых, необходимо определиться 
с тематикой свадьбы – понять, будет ли 
это мероприятие в классическом стиле, 
либо будет выбрана особенная тематика. 
Исходя из общей концепции свадьбы 
подбираются образ невесты, жениха и, 
при необходимости, образы подружек 
невесты, чтобы все они гармонировали 
между собой и вписывались в общую 
композицию мероприятия. Также важно 
учитывать локацию. 

Обязательно при выборе платья учиты-
ваем стилевые предпочтения невесты и 
особенности ее фигуры, ведь свадьба – 
значимое событие для каждой девушки. 
В этот день невеста должна чувствовать 
себя в выбранном образе комфортно на 
протяжение всего мероприятия. Кстати, 
бывает, что девушки выбирают на реги-
страцию одно платье, на банкет – дру-
гое, а на неформальную часть и танцы 
подбирает максимально удобный образ.

А если у подружек невесты планируются 
одинаковые платья, то необходимо знать 
их индивидуальные особенности, и 
выбрать фасон, подходящий для разных 
типов фигур.

– Какой алгоритм вашей работы?

– Первый этап – это консультация. 
Я провожу предварительную беседу 
с невестой, мы обсуждаем тематику 

Стилист 
ДЛЯ ВАЖНОГО ДНЯ

ПОДБОР ПЛАТЬЯ ДЛЯ 
НЕВЕСТЫ ЧАСТО СТАНОВИТСЯ 
КВЕСТОМ: НУЖНО ВЫБРАТЬ 
КОМФОРТНУЮ СТУДИЮ С 
АССОРТИМЕНТОМ НАРЯДОВ, 

ОПРЕДЕЛИТЬСЯ СО СТИЛЕМ, 
И, КОНЕЧНО, НАЙТИ ТАКОЕ 

ПЛАТЬЕ, В КОТОРОЕ НЕВЕСТА ВЛЮБИТСЯ. 
СВАДЕБНЫЙ СТИЛИСТ ОЛЬГА КОСТЕНКО НЕ 
ТОЛЬКО ПОДБЕРЕТ ДЛЯ ВАС ИДЕАЛЬНЫЙ 
ОБРАЗ, НО И ПОРЕКОМЕНДУЕТ АТЕЛЬЕ, ГДЕ 
НЕВЕСТЕ СКОРРЕКТИРУЮТ ПЛАТЬЕ, А ЕЕ 
ПОДРУЖКАМ СОШЬЮТ НАРЯДЫ, ЕСЛИ ЭТО 
БУДЕТ НЕОБХОДИМО!

+7 912 285-43-89

свадебный стилист

ОЛЬГА КОСТЕНКО

Фото:	Александра	Штефан

свадьбы, стилевые предпочтения, лока-
цию, цветовую гамму. Также оцениваю 
индивидуальные фигурные особенности 
невесты. Обсуждается бюджет, в рамках 
которого будут подобраны образы.

Далее мы ищем референсы. Я делаю 
подборку, которая включает несколько 
вариантов одежды, аксессуаров, обуви, 
а также предложения по прическе и 
макияжу. На основании согласованных 
референсов я провожу предварительный 
шопинг по необходимым магазинам, от-
бирая варианты образов, максимально 
удовлетворяющих запрос клиента. Ско-
рее всего, это будет несколько вариантов 
в нескольких магазинах.

Следующий этап – примерка. С неве-
стой мы идем в выбранные магазины и 
примеряем отобранные платья. Невеста 
после примерок делает свой выбор. Бы-
вает, что необходима подгонка платья по 
фигуре или по длине. Если в салоне нет 
своей мастерской, то стилист предлагает 
специализированное ателье. 

– Какие полезные рекомендации вы 
можете дать?

– Рекомендации по подбору обуви и 
аксессуаров. Стилист может предложить 
несколько вариантов обуви и аксессу-
аров в виде референсов. Также я могу 
провести личное шопинг-сопровожде-
ние невесты или пары для подбора и 
покупки обуви и аксессуаров. 

При необходимости, я могу порекомен-
довать проверенного визажиста и масте-

ра по прическам для свадебного образа. 
Если невесте нужно, то я сопровождаю 
ее в день свадьбы – присутствую на 
торжестве, помогая со сборами. Иногда 
нужна помощь молодоженам во время 
фотосессии – поправить фату, красиво 
разложить шлейф платья и еще много 
мелочей.

– Нужно ли гостям соблюдать дресс-
код? Что делать, если такой возмож-
ности нет?

– Надо понимать, что свадьба – это 
праздник для жениха и невесты, они 
главные на этом торжестве, и гостям 
стоит максимально постараться своим 
присутствием поддержать праздничную 
и комфортную атмосферу. Обычно в 
России на свадьбах редко бывают очень 
четкие дресс-коды и какие-то узкоте-
матические форматы. Все сводится к 
пожеланиям одеться в какие-то опре-
деленные цвета. Мне кажется, с соблю-
дением таких рекомендаций не должно 
быть проблем, и гостям, конечно, стоит 
им следовать. 

Но если вдруг случится, что кому-то из 
гостей не подойдет дресс-код, то вполне 
можно ограничится аксессуаром требуе-
мого цвета – подойдут, например, сумка, 
туфли, платок, шарф или галстук.

https://api.whatsapp.com/send?phone=79122854389&text=%D0%9E%D0%BB%D1%8C%D0%B3%D0%B0%20%D0%9A%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B5%D0%BD%D0%BA%D0%BE
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– Алина, расскажите, как выбрать об-
раз для свадьбы? 

– Если невеста не может определиться 
со свадебным образом, то можно начать 
с того, чего точно не хочется. Так, по-
степенно двигаясь от «противного», вы 
придете к своему идеальному образу, в 
котором будет сочетаться все, что вам 
нравится. 

Каким бы разнообразием модных, ярких, 
экстравагантных трендов ни поражала 
современная мода, естественность и 
натуральность всегда будут вне конку-
ренции. Особенно это касается свадеб-
ных тенденций. По сути, классический 
свадебный формат предполагает некую 
сдержанную роскошь, утонченную эле-
гантность в образе невесты. Универсаль-
ный вариант – светлый легкий макияж, 
который будет гармонично смотреться с 
платьем, аксессуарами и общей концеп-
цией свадьбы. 

Сейчас много невест, которые предпочи-
тают делать акцент именно на глаза – они 
выбирают Smoky Eyes, и тоже это вполне 
уместно, ведь главное – правильно на-
нести макияж, а это лучше доверить 
профессионалу!

– Как вы помогаете в подборе образа не-
вестам? Есть ли пробная встреча?

В НАДЕЖНЫХ РУКАХ

РЕШАЯ, КАК ЛУЧШЕ 
ВЫГЛЯДЕТЬ НА СВАДЬБЕ, 
НЕВЕСТА ВСТАЕТ ПЕРЕД 
ВЫБОРОМ: НЕЖНЫЙ 
ЛЕГКИЙ ОБРАЗ ИЛИ 
АКЦЕНТНЫЙ МАКИЯЖ 
С БЛЕСТКАМИ И 
ЯРКИМИ ТЕНЯМИ. 
ОПРЕДЕЛИТЬСЯ ПОМОЖЕТ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ВИЗАЖИСТ 
АЛИНА ЮШКОВА. М
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+7 963 036-11-54

визажист

АЛИНА ЮШКОВА

Свадебный образ
– Особенностью свадебного макияжа 
является его пробное нанесение. Так 
невеста сможет определиться с полным 
образом, цветовой палитрой, испытать 
косметику на предмет раздражения кожи 
или аллергии. Вместе со мной можно 
найти идеальное решение, а при не-
обходимости я могу помочь и в подго-
товке полного образа – выборе платья, 
аксессуаров и другого. Опыт работы с 
невестами у меня огромный, поэтому с 
удовольствием делюсь советами, если 
они нужны.

– Сколько времени занимает образ? Мо-
гут ли к вам обратиться еще и гости?

– На свадебный образ невесты в среднем 
уходит до 2,5 часов. Временной промежу-
ток, на самом деле, индивидуален, ведь и 
черты лица, и пожелания у всех разные. 
Я всегда закладываю чуть больше 
времени для того, чтобы в спокойной 
обстановке мы могли воплотить все 
пожелания невесты. Иногда бывают 
случаи, когда невеста прямо в день 
свадьбы решает, что хочет, к примеру, 
блестки вместо нюда, о котором мы 
договаривались. Поэтому всегда нужно 
быть готовым к любым непредвиденным 
обстоятельствам. 

Помимо невесты я собираю и подружек, 
и дорогих мам невесты и жениха. Обыч-
но так и происходит, ведь по рекомен-
дации невесты гостьи тоже приходят 
ко мне. Это удобно, так как визажист 
приезжает и красит всех прекрасных 
девушек, а им остается задуматься только 
о проведении самой свадьбы.

– Какие образы выбрать гостьям, что-
бы не конкурировать с невестой?

– На свадьбе нужно выглядеть не только 
стильно, но и скромно – это считается 
хорошим тоном. Единственный человек, 
который может выделяться на свадьбе 
своим внешним видом – это невеста, 
а вот гостям нужно придерживаться 
нейтральных оттенков и классических 
фасонов. Для создания свадебного образа 
гостя нужно обязательно придерживать-
ся концепции и дресс-кода свадьбы.

– Может ли, на ваш взгляд, выбор обра-
за быть неправильным или неудачным? 
Как этого избежать?

– Правильный или неудачный свадебный 
образ невесты... Конечно, можно сделать 
не совсем подходящий конкретной де-
вушке макияж. Иногда очень хочется по-
советовать, подсказать, как будет лучше, 
но я понимаю, что это видение невесты, а 
значит, она хочет быть именно такой – и 
моя задача состоит в том, чтобы вопло-
тить это в жизнь.

К моему счастью, у меня таких невест 
мало: мы всегда совместно подбираем 
все элементы. И это касается не только 
макияжа, но и образа в целом. Принято 
считать, что макияж подбирается под об-
раз, но это не совсем так, ведь макияж – 
это наше лицо, и поэтому, я бы сказала, 
под макияж нужно подбирать образ. А 
удачный образ или нет – это уже решать 
самой королеве торжества. Ведь самое 
главное – чтобы невесте было комфор-
тно, и она была счастлива!

Интервью: Ульяна Буркова 

По промокоду 
«Свадебный вальс» 
скидка на прическу 

15%

https://instagram.com/yushkovamakeup


КЛУБ БИЗНЕСА И КРАСОТЫ, ВО ГЛАВЕ 

КОТОРОГО СТОЯТ ОЛЬГА ЭГЛИС 

И АНАСТАСИЯ ВОЛЯЩЕНКО, 

СОВМЕСТНО С МАГАЗИНОМ МОДНОЙ 

ОДЕЖДЫ «BAZA» ПРОВОДИТ СТИЛЬНЫЕ 

ФОТОСЕССИИ – В СЪЕМКАХ ПРИНИМАЮТ 

УЧАСТИЕ МОДЕЛИ НИКА НИКИТИНА 

И АГАЕВА СОФИЯ. 

А НЕДАВНО СТАРАНИЯМИ КОМАНДЫ 

ПРЕКРАСНЫХ ЖЕНЩИН БЫЛ 

ОРГАНИЗОВАН ЦЕЛЫЙ МОДНЫЙ ПОКАЗ.

Руководители	Клуба	бизнеса	и	красоты:	
Ольга	Эглис	и	Анастасия	Волященко

Модели:	
Никитина	Ника,	Агаева	Софья

МОДНАЯ ОДЕЖДА,
Текст:	Ульяна	Буркова
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ОЛЬГА ЭГЛИС

АНАСТАСИЯ ВОЛЯЩЕНКО

BAZA

основательница 
Клуба бизнеса 
и красоты

фотограф

hair, brow, nail
-стилист
lashmaker

+7 903 084-11-75    vk.com/olga_eglis

vk.com/the_beauty_house
+7 929 20-200-49 WA

+7 953 3804481
Вк: nata_vorobi

Т
ак, технолог-конструктор – специ-
алист Ирина Слесарева занимает-
ся пошивом качественной одежды 

из самых актуальных материалов, а 
помогает ей в этом стилист Анастасия 
Никитина. Она также проводит темати-
ческие встречи для девушек и женщин 
разных возрастов. 

Вы также можете стать участницей 
такой встречи – это отличная возмож-
ность пообщаться с профессиональным 
стилистом и научиться новому.

Анастасия Никитина – настоящий 
специалист в своей сфере. Именно она 
занимается подбором стильных образов 
на фотосессии, а также на множество 
самых разных деловых – и не только 
– мероприятий. Вся одежда не просто
модна и актуальна, а еще и создается из
самых качественных тканей, поэтому
удобна и красива.

КОМАНДА НАСТРОЕНА НА РЕЗУЛЬТАТ: КАЖДАЯ ЖЕНЩИНА РАБОТАЕТ НАД СВОИМИ 

ЗАДАЧАМИ, ЧТОБЫ В ИТОГЕ СОВМЕСТНЫЕ УСИЛИЯ ПРИВЕЛИ К ДОСТИЖЕНИЮ 

ЕДИНОЙ ОБЩЕЙ ЦЕЛИ.

Вы тоже можете присоединиться к 
проектам Клуба бизнеса и красоты и 
магазина BAZA! Для этого достаточно 

Новоуральск, Фрунзе 18
+7 902 276-92-45 
@_baza85_

НАТАЛИЯ ВОРОБЬЕВА

КРАСОТА	и	БИЗНЕС
написать основательнице Клуба Ольге 
Эглис или организатору Анастасии Во-
лященко в социальных сетях.

магазин модной 
одежды
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Love-story

ИСТОРИЯ ОДНОЙ СВАДЬБЫ

А
деля и Илья познакомились в 
кафе, в августе 2013 года, 10 лет 
тому назад. Во время первого 

разговора Илья вспоминает, что Аделя 
ему показалась очень милой и болтливой 
девушкой, и он не заметил, как быстро 
пролетела пара часов, хотя в этот же день 
девушка шокировала его своим мнением 
о математиках и сказала ему, что они – 
ужаснейшие люди, худшие люди, которых 
можно встретить. В тот момент, ничего 
не зная об Илье и о том, что его первый 
диплом был защищен по специальности 
«Прикладная математика». Через пару ча-
сов Аделя сказала, что нужно уже бежать 
по делам и, выйдя на улицу, оказалась 
под проливным ливнем. Выйдя следом, 
Илья увидел очень забавную картину, как 
девушка стояла и думала, что же ей делать 
– подождать, пока дождь пройдет или бе-
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Илья не хотел устраивать свадьбу, по-
тому что свадьба – событие, требующее 
сил, времени и что греха таить – денег на 
организацию, но видя большое желание 
своей невесты, решил, что праздник у них 
будет, стал посвящать этому свое время. 

С самого начала ребята определились 
с тем, что они не хотят традиционную 
свадьбу с выкупами, караваем и другими 
традициями, а хотят устроить интерес-
ную тематическую вечеринку. Первым 
шагом к осуществлению идеи было пойти 
на встречу Клуба молодоженов от «Сва-
дебного вальса», познакомившую ребят 
со специалистами свадебной индустрии. 
Илья очень ценит время, поэтому Клуб 
молодоженов стал прекрасным местом, 
где можно было отметить важные эле-
менты, которые могут сделать праздник 
незабываемым. 

Первым делом ребята выбрали площадку 
–  ресторан «Планетарий», прекрас-
но подходящий к свадебной тематике 
«Доктор Кто». Забегая немного вперед, 
отметим, что площадке так понравилась 
пара, что она решила подарить яркое 
огненное шоу и салют в финале меропри-
ятия, сделав праздник незабываемым.

Фотограф Евгений Карась покорил 
Аделю и Илью подходом к работе, ком-
муникабельностью, нежными и воздуш-
ными кадрами, которые выходили с его 
фотоаппарата. Евгений весь день провел 
с женихом и невестой, запечатлев сборы, 
первую встречу, фотосессию без гостей, 
свадебную церемонию и банкет. Менее 
чем через месяц подготовил все фотогра-
фии, гости отметили их красоту.

жать под дождем, поэтому, недолго думая, 
предложил довезти до дома. Далее была 
прогулка в парке и не одна... С каждой 
встречей становилось яснее, что Аделю 
и Илью тянуло друг к другу. Хотя ребята 
очень сильно отличаются друг от друга: 
Илья более тверд и уверен, решает слож-
ные задачи, отлично справляется с упоря-
дочением всего в жизни; Аделя же умеет 
создавать вокруг себя Хаос и плавает в 
нем, как рыба в воде. Илье было непро-
сто окунуться в эмоциональный шторм, 
но чувства, возникшие между ними, 
были сами похожи на «большой взрыв». 
С самого первого дня между ними всегда 
было много споров и разногласий, но 
также было и много общего, и чувств, 
что позволило ребятам преодолеть самые 
разные ситуации в жизни и справиться со 
всем, что ждало на их пути.

Фотограф Евгений Карась 
+7 922 111-77-27 
Вк: oneeventphotographer

Ресторан «Планетарий», Радищева, 55
+7 912 284-84-43   Вк: cafeplanetariy

Стилист 

Татьяна Салтыкова 

Малышева, 51 

БЦ «Высоцкий» 

этаж 46 

Салон красоты 

BellaDonna 

+7 900 085-45-27

https://vk.com/oneeventphotographer
https://vk.com/cafeplanetariy
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Свадебное агентство TWOE 
+7 922 146-20-16   vk.com/twoe.agency

На последней встрече Клуба молодоже-
нов, за месяц до свадьбы, Аделя и Илья 
выиграли сертификат на координацию 
свадьбы от свадебного агентства TWOE. 
Девушки Елена, Виталина и Екатерина 
скоординировали работу всех специали-
стов, были на площадке с 10 июня с де-
кораторами, связывались с гостями и по-
могли, чтобы все мероприятие от сборов 
невесты и жениха до финала свадебной 
вечеринки прошло на высшем уровне. Все 
проблемы и несостыковки девушки умело 
нивелировали и мастерски организовали 
торжество.

Ведущим мероприятия ребята выбрали 
Шамиля Гильмитдинова, увидев его «в 
деле» на встрече Клуба молодоженов. 
Его такт, интеллигентное чувство юмора 
очень нравились Илье и Аделе, и необ-
ходимость проведения встреч с другими 
просто отпала, что очень сильно помогло 
сэкономить время. Шамиль ответственно 
подошел к делу, ознакомился с сериа-
лом «Доктор Кто», который стал темой 
свадьбы, и вошел в образ английского 
джентльмена, задав настроение всему 
мероприятию. 

На этой же встречи ребята  выбрали 
коктейльный и молекулярный бар 
от Александра Синицына. Это стало 
фишкой свадьбы. Гости были в восторге. 
Получилось целое шоу на велком-зоне.

Со студией декора Iris и ее основатель-
ницей Ириной Шороховой Аделю свел 
случай. Аделе в руки попал сертификат, 
и она, полностью уверенная, что ничего 
не случается просто так в жизни, решила 
довериться судьбе. Совместная работа 
помогла сделать оформление очень не-
стандартным, и в то же время очень кра-
сивым. Кстати, студия Iris также является 
партнером «Свадебного вальса».

Татьяна Салтыкова отвечала за образ 
невесты (макияж и прическу) и справи-
лась со своей задачей просто замечатель-
но. Аделя очень расстраивалась, когда не 
ей достался подарок от Татьяны, который 
та разыгрывала на Клубе молодоженов, 
поскольку уже тогда знала, кто будет 
визажистом/стилистом. 

Немаловажным моментом является и 
первый танец жениха и невесты. По-
становкой хореографии занималась 
Мария Потапова, которая за четыре 
занятия ставит танец, даже если никогда 
молодожены не танцевали, и Илья тому 
показательный пример. Танец получил-
ся волшебным, и ребята его исполнили 
замечательно, отчего гости пришли в 
полный восторг.

Ведущий Шамиль Гильмитдинов 
+7 904 984-27-35   Вк: shamil_event

ПОДАРКИ ОТ КЛУБА:

Сертификат от журнала 
«Свадебный вальс» 
на размещение Love-story – 
30000 Р

Два билета в океанариум 
на шоу дельфинов – 2000 Р

Два билета в океанариум 
в аквариум – 1600 Р

Уикенд двое суток на Базе 
отдыха Терсутская в номере 
«Малахитовая шкатулка» 
– от 6000 до 12000 Р 
в различные дни и месяцы

Ночь в стандартном номере 
отеля Изумруд с завтраком – 
3700 Р

Сертификат на поход 
в ресторан Four Elements – 
3000 Р

Сертификат на конную 
прогулку от Golden Horse – 
на 4500 Р

Сертификат на координацию 
свадьбы от агентства TWOE – 
20000 Р

Подарок от Салона 
«Обручалка» серебряные 
серьги из эксклюзивной 
коллекции – 4900 Р

Сертификат на нумеро-
логический расчет от Ларисы 
Скрипиной – 25000 Р 

ИТОГО: более 100000 Р

Конечно же, журнал стал 

дорогим гостем на торжестве.

Студия декора Iris 
+7 952 74-10-618   vk.com/pvkartiris17

Свадьба в стиле «Доктор Кто»

https://vk.com/twoe.agency
https://vk.com/shamil_event
https://vk.com/iris.dekor
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В
иолетта и Никита 
нашли друг друга 
на сайте знакомств. 

Никита очаровал ее сразу, 
еще даже не встретившись 
со своим будущим мужем. 
Скоро произошла первая 
встреча, после которой 
Никита решил, что с 
Виолеттой он расставаться 
точно не собирается. Его 
отношение к ней, забота, 
готовность выслушать и 
поддержать любые идеи, его 
чувство юмора способны 
прогнать любые тучи с 
семейного небосклона. 
В Никите девушка не 
находит совершенно 
никаких недостатков, даже 
если поискать. Впрочем, 
это у них взаимно. И все 

мечты ребят полностью 
совпадают. Оба мечтают: о 
двоих детях, причем первой 
должна быть доченька. 
О собственной уютной 
квартире, о путешествиях 
всей семьей и по всему 
миру. Жениться, кстати, 
Никита решил в тот 
момент, когда Виолетта 
делала любимому маникюр. 
Он наблюдал за тем, как 
она тщательно и бережно 
ухаживает за его руками и 
понял, что срочно должен 
узаконить отношения с 
обожаемой девушкой. 

И тут встал вопрос – как и 
где, а главное кому доверить 
проведение своего первого 
семейного торжества?

ПАРА С ОБЛОЖКИ

1. Первым делом ребята 
записались на «Клуб 
молодоженов» от журнала 
«Свадебный вальс», 
где познакомились с 
руководителем Еленой 
Кокаревой. Ребята сразу 
поняли, что она – именно 
та, кто им нужна. Они 
пригласили Елену на 
ведение своей свадьбы. 
Елена предложила 
им лучший вариант – 
организация свадьбы под 
ключ, тем более, что они 
выиграли на встрече Клуба 
сертификат на love story в 
журнале.

2. В качестве фотографа 
Елена посоветовала 
Артемия Кузьмина. Он 
мастерски отснял для ребят 
love story и весь свадебный 
день. Артемий весь день 
работал с молодоженами 
– от сбора невест и 
жениха до финального 
салюта. Не упустил ни 
одной мелочи, ни одного 
поздравления. Благодаря 
этим фотографиям, в 
летопись молодоженов 
попали все яркие моменты 
и все эмоции, которые 
они испытали в этот день. 
Как и сказал Артемий при 
встрече: «Сохраню ваши 
воспоминания, быстро, 
качественно, с чувством...»  
Так и получилось! 

3. «Если вы не заказали 
встречу гостей на велком-
зоне, то, считайте, не задали 
тон своему мероприятию». 
Эту фразу Елены 
молодожены сразу 
подхватили. И доверились 
вновь ее предложению – 
позвать на встречу гостей 
саксофониста Андрея 
Заостровных. И вновь 
не прогадали. Чарующие 
звуки саксофона встречали 
гостей и сразу вносили 
нотки торжественности 
и романтики. Сам выход 
жениха под живую музыку 
произвел неизгладимое 
впечатление, а первый танец 
молодоженов навсегда 
останется не только в 
памяти жениха и невесты, 
но и всех приглашенных 
гостей.

Фотограф
АРтЕмий Кузьмин
+7 922 191-80-20 
vk.com/temafotoru 
(фото-зоны)

Саксофонист
АнДРЕй зАОСтРОВнЫХ 
 +7 962 341-83-01 
vk.com/kudesnik94

Виолетта – творческая на-
тура, красивая девушка и 
любит сцену. Она участвует 
в конкурсах красоты разного 
уровня и берет призовые 
места. Никита ее в этом под-
держивает и восхищается ей.

Чистяковых
НОВАЯ ВСЕЛЕННАЯ СЕМЬИ
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4. Дорогих гостей, которых 
ребята позвали на свадьбу, 
встретила красивая фотозона 
на регистрации, а радостное 
настроение дополнили 
Зеркальные зайчики. Этот 
зрелищный, сверкающий 
и блестящий перфоманс 
очень понравился и гостям, и 
молодоженам. А фотографии 
получились яркими и очень 
теплыми.

5. С автомобилями 
молодожены также 
определились на Клубе, 
выиграв сертификат на 
оформление автомобиля от 
компании «Автолюкс 96». 
С 2016 года, «Автолюкс» 
обеспечивает разнообразным 
транспортом любые 
мероприятия. Лимузины, 
автобусы премиум- и бизнес-
класс, кабриолеты и ретро-
автомобили, которые так 
популярны сегодня. Пара 
заказала LAND CRUISER. 
И это было правильное 
решение: комфорт, красивые 
фото и статус.

6. Банкет-холл «Eteria» Ви-
олетта выбрала как прове-
ренный лично ей. У нее был 
выпускной на этой площадке. 
Торжественный зал в нежных 
пастельных тонах очень впи-
сался в концепцию свадьбы. 
А так же его вместимость до 
350 человек. Стены украшены 
изысканными барельефами, 
что придаёт ему величествен-
ный и торжественный вид. 
На отдельной подиумной 
зоне уютно расположились 
виновники торжества. Краси-
вая прилегающая территория 
стала площадкой для выезд-
ной регистрации.

Компания  «Автолюкс  96»   
+7 (343) 344-84-92
autolux96.ru

7. Для молодоженов очень 
важно было завершение 
праздника – это свадебный 
торт и фаер-шоу.
Кондитера ребята выбрали 
на Клубе молодоженов. 
Артем Пастухов уже 5 лет 
радует молодоженов и всех 
своих заказчиков вкусными 
сладкими шедеврами. У него 
свой цех и богатый опыт 
работы с тортами любой 
сложности. 
Современные декоры, 
широкий выбор начинок 
и дегустации для 
молодоженов.

8. В завершение свадьбы 
– огненное шоу и 
праздничный салют 
в честь молодоженов. 
Праздничный салют от 
компании Firefox. Ребята 
сами зажигали огненные 
сердца, шли под медленную 
композицию с факелами в 
руках. Смотрелось очень 
трогательно и эффектно 
среди ночи. Впечатление 
дополнили яркие залпы в 
небо, под громкие крики 
«Поздравляем» гостей 
праздника.

ОГнЕннЫЕ СЕРДЦА 
FIREFOX 
Фаер-шоу 
+7 953 005-44-42 
na-svadbu.ru
vk.com/fireshowekb 

Банкет-холл ETERIA 
+7 912 677-77-23 
ул. умельцев, 9 
vk.com/eteteria_banket_hall

Более 2000 клиентов 
уже выбрали меня 
и остались довольны!

Кондитер   
АРтЕм ПАСтуХОВ
 +7 922 111-49-19
vk.com/strong_cakes

Солнечный Я –  
агентство праздников 
зеркальные зайчики с 
шоу программой и на 
велком зону
sun-ekb.ru
vk.com/mirror_rabbits_ekb
+7 (922) 225-71-20
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организатор и ведущая. 

А также руководитель 

«Клуба молодоженов» 

от журнала «Свадебный 

вальс».

Я работаю, вы отдыхаете!

Кайфую от ваших эмоций!

Помогу, подскажу, посоветую!

Работаю на любую 

аудиторию, но мой конек – 

камерные мероприятия!

Знаю свадебный рынок, и 

расскажу ценовую политику, 

при необходимости 

сэкономлю ваш бюджет.

Только современные 

интерактивы, и никакой 

пошлости.

vk.com/

kokarevaelena8 

+7 982 696-2018

ЕлЕнА КоКАРЕвА: мы познакомились с  Ви-
олеттой и Никитой на клубе. В этот день ре-
бята сразу определились с артистами и вы-
играли много сертификатов и скидок. 

ЗА ТРИ вСТРЕЧИ ИХ АРСЕнАл 
ПоДАРКов УвЕлИЧИлСЯ. 

•	Подарок от журнала «Свадебный вальс» 
на размещение Love-story – 30000 рублей 

•	Ночь в стандартном номере отеля «Пале 
Рояль» с завтраком  

•	Скидка в ювелирный магазин «Золотое сча-
стье» на обручальные кольца + гравировка 
в подарок 

•	Подарочный сертификат от визажиста-сти-
листа Татьяны Салтыковой на полный об-
раз невесты (свадебная прическа-макияж + 
репетиция) 

•	Подарочный сертификат на 2000 рублей 
от салона цветов «MILO»

•	Подарочный сертификат для покупки муж-
ского костюма в магазине-ателье «PATRIK 
MAN» на сумму 5000 рублей 

•	Скидочный сертификат на услуги агента по 
недвижимости ЦН «Гранат» Ольги Мари-
скиной – 40% 

•	Два билета в океанариум на шоу дельфи-
нов – 2000 рублей 

•	Два билета в «Парк Сказов- Гуси-Лебеди» –  
2000 рублей

•	Уикенд на двое суток на Базе отдыха «Тер-
сутская» в номере «Малахитовая шкатул-
ка» – от 6000 до 12000 рублей в различные 
дни и месяцы

•	Скидка на моментальный загар для неве-
сты от студии «Moreno.ekb» 

•	Сертификат на проект «Без бокала нет ша-
гала»  –  50% скидка на арт-девичник +фото-
граф 

•	Сертификат на сумму 2500 рублей на арен-
ду свадебных украшений от компании «Ав-
толюкс» 

Итого:  
мы сэкономили 

Елена  

КОКАРЕВА 
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АДИНАЕВЫ АЛИШЕР И АНАСТАСИЯ

КАЗАНЦЕВЫ МАКСИМ И ЮЛИЯ

В далеком 2013 году началась наша исто-
рия: мы долго дружили, поддерживали 
друг друга и классно проводили вместе 
время. И спустя год, мы поняли, что это 
и есть любовь. Из-за различных обстоя-
тельств мы жили несколько лет в разных 
странах. И первая наша свадьба про-
шла в другой стране, мы были только 
вдвоем. 

Два года назад мы пережили серьезный 
кризис для нашего брака, и как только 
нам удалось его преодолеть, мы смогли 

Вечер. Мысли крутит каруселью. Начало 
карантина. И приходит сообщение во 
ВКонтакте: «Привет! Как твои дела?» – 
завязалось общение. 
На мой день рождения Максим подарил 
мне букет цветов и книгу. Мы гуляли в 
парке, разговаривали на разные темы и 
катались по солнечному летнему городу. 
19 ноября, в Ленинском ЗАГСе, в 3 часа 
дня свершилось чудо! Мои родители 
тоже играли свадьбу в это время в 1993 
году. Это судьба!

по-настоящему оценить всю значимость 
семьи. И 17 июля мы провели вторую 
нашу свадьбу с самыми близкими и до-
рогими нам людьми. И это стало нашей 
сбывшейся мечтой, ведь лучше мы и 
представить не могли. С нами работали 
настоящие профессионалы своего дела. 
И теперь, наш новый этап только на-
чинается.

Мы 3 раза посещали встречи в Клубе 
молодоженов: «Золотые пески», ДК 
РЖД, кафе с выходом на крышу. Копил-
ка призов со встреч: набор бижутерии 
салона «Бижу», сертификат на мастер-
класс по созданию духов, сертификат на 
аренду платьев.
Ведущая Светлана Петрова, кондитер 
Кристина, ресторан «Классик Холл» – о 
них мы узнали из «Свадебного вальса». 
Хотим поблагодарить создателей такого 
полезного и стильного журнала!
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ЧАЩИНЫ ДМИТРИЙ И СВЕТЛАНА
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УЧАСТНИКИ КОНКУРСА «ВАША СВАДЬБА НА ОБЛОЖКЕ»

Добрый день! Меня зовут Светлана, мое-
го мужа – Дмитрий. Мы семья Чащиных 
и пару дней назад отметили бумажную 
свадьбу. Несмотря на столь юную годов-
щину, мы с мужем знакомы с детства: 
ходили в один детский сад и школу. 

Но настоящие чувства между нами 
вспыхнули на «Вечере встреч» в 2020 
году. Через два года мы поженились. 
Наша свадьба была в русском стиле, а на 
празднование торжества мы приехали 
на мотоконе, чем удивили всех гостей 
нашей свадьбы. Мое платье для клас-
сического наряда невесты было крайне 
необычным – яркий красный сарафан. 
Этот элемент костюма был выбран мной 
не случайно, а с соблюдением всех пра-
вил убранства новобрачной в Древней 
Руси. Супруг был в русской косоворотке 
и специально для торжества опустил 
бороду. Все гости лихо отплясывали хо-
роводы и были счастливы погрузиться 
в давно забытые русские традиции. Мы 
очень счастливы, чего и вам желаем!

Победители конкурса 
«Ваша свадьба на обложке»



КРАЕВЫ ДЕНИС И ДИАНА

ЛОСЕВЫ ЕВГЕНИЙ И ТАТЬЯНА
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УЧАСТНИКИ КОНКУРСА «ВАША СВАДЬБА НА ОБЛОЖКЕ»
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Наше знакомство произошло случайно. 
Никто бы не подумал, что, познакомив-
шись в клубе, можно создать семью. 
Оказывается можно. Мы познакомились 
в одном из известных клубов. История 
заслуживает романов. Я как истинный 
джентльмен вызвался провожать свою 
будущую жену (еще не зная об этом). 
Довез ее до дома и отправился сам до-
мой на том же такси. Но получилось так, 
что я в нем потерял телефон. И, соответ-
ственно, не сохранил номер девушки из 
клуба. Расстроился и потерял надежду. 

«Брутальный Уралец завоевал сердце 
Белорусской красавицы» – глава не-
написанной книги жизни! Увез меня 
из солнечной Беларуси в своенравный 
Екатеринбург, и теперь мы – муж и 
жена. Это мой первый брак, и всю свою 
сознательную жизнь я считала, что за-
мужество не для меня. А последние лет 
пять я и вовсе жила с уверенностью, что 
я просто не умею больше любить. 

Верю, что эта встреча была не случайной 
– я его загадала! В какой-то момент я 
поняла, что готова к отношениям, но на 

Но случилось чудо.  Я не писал ей, пото-
му что не сохранил ее номер, а она сама 
написала и поинтересовалась, как у меня 
дела. Я рассказал ей историю моей даль-
нейшей поездки, и мы вместе начали 
окучивать номер такси, чтобы вернуть 
телефон. К сожалению, безуспешно. На 
этом фоне + взаимная симпатия, мы ста-
ли спустя какое-то время жить вместе. 
И так – до 2023 года. Без свадеб и так 
далее. Потом все же решили узаконить 
отношения. Вот вкратце наша история 
свадьбы. Всем большого счастья!

МЕЛЕШКО ВЛАДИСЛАВ И СВЕТЛАНА
История нашего знакомства началась в 
2013 году. Увидели друг друга в компа-
нии, нашли страницы Вконтакте и наше 
общение длилось сутками. Потом об-
щались, гуляли, и только спустя четыре 
месяца – 5 июня – начали встречаться.
– МОЯ! 
– Как это – твоя?
– Давай будем встречаться?
– Да, да, да!
Мы отметили годовщину 10 лет вместе, 
прожили вместе 7 лет. Начались вопро-
сы от родителей: «Когда свадьба»? И в 

день семьи любви и верности 08.07.2022 
на пикнике, в романтической обста-
новке и прозвучал вопрос: «Выйдешь за 
меня?». Да, да, да!
Подали заявление в новый и красивый 
ЗАГС в Верхней Пышме. А свадьбу 
сыграли 16.06.2023. Все прошло так, как 
НАМ двоим хотелось. МЫ ЖЕ-НА-ТЫ!

Ваше мероприятие нам помогло с опре-
делением концепции, а также с тем, как 
нам хотелось бы оформить дом. 
Огромная благодарность!

этот раз мне нужен тот самый! Или все, 
или ничего – решила я. Мы с подругой, 
доверяя Вселенной и зная ее законы, 
стали визуализировать мне «того само-
го». Сбылось все, что я загадала! Долго 
ждать не пришлось – в течение несколь-
ких недель я встретила Евгения, но не 
сразу поняла, что сбывается визуали-
зация! Долгое расставание и большое 
расстояние не стали помехой нашему 
счастью. 

Работа на Белорусской АЭС – благодаря 
ей мы вместе навсегда!
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СВАЛОВЫ ВАСИЛИЙ И ЕВГЕНИЯ

В 2012 году мы познакомились на улице. 
Он сказал мне в тот вечер, что через 
месяц он уходит в армию. Нам было по 
18 лет, о серьезных отношениях не было 
речи. Он сказал, что умеет все. Я попро-
сила о помощи, подумала «если умеет, то 
сделает», на большее не рассчитывала. 
Через 4 дня он пришел и заменил ро-
зетку. Месяц мы каждый день виделись, 
никто не верил, что получится что-то 
серьезное. Это было первое испытание.
Мы выдержали год на расстоянии 5933 
км. Не виделись, а только писали письма 

и звонили. Я помню, как ждала его и 
встречала. Через 3 месяца после армии 
он сделал мне предложение. 18 июля 
2014 года я стала его женой. Ни разу не 
пожалела о выборе. С ним я себя чув-
ствую, как девочка, которую он всегда 
оберегает. У нас было много трудностей 
и испытаний. Он построил нам дом. Мы 
пережили диагноз «Бесплодие», научи-
лись с ним жить. В сентябре 2022 года 
его мобилизовали. Сейчас он далеко, но 
это временно и обязательно все закон-
чится. Я каждый день жду его домой.



НАГОВИЦЫНЫ АНАТОЛИЙ И ИРИНА

НОВИЧКОВЫ МАКСИМ И КСЕНИЯ
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Познакомились мы в 2017 году – дру-
зья позвали нас гулять, чтобы показать 
город, в который мы приехали учиться. 
После знакомства оказалось, что мы 
родились и выросли в одном городе, но 
так получилось, что видимся впервые. 
Это еще больше притянуло нас к друг 
другу. Общались, каждый день гуля-
ли, наслаждались друг другом каждую 
минуту. Становились все ближе и уже 
просто не могли быть не вместе. Летом 
мы поехали домой, познакомились с ро-
дителями. Выяснилось, что в прошлом 

Мы были знакомы давно, много общих 
друзей. Все начиналось в конце марта, 
мы отмечали день рождения друга, все 
было как обычно. Случайно на вечерин-
ке веселых друзей увидела маму моего 
будущего супруга. Подходя попривет-
ствовать ее, я ощутила потрясающий 
аромат ее парфюма, конечно же, сделала 
ей комплимент. Так мы и разговорились. 
И во время разговора от моей любимой 
будущей свекрови прозвучала фраза: 
«Вот бы моему сыну Максиму такую 
жену». Максим сначала не вызывал 

они были хорошо знакомы. Мы поняли, 
что созданы друг для друга. И вот, в 
2020 году мой будущий муж сделал мне 
предложение. Я сказала: «ДА», мы сразу 
подали заявление в ЗАГС и стали ждать. 
Какие испытания встретятся на пути и 
как пройдет этот день? Наш праздник 
состоялся 10 июля 2020 года, и мы стали 
семьей! Каждый год мы смотрим фото 
и видео с нашей свадьбы и удивляемся, 
как быстро проходит время... 
Хотим пожелать всем любящим поло-
винкам крепких и здоровых отношений!

симпатию у меня, хотя я ему сразу по-
нравилась. Потом наша общая подруга 
поспорила с нами, что мы будем долго 
вместе, хотя мы думали, что это будет 
краткосрочный роман! 

Итог: у нас замечательная дочка, мы уже 
четыре года вместе и 20 августа мы бу-
дем отмечать вторую годовщину нашей 
свадьбы!
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ЛЕВАШОВЫ 
ЮРИЙ И МАРИЯ

Однажды в летний, солнечный денек
С подруженькой пошли на вечерок. 
Гуляли, отдыхали веселились,
Мальчишек повстречать мы умудрились. 
Юра увидел и сразу влюбился,
Но с предложением не торопился!!!
Он добротой меня покорил, 
Но замуж не звал, хотя сильно любил!
Я создавала уют и тепло
Долгих пять лет, а времечко шло...
И вот наступила желанная дата,
04 августа мы стали женаты!
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ПОГРЕБНЫЕ АРТЕМ И ЕКАТЕРИНА
В феврале 2017 году на лестнице обще-
жития я спросила, как его зовут, с этого 
момента каждый день Артем приходил в 
гости пить чай ко мне, хотя, как оказа-
лось потом, он не любит чай от слова 
«совсем».

В 2018 году мой будущий супруг уходит 
служить по контракту. Тогда нас ждали 
долгие три с половиной года расстава-
ния, но каждые выходные он ездил по 
300 км, чтобы встретиться со мной. В 
2021 году состоялось наше путешествие 

на Алтай, там Артем сделал мне предло-
жение руки и сердца. 

17 декабря 2021 года мы стали мужем и 
женой, раньше планируемого времени, 
так как моего супруга забирали на уче-
ния, а в последствии в командировку. 

15 июня 2022 года, дождавшись приезда 
супруга из командировки, мы повенча-
лись в Церкви Святой Великомученицы 
Варвары в Казани.
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УЧАСТНИКИ КОНКУРСА «ВАША СВАДЬБА НА ОБЛОЖКЕ»

konkurs@svadba-vals.ru
Екатеринбург, Маршала Жукова, 10 

+7 343 377-00-50 (56)

ЖДЕм 
ВАШи ФОтОГРАФии 

весом не менее 1 Mb

Указывайте в своих письмах 
имена, фамилии, 

контактные телефоны 
и ФИО фотографа
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• Фотосъемка сбора невесты и жениха 2000 Р
• Love Story 3000 Р
• Детская и семейная фотосъемка 2500 Р
• Индивидуальные фотосессии 1500–2000 Р
• Репортажная съемка 1500 Р/час
• Фотосъемка свадьбы 10000 Р

+7 904 981-97-27     vk.com/irinatuleneva_foto     @IrinaTuleneva_it

Фотосъемка 
в Екатеринбурге Портфолио Вк

иРинА 
тЮЛЕнЕВА

https://642d2ce40ce9a3-54896704.gallery.photo/gallery/portfolio/
https://vk.com/irinatuleneva_foto
https://vk.com/irinatuleneva_foto
https://www.instagram.com/irinatuleneva_it/
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Мои клиенты всегда отмечают, что съемка 
прошла легко и непринужденно. 
Расширяйте границы своего сознания – 
зовите меня туда, где вы хотите меня видеть 
– поверьте, все возможно.

+7 965 528-56-84
@alen.shmorgun    vk.com/alenashmorgun    alenashmorgun.ru/svadbi

Профессиональный свадебный 

фотограф

АЛЕнА ШмОРГун

https://alenashmorgun.ru/svadbi
https://alenashmorgun.ru/svadbi
https://vk.com/alenashmorgun
https://www.instagram.com/alen.shmorgun/
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СОЗДАВАТЬ ПРАЗДНИК
– это искусство

СЛОВО «ПРАЗДНИК» – ОТ СТАРО-
СЛАВЯНСКОГО «ПРАЗДЬНЪ» – ДЕНЬ, 
НЕ ЗАНЯТЫЙ ДЕЛАМИ. «БУДУЩИМ 
МОЛОДОЖЕНАМ Я ПРЕДЛАГАЮ 
ДЕНЬ СВАДЬБЫ ВОСПРИНИМАТЬ 
ИМЕННО ТАК – МАКСИМАЛЬНО 
РАССЛАБИТЬСЯ, ПОНЯТЬ, ЧТО 
ВСЕ ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ 
МЕРОПРИЯТИЯ ПОЗАДИ, ОТБРОСИТЬ 
ВСЕ ВОЛНЕНИЯ, ЗАБЫТЬ ПРО ДЕЛА 
И НАСЛАДИТЬСЯ СВАДЕБНЫМ 
ВЕЧЕРОМ ПО ПОЛНОЙ!» 

У НАС В ГОСТЯХ – ЮЛИЯ СОКРУТ 
– ВЕДУЩАЯ ПРАЗДНИЧНЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ, ЭСТРАДНАЯ 
ПЕВИЦА.

Ю Л И Я   С О К Р У Т

ведущая мероприятий, 

эстрадная певица

+7 912 291-37-77 
vk.com/yu_so_krut

– Юлия, вы в event-сфере уже 
более десяти лет – что помогает 
вам быть успешной в профессии? 

– Это, конечно же база, – помимо 
музыкального образования, боль-
шого опыта выступлений на сцене 
и проведения праздников, я также 
имею психологическое образова-
ние и постоянно развиваюсь в этих 
направлениях. Молодоженам как 
до, так и на самом мероприятии 
особенно важна моральная под-
держка, мое понимание, чуткость. 
Я максимально открыта со своими 
заказчиками, они знают, что могут 
мне доверять, и я всегда готова по-
делиться с ними полезными сове-
тами и рекомендациями по любым 
вопросам. В работе также очень 
помогает мое умение понимать и 
чувствовать людей, находить к ним 
подход, ну и конечно чувство юмо-
ра и оптимизм, без этого никак.

– Думаю, согласитесь со мной, 
что у каждой профессии должна 
быть своя миссия. Какая у вас? 

Моя миссия – объединение людей 
словом и песней – благодаря чему 
торжество наполняется глубинны-
ми смыслами, атмосферой взаимо-
понимания и радости. 

– Юлия, какие ценности вы не-
сете миру?

– Мои главные ценности – любовь, 
красота и гармония во всем, что 
я делаю и, конечно же, свобода. 
Первые три понятия не нуждаются 
в пояснении, а насчет свободы ска-
жу следующее – это главное, что 
я предлагаю молодоженам! Мой 
девиз: «На свадьбе правил нет!». 
Нет рамок, нет условий того, как 
правильно или неправильно. Есть 
только то, что и как хотите именно 
вы. И, если честно, это безумно 
радует моих молодоженов.

– Помогает ли ваш вокальный 
талант в проведении свадебных 
торжеств?
 
– Конечно! Приглашая меня, 
молодожены получают еще и 
профессиональную вокалистку. 
У меня разнообразный реперту-
ар на английском, французском, 
итальянском, испанском языках 
и на русском, преимущественно 

современные и ретро-хиты – поп, 
соул. Я неравнодушна к джазу и 
блюзу. Это просто one love! Я живу 
музыкой, и уверена – моя страсть к 
ней передается гостям. Ну, а потан-
цевать на свадьбе под живой вокал 
– это особенное удовольствие, 
так как это настоящие эмоции и 
энергетика.

– Какой совет дадите будущим 
молодоженам, начавшим подго-
товку к свадебному торжеству?
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СЛУШАЙТЕ СЕБЯ, СВОЕ 
СЕРДЦЕ И КОНЕЧНО 
ДРУГ ДРУГА – ЭТО ВАШ 
ПРАЗДНИК!

А Я В СВОЮ ОЧЕРЕДЬ 
ОБЕЩАЮ – ВАШЕ 
ТОРЖЕСТВО ПРОЙДЕТ 
НА ВЫСШЕМ УРОВНЕ!

ТОРЖЕСТВО

https://vk.com/yu_so_krut
https://vk.com/yu_so_krut
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+7 953 047-81-16 

Вк: sveta.shpakova   @sveta.nt.sh_vedu

Наверняка при словах «женщина-ведущая 
свадьбы», возникают смутные воспоминания 
о том, что ведущая – это непременно тамада 
с караваями и стихами из красной папки, и 
хорошо шутить она, конечно же, не умеет.  
Возможно, эти стереотипы возникли не на 
пустом месте. Но это не значит, что сегодня 
они актуальны! Причем, за стеной часто на-
думанных минусов теряются самые что ни на 
есть настоящие плюсы женского ведения. 

ПРИ ВЫБОРЕ ВЕДУЩЕГО 
ЗАДАЙТЕ СЕБЕ НЕСКОЛЬКО ВОПРОСОВ: 

ХОТИТЕ ЛИ ВЫ ВНЕСТИ В СВОЙ ПРАЗД-
НИК АТМОСФЕРУ ДУШЕВНОСТИ? 

Именно девушки могут сделать торжество 
по-настоящему душевным и семейным. 
Девушки-ведущие всегда найдут контакт с 
каждым гостем, а также не нужно пережи-
вать, что они пошутят «ниже пояса». 

ВАМ ВАЖНО, ЧТОБЫ ВЕДУЩИЙ СОБЛЮ-
ДАЛ ДРЕСС-КОД, СООТВЕТСТВУЮЩИЙ 
ЦВЕТОВОЙ ГАММЕ СВАДЬБЫ? 

Девушки-ведущие красивее и изящнее. Именно 
они могут в своем образе, гармонирующем с 
общим стилем свадьбы, подчеркнуть цве-
товую гамму и тематику свадьбы, нежели 
мужчины, имеющие в своем гардеробе пару 
-тройку строгих костюмов. 

ВЫ ХОТИТЕ УДИВИТЬ СВОИХ ГОСТЕЙ? 

Дело в том, что присутствие девушки в 
качестве ведущей свадьбе, умееющей здорово 
шутить и поднимать настроение, все еще 
является для многих чем-то из разряда не-
сбыточного. Поэтому, если вы хотите внести 
некий элемент неожиданности в торжество, 
то выбор ведущей прекрасного пола – для вас. 

НУЖНЫ ЛИ ВАМ НА ПРАЗДНИКЕ ЛИРИ-
ЧЕСКИЕ МОМЕНТЫ? 

Девушки-ведущие с легкостью создают ат-
мосферу «наворачивания слез на глаза» и меня-
ют эмоциональную окраску праздника, что 
дано не многим мужчинам. Но! Это совсем не 
означает, что вся свадьба пройдет в слезах! 

БУДУТ ЛИ ЗАСТЕНЧИВЫЕ ГОСТИ? 

Людям стеснительным будет психологически 
проще расслабиться, если праздник будет 
вести мягкая и ироничная девушка.

ВЕДУЩАЯ
ШПАКОВА

СВЕТА
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https://vk.com/sveta.shpakova
https://vk.com/sveta.shpakova
http://instagram.com/sveta.nt.sh_vedu
http://instagram.com/sveta.nt.sh_vedu
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+7 902 409-24-01 

+7 912 210-00-01

Вк: tamada_lozkin_ekb

Вк: id4532282

С ОКОНЧАНИЕМ ЖАРКОГО 
И БОГАТОГО НА СОБЫТИЯ 
ЛЕТНЕГО СЕЗОНА 
ПРИХОДИТ ОСЕНЬ – 
ДОЛГОЖДАННАЯ ПОРА 
ДЛЯ ЦЕНИТЕЛЕЙ УЮТА, 
ПОКОЯ И АТМОСФЕРНЫХ 
ВЕЧЕРОВ В КРУГУ САМЫХ 
БЛИЗКИХ.

П
рирода наполнена душевной ат-
мосферой, даже воздух пропитан 
умиротворением. Трудно не согла-

ситься с Альбером Камю, утверждавшим, 
что «Осень – это вторая весна, когда каж-
дый лист – цветок». Какое волшебство 
осень дарит для свадеб: яркие церемонии, 
уютные свадебные ужины! Природа 
станет настоящим украшением вашего 
праздника. Осень дарит большое количе-
ство сезонных фруктов и овощей, кото-
рые смело можно использовать в меню и 
декоре. Сладкие столы можно заменять 
домашними пирогами и фруктами, а в 
декоре вместо цветов использовать по-
желтевшие листья и дары природы.

Но мы живем на Урале, и осень может 
«порадовать» пары не только теплыми 
закатами и яркими красками, но и затяж-
ными дождями или даже первым снегом. 
Именно поэтому, планируя осеннюю 
свадьбу, необходимо учесть все воз-
можные капризы погоды. Площадка для 
церемонии должна быть подобрана с уче-
том всех этих нюансов. Если ваша мечта 
– свадьба на свежем воздухе и церемония 
на улице, то запасной вариант на случай 
дождя предусмотреть просто обязатель-
но. Наиболее выигрышный вариант – это 
полуоткрытый зал ресторана, студия или 
лофт с большими окнами и чарующим 
пейзажем на фоне. В холодную погоду это 
может быть старинная усадьба или зал 
с камином. Для банкета или фуршета 
лучше искать уютные ресторанчики с 
красивым интерьером или просторные 
коттеджи среди леса. Усадьбы в вековых 
парках станут отличным вариантом для 
классической осенней свадьбы. Интерьер 
в теплых тонах с яркими акцентами, 
плотными шторами на окнах и бархат-
ной мебелью подчеркнет изысканность 
и утонченность декора. Исключительное 
очарование осенью приобретают свечи: 

их также можно сделать ключевыми 
элементами декора и тематикой свадьбы. 
Особое внимание к деталям – зонты и 
пледы для гостей, сменная обувь для про-
гулки, шатры и другая защита для всех 
зон свадебного вечера.

Особенно интересным при подготовке 
осенней свадьбы является выбор стили-
стики. Можно остановиться на рустике, 
стиле для поклонников эстетики деревен-
ской жизни. Простая садовая мебель, све-
чи, незамысловатый декор в виде полевых 
цветов, ярких ягод и спелых фруктов. 
Экспериментом станет стиль бохо-шик 
– микс богемного и хиппи-стиля. Непри-
нужденность, легкая небрежность и бли-
зость к природе – отсюда использование 
для нарядов и декора натуральных хлопка 
и льна, дерева и соломы, бусин, кружева, 
вышивки с растительными орнаментами, 
макраме и т.д. Можно отдать предпочте-
ние ретро-свадьбе, выбрать очарование 
классики или создать осеннюю сказку-
путешествие. 

ПЛЮСЫ ОСЕННЕЙ СВАДЬБЫ:

• Более низкий сезон. Свободны по-
пулярные свадебные площадки. Меньше 
толпы – ниже конкуренция на услуги, 
возможность реализовать больше идей в 
рамках запланированного бюджета.

• Комфортная погода. На Урале с при-
ходом осени становится прохладнее, но 
не настолько, чтобы поиск эффектных на-
рядов для молодоженов и гостей создавал 
сложности. 

• Природные декорации. Насыщен-
ность и глубина осенних красок добавит 
красоты любой площадке, выбранной для 
выездной церемонии или фотосессии с 
гостями.

• Возможности сезонного меню. Осень 
традиционно ассоциируется с урожаем 
и изобилием. Тыквенный суп, пироги с 
яблоком и корицей, закуски с грибами и 
ягодами – разнообразие сезонных про-
дуктов дает простор для экспериментов.

Еще немаловажная деталь. Прежде, чем 
я Вам ее сообщу, давайте ответим на не-
сложный вопрос. Сколько человек смогут 
профессионально оформить изыскан-
ный осенний букет? Я уверен, что у 90% 
участников этого эксперимента ничего не 
получится. Так и со свадьбой.

М А К С И М   Л О Ж К И Н

шоу-ведущий

для идеальной пары
Осенний вальс

ВЫДУМЫВАЙТЕ, МЕЧТАЙТЕ! 
А ПОТОМ НАЙДИТЕ 
ПРОФЕССИОНАЛОВ, 
КОТОРЫЕ ПРЕТВОРЯТ 
МЕЧТЫ В ЖИЗНЬ, ЧТОБЫ 
ВАША СВАДЬБА БЫЛА ПО-
ОСЕННЕМУ ЯРКОЙ И ТОЛЬКО 
ДЛЯ ВАС ЗВУЧАЛ «ОСЕННИЙ 
ВАЛЬС ДЛЯ ИДЕАЛЬНОЙ 
ПАРЫ»!

https://vk.com/tamada_lozkin_ekb
https://vk.com/tamada_lozkin_ekb
https://vk.com/id4532282


Вас приветствует EVENTS BAR EKB 

Работаем с 2018 года, раньше проект 
назывался bar_13.ekb, в 2021 был 
ребрендинг и теперь мы  
EVENTS BAR EKB/

Мы делаем вкусные коктейли 
( классические, авторские, 
молекулярные) и яркие праздники 
на любой площадке имея свой: 
звук, свет, генератор дыма и четыре 
тематические барные стойки. 

Главная наша позиция – 
индивидуальный подход к каждому 
гостю на мероприятии. 

Наши бармены – миксологи, создадут 
любой и вкусный коктейль для 
присутствующих гостей! Можно 
сыграть в винное казино. Провести 
мастер классы. И, конечно, пирамида 
из шампанского.

Работаем по Свердловской области, 
Челябинской области, Тюменской 
области и во многих других регионах 
Российской Федерации. 

В стоимость включено:  
работа барменов и инвентаря. 
Лишних переплат нет. 

Звоните, все обговорим:  
Главный бармен Степан Алексеевич  
+7 904 166-11-20

Подписывайтесь  
и смотрите 
больше о нас
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– Шамиль, как выбрать ведущего на 
свою свадьбу?

– Правильный выбор у каждого свой, 
как и критерии этого выбора. Важный 
момент, который я транслирую везде 
и всегда – все должно быть по любви. 
Молодожены, как правило, изначально 
выбирают нескольких ведущих, и уже 
на встрече с ними понимают, их ли это 
формат. Приведу пример: недавно у меня 
была встреча с молодоженами, а пере-
до мной они общались с моим коллегой. 
Сегодня я получил заказ на свадьбу от 
этой пары. Так происходит, что у меня 
есть своя аудитория, а у других ведущих 
своя – поэтому выбор есть всегда, и у 
каждого правильность этого выбора 
своя.

– А могут ли ведущие отказать заказ-
чикам? По каким причинам?

– Да, конечно, могут. Бывает, что при-
глашают на дату, в которую я уже занят, и 
тогда я отказываю сразу, на этапе первого 
взаимодействия. Недавно я отказал паре, 
которая начала ругаться уже на встрече 
со мной. Было очень неприятно нахо-
диться в этот момент с ними, и поэтому 
мы разошлись. Внутренние ощущения 
от заказчиков играют для меня важную 
роль, поэтому если «любви» у меня с 
ними не случается, то мы, скорее всего, 
разойдемся после первой же встречи.

– Где ты черпаешь вдохновение для 
своей работы?

– Атмосфера вокруг нас наполнена 
идеями. Я черпаю вдохновение отовсюду: 
из книг, фильмов, от общения с людь-
ми. Вообще, если я буду сидеть и долго 
думать, то ничего не придумаю, но стоит 
мне куда-то пойти или поехать, и мысли 

Ведущий
НАЙТИ ТОГО САМОГО ВЕДУЩЕГО, С КОТОРЫМ БУДЕТ 
ЛЕГКО И КОМФОРТНО ГОТОВИТЬСЯ К СВАДЬБЕ И 
ПРОВОДИТЬ ЕЕ, НЕ ВСЕГДА ПРОСТО. С КЕМ-ТО НЕ 
СКЛАДЫВАЕТСЯ УЖЕ НА ПЕРВОЙ ВСТРЕЧЕ, А ОТ КОГО-ТО 
ПРИХОДИТСЯ ОТКАЗЫВАТЬСЯ В ПРОЦЕССЕ ПОДГОТОВКИ. 
В СОЦСЕТЯХ «СВАДЕБНОГО ВАЛЬСА» МЫ ПООБЩАЛИСЬ С 
ВЕДУЩИМ ШАМИЛЕМ ГИЛЬМИТДИНОВЫМ – МНОГИЕ ЕГО 
ЗАКАЗЧИКИ ОТМЕЧАЮТ ИНТЕЛЛИГЕНТНОСТЬ, ОТМЕННОЕ 
ЧУВСТВО ЮМОРА, ГИБКОСТЬ В ПРОВЕДЕНИИ МЕРОПРИЯТИЙ 
И ХАРИЗМАТИЧНОСТЬ. САМ ШАМИЛЬ ПРИЗНАЕТСЯ: ЕГО 
КЛИЕНТЫ – ЭТО ТЕ, С КЕМ ВСЕ СЛУЧАЕТСЯ ПО ЛЮБВИ.

+7 904 984-27-35
@shamil_event

ведущий

ШАМИЛЬ ГИЛЬМИТДИНОВ

ПО ЛЮБВИ

Интервью: Ульяна Буркова 

сразу начнут появляться и выстраи-
ваться в текст. Так, например, недавно я 
вел свадьбу в тематике сериала «Доктор 
Кто», и для подготовки к ней я посмотрел 
несколько серий. У меня появилось по-
нимание главного героя и сюжета. 

– В таком случае, для тебя уместнее 
творческая свобода или четкое техни-
ческое задание?

– Безусловно, когда есть свобода для 
творчества – это классно! Но когда у 
заказчиков есть четкое понимание того, 
чего они хотят, это сужает круг поиска и 
немного облегчает работу. Если четкого 
технического задания нет, то я стараюсь 
узнать, чего хочется получить молодоже-
нам, и начинаю им предлагать варианты. 

В случае, если нет координатора или 
организатора, а у нас заранее оговорены 
тайминги, самое главное – молодоженам 
не суетиться и не пытаться контролиро-
вать все самостоятельно.

– Бывало ли, что что-то шло не по пла-
ну? Как такие ситуации решаются?

– Бывает, что гость, который вышел по-
здравлять молодоженов, говорит слиш-
ком долго. С одной стороны, некрасиво 
перебивать человека, а с другой, если ты 

уже вошел в коннект с гостями, то можно 
вставить какую-то шутку и тонко на-
мекнуть, что пора заканчивать. Я всегда 
знакомлюсь с гостями уже во время 
велкома, когда они только собираются. 
Затем я много взаимодействую с ними 
во время свадьбы. Иногда бывает так, 
что я спрашиваю у гостей, будем ли мы 
сдвигать тайминг – им это обычно очень 
нравится, потому что ведущий к ним 
прислушался.

Могут опаздывать артисты, и в таком 
случае мы просто меняем местами их 
выступления с какими-то интерактива-
ми. Поэтому тайминг и сценарий – это, 
конечно, важно, но люди, на самом деле, 
гораздо важнее.

Я ВСЕГДА ГОВОРЮ: «МОЯ 
ЗАДАЧА – ПРЕДЛАГАТЬ, 
А ВАША – ПРИНИМАТЬ 
ИЛИ ОТВЕРГАТЬ». ПОЭТОМУ 
ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ – 
ХОРОШО, НО И СВОБОДА ДЛЯ 
ТВОРЧЕСТВА ТОЖЕ НУЖНА.

https://instagram.com/shamil_event
https://instagram.com/shamil_event


Victory band – это вокальный 
кавер-ансамбль из города 
Екатеринбург! 
•	 Живой	вокал
•	 Искренние	эмоции
•	 Общение	с	публикой
•	 Интерактивы
•	 Репертуар,	который	будет	

интересен аудитории всех 

возрастов

+7 904 162-22-94 Геннадий
+7 950 647-86-05 Евгений

vk.com/victory_band

Состав	ансамбля	от	одного	
вокалиста	до	шести	человек!	

Участники ансамбля: 
-	Евгений	Кудряшов	
-	Геннадий	Бессолов	
-	Артур	Овеян	
-	Сергей	Коноплев	
-	Владислав	чайников	
-	Сергей	Бирюков

Участники	коллектива	–	победители	
телепроекта	«Битва	Хоров»	на	

канале	Россия-1,	под	руководством	
Дениса	Майданова!	

Ансамбль	станет	украшением	
на	мероприятии	любого	формата:	

официальные	приемы,	дни	городов,	
городские	праздники,	корпоративы,	

торжественные	мероприятия,	
профессиональные	праздники,	

свадьбы/юбилеи!

https://vk.com/victory_band
https://vk.com/victory_band
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ВСЕМ ПРИВЕТ! НА СВЯЗИ СВАДЕБНОЕ АГЕНТ-

СТВО TWOE. СЕГОДНЯ МЫ ПОГОВОРИМ ПРО 

РАЗНИЦУ ДВУХ СВАДЕБНЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ: 

ОРГАНИЗАТОР И КООРДИНАТОР!

Кто же такой свадебный 
организатор?

Свадебный организатор зани-
мается организацией свадьбы 
от начала подготовки и до 
окончания свадебного дня. 
Он знает свадебный рынок, 
тенденции, услуги, площадки, 
собирает команду, распреде-
ляет время и бюджет. Органи-
затор берет на себя решение 
вопросов при подготовке, 
а в день свадьбы следит за 
происходящим, обеспечивая 
лучший результат. Свадебный 
организатор работает для 
того, чтобы пара насладилась 
подготовкой, не волнуясь о 
технических моментах. Он 
поможет избежать ошибок и 
сделает так, чтобы свадебный 
день прошел по намеченному 
плану! Организатор защищает 
твои интересы от момента вы-
бора площадки, до получения 
фото- и видеоматериалов.

А чем занимается свадебный 
координатор?

Свадебный координатор ад-
министрирует свадьбу, решает 
все мелкие вопросы, ограждая 
тебя от лишних забот. Это спе-
циалист, работающий непо-
средственно в свадебный день. 
Часто на свадьбе работают два 
координатора: один контро-
лирует тайминг и помогает 
гостям, а второй весь день 
находится рядом с молодоже-
нами. Координатор не знает 
всех подробностей мероприя-
тия и выполняет только узкий 
круг обязанностей. Он не 
несет ответственности за вы-
бранных тобой специалистов, 
а лишь координирует работу 
всех участников свадебного 
процесса!

Что в списке обязанностей 
свадебного организатора?

•	 Консультации по подготов-
ке к свадьбе. 

•	 Составление плана, графика.

•	 Распределение бюджета.
•	 Разработка сценария и тай-

минга свадебного дня.
•	 Составление сметы.
•	 Подбор площадки.
•	 Подбор подрядчиков, заклю-

чение договоров.
•	 Составление списка специ-

алистов-дублеров.
•	 Организация перемещений, 

аренда автомобилей.
•	 Разработка концепции и 

стилистики свадьбы, обра-
зов жениха и невесты.

•	 Разработка программы со-
гласно концепции и бюдже-
ту.

•	 Организация выездной реги-
страции.

•	 Составление меню банкета.
•	 Решение вопросов, возникаю-

щих в день свадьбы.

Обязанности координатора 

•	 Накануне свадьбы: кон-
трольный звонок на предмет 
готовности подрядчиков.

•	 Помощь невесте и жениху во 
всех вопросах в день свадьбы.

•	 Контроль тайминга задей-
ствованного персонала.

•	 Встреча специалистов и 
координация их работы.

•	 Решение возникающих задач.
•	 Контроль готовности 

банкетной зоны к приему 
гостей.

•	 Контроль доставки и прием 
свадебного торта.

•	 Встреча гостей и консуль-
тация на церемонии и 
банкете.

•	 Координация участников 
церемонии.

•	 Подготовка атрибутов для 
традиций.

•	 Размещение гостей в соот-
ветствии с планом рассадки.

•	 Контроль питания специ-
алистов.

•	 Контроль готовности ре-
сторана к приему гостей.

•	 Расчет с подрядчиками.
•	 Чемоданчик координатора.

Кого выбрать для подготов-
ки своей свадьбы?

Если бюджет позволяет – 
смело выбирай услуги про-
фессионального свадебного 
организатора. Так ты будешь 
наслаждаться процессом под-
готовки. Кроме того, в услугу 
по организации свадьбы вхо-
дит и координация свадебного 
дня, это гарантирует тебе 
спокойствие и уверенность. 

Если вы решили готовиться к 
свадьбе самостоятельно, то не 
отказывайте себе в комфор-
те, который подарит вадеб-
ный координатор. Он будет 
помнить обо всех мелочах, в 
то время как вы насладитесь 
своим днем, не отвлекаясь на 
организационные моменты.

Кому доверить свою свадьбу, 
решать вам. В любом случае, 
она будет самой лучшей 
для вас! Но с такими специ-
алистами, как организатор 
и координатор – намного 
спокойнее!

свадебный	организатор

+7 922 146-20-16 
twoe.agency.tilda.ws

ЕЛЕНА МОРОЗОВА

Свадебный ОРГАНИЗАТОР VS КООРДИНАТОР

http://twoe.agency.tilda.ws/
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+7 902 874-82-29 
+7 922 600-16-27
artist.ru/Yuriy_Chetverikov

Свадьба, юбилей, 
день рождения, корпоратив?

Ваш праздник пройдет НА УРА! 

Закончил театральный институт,  
опыт работы – более 10 лет. 

Мой стиль – легкое общение 
с разными гостями: активистами, 
тихонями, «звездами» и пр., 
организация незаурядных 
конкурсов.

Приятные шутки легко вписываются 
в ненавязчивый конферанс. 

Никто из гостей не почувствует 
себя обделенным вниманием или 
уставшим.

Работаю в разных образах!

Ведущий / Стоп-тамада на свадьбуЮРИЙ ЧЕТВЕРИКОВ

Профессиональный актер театра и кино. Популярный шоуменДЕНИС ДОДОНОВ

Обладатель премий: 
«Призвание артист», 
«Золотой цилиндр» – победитель 
в номинации «Лучший ведущий». 

Награжден медалью министра 
обороны РФ.

ЛЮБОЙ ПРАЗДНИК ПРЕВРАТИТ 
В НАСТОЯЩЕЕ СОБЫТИЕ!

Профессиональный свет и звук, 
захватывающие шоу-номера. 

Опыт работы – более 20 лет.

+7 912 240-74-57
vk.com/denisdodonov

https://vk.com/denisdodonov
https://vk.com/denisdodonov
https://www.instagram.com/dodonov876/
https://vk.com/zhorzh82
https://ekaterinburg.artist.ru/Yuriy_Chetverikov/


Профессиональный   свадебный   ведущий

Алексей  Сковородников!

Подготовка к мероприятию это не просто поиск 
подрядчиков, а очень важный этап. Ведь от качества 
коммуникации с ведущим, будет зависеть качество 
вашего банкета! Я и моя команда предлагаем множество 
вариантов проведения вашего торжества, 
уже на ПЕРВОЙ встрече.

Происходит это всегда в моменте, и сомнения по поводу 
уникальности вашего праздника будут развеяны 
в первые минуты знакомства.

+7 999 56 76 782 whatsapp, telegram

Мои плюсы:

– Выездная церемония или lovestory 
в подарок

– Иногда знаю о парах больше, 
чем гости

– Доношу семейные ценности 
в современном формате

– Предлагаю великолепный сервис 
ведущего, и всегда на связи

Мои минусы:

– Под них гости обычно поют караоке
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https://instagram.com/scovor_man/
https://vk.com/scovorman
https://scovo-event.tilda.ws
https://eburg.gorko.ru/%D1%82%D0%B0%D0%BC%D0%B0%D0%B4%D0%B0/1354711/
https://ekaterinburg.artist.ru/Aleksey_Skovorodnikov/
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https://vk.com/gooselee
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+7 343 219-59-59 

+7 953 047-67-67

 f1re_phoenix

2195959@fire-phoenix.ru

fire-phoenix.ru

Лицензия №14469-ПИ

ЭКСКЛЮЗИВНЫЕ ФЕЙЕРВЕРКИ 

И ОГНЕННОЕ ШОУ

•	Музыкально-
 пиротехнические шоу

•	Огненное	шоу
•	Световое	шоу	
•	Шоу-балет

•	Салюты,	фейерверки
•	Спецэффекты
•	Наземные	фейерверки
•	Огненные	цифры,	буквы,		
 сердца, надписи
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https://vk.com/f1re_phoenix
https://vk.com/f1re_phoenix
http://fire-phoenix.ru/
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Подробности по телефону: +7 953 048-65-15 
 club74087514

Для вас подарочные 
сертификаты на услуги 
клуба. Любителям 
активного отдыха 
понравится часовая 
верховая прогулка на 
лошадях по лесу. 

Для влюбленных пар 
красивые фотосессии 
с лошадьми на фоне 
осеннее-зимнего леса. 
Это чудесные эмоции, 
которые вы сохраните 
на всю жизнь. 

На торжество можно 
заказать карету, за-
пряженную белоснеж-
ными лошадьми, что 
сделает ваш приезд 
особенно запоминаю-
щимся.

Приглашаем в наш клуб 

GOLDEN HORSE 

ХОТИТЕ	СДЕЛАТЬ	НЕОБЫчНЫЙ	
И	ЗАПОМИНАЮЩИЙСЯ	

ПОДАРОК	СВОИМ	БЛИЗКИМ	
И	СЕБЕ,	А	МОЖЕТ	БЫТЬ	–		

ПРЕВОСХОДНЫЙ	ПРАЗДНИК?	

Верхняя Пышма 
Красных партизан, 52 
+7 965 505-31-43 
vk.com/o_shariki

С нашими шарами Ваша свадьба 
будет в тренде!

• Оформление зала на свадьбу 
• Девичник и мальчишник
• Выездные оформления 

на природе
• Креативное оформлерие 

подарков для молодоженов
• Фотозоны для вашего торжества
• Гендер-Пати
• Выписка из роддома
• Первый день рождения

Студия аэродизайна

https://vk.com/club74087514
https://vk.com/club74087514
https://vk.com/o_shariki
https://vk.com/o_shariki
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+7 908 636-56-62
vk.com/a.domovoy

Музыкальное сопровождение свадеб, 
корпоративов, выездных церемоний, 
фестивалей. 

Опыт работы – 18 лет.

Место работы – ночные клубы, 
бары, рестораны, OpenAir, 
рок\рэп концерты.

Организация собственных 
вечеринок. 

20000 треков разных стилей.

Музыкальное оформление мероприятийDJ АНДРЕЙ FAZE

Свадебный организатор – это совре-
менный подход к подготовке торже-
ства и выбор пар, ценящих время и ду-
шевное спокойствие. На что обратить 
внимание, выбирая нужного эксперта? 
Разбираемся вместе со свадебным орга-
низатором Олесей Бакулиной.

Есть несколько важных параметров.

1. Определите, что важно для вас: медий-
ность специалиста, портфолио, опыт, 
рекомендации, стоимость услуг. Запроси-
те у организатора отзывы его клиентов, 
посмотрите упоминания о нем на свадеб-
ных порталах, загляните в его соцсети. 
Портфолио специалиста важно, но не 
всегда является определяющим критери-
ем при выборе, ведь каждое свадебное 
торжество имеет свои нюансы и бюджет.

2. Обговорите условия и перечень услуг, 
которые предоставляет организатор – уз-
найте, фиксирована ли стоимость, входят 
ли координация свадебного дня, транс-
фер специалиста и т. д.

3. Обязательно проведите личную встре-
чу, и на ней обратите внимание на манеру 

О Л Е С Я 

Б А К У Л И Н А

+7 912 804-06-17

свадебный	организатор

общения специалиста и на то, учитывает 
ли он ваши пожелания. 

4. Заранее подготовьте вопросы и задайте 
специалисту, что позволит оценить опыт 
организатора и его подход к работе.

5. Проговорите организатору все, что 
является важным для вашей комфортной 
совместной подготовки к свадьбе. Очень 
важным для обсуждения с организа-
тором является вопрос о сценарии и 
ходе свадебного дня. Делается это для 
того, чтобы предусмотреть и решить 
форс-мажорные ситуации: например, 
изменение погодных условий, смещение 
тайминга, проблемы с подрядчиками, 
перебои с электричеством и т.д. Именно 
для вашего спокойствия и существуют 
организаторы и координаторы меропри-
ятий, которые предусмотрят «План Б», 
подготовят свои «SOS-чемоданчики».

Свадебный организатор 
– это ваш помощник, 
поэтому выбирайте его 
не только разумом, 
но и душой.

https://vk.com/pionwedding66
https://vk.com/a.domovoy
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Разрабатываю индивидуальные 
сценарии и программы для любого 
мероприятия.

Решаю любые задачи, поставленные 
клиентом для мероприятия.

В программу включаю 
СТЕНДАП и ИМПРОВИЗАЦИЮ.

Постоянно развиваюсь и обучаюсь. 

Мой слоган – 
«Мероприятие в надежных руках!»

Ведущая мероприятий

ЕКАТЕРИНА 
КОНОВАЛОВА

+7 908 904-28-41 
соцсети: Ekaterina_konova_lova

ЕКАТЕРИНА  
ТЯГОВЦЕВА

+ 7 922 222-06-61 
vk.com/ekaterina_tigovtseva

Свадьбы, юбилеи, корпоративы и любые 
праздники, которые мы придумаем 
вместе.

• Стильно и необычно
• Искренне и с юмором
• От классики до экстрима!

Я гарантирую, что:
– сохраню ваше время и бюджет;
– буду с вами от первого звонка  
 до салюта;
– договор «без сюрпризов».

О себе:
Ведущая более 20 лет, режиссер  
театра, сценарист, диджей, актриса.

Ведущая

MILONGA

+7 912 031-90-10 Виктор
vk.com/vmilonga

Виртуозы «Большого Урала» –  
это в первую очередь сама музыка 
и исполнительская харизма.

• Встреча гостей
• Выступление в программе 
• Возможны дуэт и соло

Инструментальный 

шоу-дуэт

https://vk.com/ekaterina_konova_lova
https://vk.com/ekaterina_konova_lova
https://vk.com/ekaterina_tigovtseva
https://vk.com/ekaterina_tigovtseva
https://vk.com/vmilonga
https://vk.com/vmilonga
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Ведущая ярких событий. Передаю 
послание миру через семь нот! 
Организую вашу свадьбу мечты «под 
ключ». Интеллигентно зажгу ваше 
торжество!

Дарю незабываемую волшебную 
выездную регистрацию!

Балую молодоженов подарками 
и приятными сюрпризами! 

Ведущая + DJ + Проектор + Экран 
= 35000 руб.

Ведущая

ОЛЕСЯ 
ПАВЛОВА

+7 900 216-02-50 
vk.com/olesia.tamada

+7 950 653-4987, +7 922 163-1973 
vk.com/id197327436

Работаю в сфере праздников с 2008 г. 

Универсальная ведущая – 
от свадеб до выпускных.

Соблюдаю традиции, 
но и стираю штампы.

Креативлю по полной! Юмор, стиль, 
движение – мое кредо. 

Люблю, чтоб все гости активничали 
и запомнили Ваш праздник на всю 
жизнь. 

НАТАЛЬЯ 
ГЛАЗУНОВА

Ведущая, организатор

vk.com/club211288370
+7 906 806-85-09 Екатерина

Танцы, гоу-гоу, встреча гостей – 
это про нас! 

Самое сладкое танцевальное шоу для 
вашего праздника! 

Современная программа, подходящая 
под любой формат мероприятия 
– начиная с жаркой Бразилии, 
продолжая страстной Испанией 
и заканчивая дискотекой девяностых 
в России!

CARAMEL 
г. Екатеринбург

Шоу-балет

https://vk.com/club211288370
https://vk.com/club211288370
https://vk.com/id197327436
https://vk.com/id197327436
https://vk.com/olesia.tamada
https://vk.com/olesia.tamada


СИБИРЬ

ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС

•	 Залы	от	20	до	70	персон
•	 Банкетный	чек	от	2000	руб.	на	гостя	
•	 Без	пробкового	сбора,	
	 платы	за	обслуживание	и	аренду	
•	 Возможны	свои	торт,	алкоголь,	фрукты	
•	 Номер	в	подарок

Верх-Исетский район Екатеринбурга, Соболева, 23
+7 922 109-12-02, +7 343 223-26-44    sibhotel.ru

При 
заказе банкета –  

гостиничный 
номер  

в Подарок

Номер
ДЛЯ ДВОИХ

С НЕДАВНИХ ПОР НА РЫНКЕ ГОСТИНИЧНЫХ 
УСЛУГ СЛОЖИЛОСЬ СТАНДАРТНОЕ  
ПРЕДЛОЖЕНИЕ ДЛЯ МОЛОДОЖЕНОВ  
«СВАДЕБНЫЙ НОМЕР». 

в него, как правило, входит:  
– бронирование номера на сутки (чаще всего класса «Люкс»); 
– подарок от отеля – шампанское, фруктовая тарелка / десерт; 
– украшение номера, каждый отель делает это по-своему; 
– завтрак подается прямо в номер;  
– поздний выезд до 16:00

как выбрать подходящий номер и отель? Можно ориенти-
роваться на расстояние от банкетной площадки, чтобы было 
удобно добираться после банкета, или просто подняться в 
номер, если свадьба проходит в отеле, на стоимость номера 
в зависимости от бюджета свадьбы. а можно соединить не-
сколько дополнительных задач и потребностей молодоженов в 
одном месте!

УТро НЕвЕСТЫ. в своем номере рано утром невеста может 
провести сборы и запечатлеть этот прекрасный момент в от-
личном интерьере, особенно в холодное время года. Исполь-
зуйте свой свадебный номер как одно из мест для фотосессии.
вЫкУП НЕвЕСТЫ. 
 
Также можно заснять и приезд жениха за невестой.

вМЕСТо оТПУСка.  
Если при отеле есть спа и бассейн или отель находится за 
городом – это просто прекрасная замена романтическому от-
дыху. Тогда можно остаться и не только на сутки.

Прекрасное начало МЕдовоГо МЕСЯЦа.  
Многие пары привозят в отель уже собранные чемоданы и 
оставляют в номере. а утром из отеля улетают сразу в отпуск, 
без суеты. За платьем и костюмом в отель заезжают родствен-
ники. Согласитесь, это прекрасное начало семейной жизни.

какими бы ни были апартаменты, сколько бы ни стоили, важ-
но, чтобы эта ночь была достойным подарком двум любящим 
друг друга людям, начинающим новую совместную жизнь. 

С уважением, директор ООО «Сибирь» 
Звигинцев Евгений Евгеньевич
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РОМАНТИЧЕСКАЯ НОЧЬ В ОТЕЛЕ.
УТРО, НОЧЬ И ВТОРОЙ ДЕНЬ СВАДЬБЫ 
МОЛОДОЖЕНЫ МОГУТ ПРОВЕСТИ В ОТЕЛЕ. 

•	Декорирование	номера
•	Завтрак	в	номер
•	Фрукты	и	шампанское
•	Поздний	выезд	(до	15:00)

https://sibhotel.ru/
https://sibhotel.ru/
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МОЛОДОЖЕНАМ:

•	Декорирование	номера
•	Завтрак	в	номер
•	Фрукты	и	шампанское
•	Поздний	выезд	(до	15:00)

«ЕВРотель 
Центральный»
Радищева, 33 
+7 343 379-79-03

«ЕВРотель Южный»
Луначарского, 240, корпус 12
+7 343 220-75-75
eurohotel-ural.ru

eurohotel-ural.ru

http://www.eurohotel-ural.ru/
http://www.eurohotel-ural.ru/
http://www.eurohotel-ural.ru/
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Банкетная площадка 
ВАШЕЙ МЕЧТЫ

КОГДА ПЛОЩАДКА ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ СВАДЬБЫ ПОЗВОЛЯ-
ЕТ РАЗМЕСТИТЬ И ЗОНУ ВЫЕЗДНОЙ РЕГИСТРАЦИИ, И ФУР-
ШЕТ ДЛЯ ПРИВЕТСТВИЯ ГОСТЕЙ, И ПОЛНОЦЕННЫЙ БАНКЕТ, 
СОМНЕНИЙ В ТОМ, ЧТО ТОРЖЕСТВО ДОЛЖНО СОСТОЯТЬСЯ 
ИМЕННО ТАМ, НЕ ОСТАЕТСЯ. ВЛАДЕЛИЦА ЛОФТА «ЗАБАВА» 
ЕКАТЕРИНА БУРЛАКОВА РАССКАЗАЛА, ЧЕМ ПРИВЛЕКАТЕЛЬ-
НА ЭТА ПЛОЩАДКА. ПЛЮСОВ ДЕЙСТВИТЕЛЬНО МНОГО!

– Когда лучше выбрать для свадьбы 
банкет, а когда достаточно фуршета?

– однозначной рекомендации в данном 
вопросе нет – каждая пара сама выби-
рает формат торжества. вы знаете своих 
гостей, поэтому комфорт и удобство ва-
шей свадьбы, в первую очередь, зависит 
именно от вас. организатор же вместе с 
командой площадки, может помочь вы-
брать подходящий вам формат меропри-
ятия, подсказать и проконтролировать 
все важные моменты, и сделать любой 
из выбранных вариантов классным!

конечно, и у банкета, и у фуршета есть 
свои плюсы и минусы. основные их 
отличия в том, что на банкете у каждо-
го гостя есть свое место, персональное 
меню и полное обслуживание офици-

антами. в формате фуршета – макси-
мум свободы для действий гостя, но 
обслуживание здесь лишь частичное. 
официанты следят за наполненностью 
фуршетной линии, оперативным сбором 
использованной посуды, своевремен-
ным выносом блюд и наличием у гостей 
напитков.

Но, на мой взгляд, наиболее существен-
ной особенностью фуршетного формата 
является то, что фуршет предполагает 
нахождение гостей на всей продолжи-
тельности мероприятия в движении, а 
это может вызвать трудности у старшего 
поколения. Поэтому, если на вашем сва-
дебном торжестве будут присутствовать 
родители, бабушки, дедушки, то для них 
я рекомендую обязательно предусмо-
треть стол со стульями.

кстати, что касается количества посу-
ды. На фуршете ее количество должно 
быть примерно в два раза больше, чем 
заявлено гостей, поскольку они часто за-
бывают, где оставили свои тарелку или 
бокал. Но фуршетный формат является 
очень удачным выбором по следующим 
причинам: во-первых, с ним легко про-
вести свадьбу практически на любой 
площадке, так как вы можете разместить 
большее количество гостей, не заду-
мываясь о том, что зал не вместит вас; 
во-вторых, фуршетный формат можно 
организовать и на открытой веранде, на 
природе в шатре, на базе отдыха или в 
любой другой локации; в-третьих, если 
на площадке, которая вам нравится, не-
достаточно места для полноценной рас-
садки гостей, то вы можете не привязы-
ваться к количеству гостей; в-четвертых, 
фуршетный формат является совре-
менным трендом, и позволяет обычное 
застолье сделать живым, подвижным и 
интерактивным. 

резюмируя все вышесказанное, можно 
сделать вывод, что в каждом формате 
есть своя изюминка: банкет придает 
особую торжественность мероприятию, 
а фуршет делает его более живым, под-
вижным и сближающим.

Интервью: Ульяна Буркова
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пер. Шоферов, 4а, 

строение 55

+7 996 178-33-87

@zabava_loft

Дизайнерский 
современный лофт 
«Забава»

– Какие предложения для этих форма-
тов праздника у вас есть? 

– Наша площадка позволяет прове-
сти мероприятие в любом из данных 
форматов. Банкетный зал вмещает до 80 
человек, при фуршетном формате – до 
120 человек. Своя закрытая террито-
рия с двором позволяет задействовать 
большее пространство при фуршет-
ном формате мероприятия, разместив 
фуршетные линии и коктейльные столы, 
зоны с пуфиками и креслами не только в 
зале, но и во дворе.

– Почему лофт «Забава» – идеальный 
выбор для свадьбы?

– «Забава» имеет большое преимуще-
ство: площадка располагается в городе, 
но при этом, заходя внутрь, ты попада-
ешь в закрытый «оазис». вам не придет-
ся вводить такую существенную статью 
расходов, как трансфер гостей.

Большой закрытый двор с настилом и 
зелеными насаждениями, просторный 
зал, светлый интерьер, высокие потол-
ки, много света и зелени, благородное 
дерево и белые кирпичные стены – все 
это создает ощущение нахождения на 
природе, а не в центре города. 

к тому же, у нас очень вкусная кухня. 
Мы подошли к выбору подрядчиков 
максимально ответственно: наблюдали 
и анализировали работу многих кейте-
рингов на площадках, изучали отзывы 
по ним, сами пробовали меню, подбира-
ли не только повара, но и всю команду, 
чтобы у кухни были такие же ценности 
по отношению к каждому мероприятию, 
как и у нас. ведь, как ни натри полы, 
как ни отпарь скатерти, невкусная еда и 
плохой сервис испортят всю картину. 

Еще один приятный бонус – у нас отсут-
ствует пробковый сбор.

– Можно ли на вашей площадке про-
вести выездную регистрацию? Есть 
ли какие-то специальные условия или 
предложения для этого?

– да, у нас можно провести выездную 
регистрацию, разместив ее как внутри 
зала, так и во дворе. для этого специ-
ально сделан деревянный настил, на ко-
тором с комфортом и размахом можно 
зарегистрировать брак.

Пространство во дворе позволяет рас-
ставить стулья для выездной регистра-
ции, чтобы гости смогли комфортно 
расположиться. Есть и территория под 
фуршетную линию, и коктейльные сто-
лы для welcome.

Пользование двором и настилом, прове-
дение выездной регистрации не являют-
ся отдельным пунктом оплаты, а входят 
в общий чек. 

– Что еще, кроме свадьбы, можно от-
праздновать на вашей площадке? 

– Наша площадка довольно универсаль-
на. Я бы даже сказала, что она подходит 
для любого мероприятия: на ней про-
водятся как свадебные торжества, так и 
празднования дней рождения, юбилеи, 
слеты студенческих отрядов, корпо-
ративные мероприятия, кулинарные 
мастер-классы и музыкальные вечера, 
закрытые вечеринки. 

в позапрошлом году «Забава» вообще 
превратилась в фотостудию с несколь-
кими новогодними фотозонами. к нам 
на фотосессию приезжала даже собака-
блогер!

Мы всегда готовы к диалогу, поэтому 
помогаем максимально гармонично и 
комфортно вписать нашу площадку в 
ваш формат мероприятия. 

– Какие у вас есть тарифы? Что в них 
входит? 

– На нашей площадке действует удобная 
система чека на человека. для банкетов 
подготовлены пакетные предложения 
и вы, выбрав пакет, умножаете его 
стоимость на количество ваших гостей – 
так считается стоимость проведения 
банкета под ключ. в пакет входят аренда 
площадки вместе с мебелью и тексти-
лем, банкетное меню, посуда, сервисное 
обслуживание, клининг.

На площадке есть круглые банкетные 
столы, белые деревянные стулья, кок-
тейльные деревянные столы, пуфики, 
серо-бежевые скатерти в пол и персо-
нальные текстильные салфетки. Имеет-
ся и деревянная стильная тележка для 
презентации торта.

– Что еще есть на площадке для удоб-
ства и комфорта гостей? 

– Помимо стандартного набора мебели 
и текстиля, которым должна обладать 
любая хорошая площадка, у нас для 
удобства и комфорта гостей также есть 
вентиляторы для охлаждения, кулер с 
холодной и горячей водой, прозрачные 
зонты, пледы, одноразовые тапочки, на-
боры первой помощи и гигиены, наборы 
по уходу за обувью и одеждой.

Также на площадке есть экран и проек-
тор, которыми можно пользоваться без 
ограничений. 

команда лофта «Забава» делает все, 
чтобы мероприятие на нашей площадке 
прошло для вас с максимальным удо-
вольствием и превратилось в настоя-
щую сказку!

https://instagram.com/zabava_loft
https://instagram.com/zabava_loft
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Банкетный	зал	–	до	80	человек

Индивидуальные	караоке-вечеринки

VIP-зал	вместимостью	до	15	человек

Детский	уголок

Несколько	раз	в	месяц	проходят	концерты,	вечера	с	живой	
музыкой,	квизы	и	другие	развлекательные	мероприятия	

У	нас	вы	можете	организовать	романтический	ужин	
или	встречу	с	друзьями	с	видом	на	Верх-Исетский	пруд

Также	одним	из	плюсов	является	наличие	двух	отелей:		
«Коматек»	(komatek-hotel.ru),	«F911»	(f911hotel.ru)	в	здании,	
где	вы	можете	разместиться	после	позднего	ужина

Мы будем рады предоставить нашу площадку 

под любое ваше мероприятие

(юбилей,	свадьба,	выпускной	под	ключ)	

Посмотреть	меню	и	узнать	о	ближайших	мероприятиях	
вы	можете	на	нашем	сайте:	kruk-ekb.ru,	

а	также	на	нашей	страничке:	@kryuk_ekb

Наведите камеру смартфона на QR-код 
и перейдите по ссылке в сервис дополненной 
реальности МЕМОРИС. Приложение можно 
не устанавливать. Наведите камеру 
на фото и наслаждайтесь 
видеопросмотром!

https://kruk-ekb.ru/
https://www.instagram.com/kryuk_ekb/
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Я – Ольга Кругляшова, с 2013 года – основатель 
и собственник бизнеса «КРУГЛЯШОВА-
КЕЙТЕРИНГ». 

Я и мой коллектив устраиваем по-настоящему 
эффектное торжество, которое приносит гостям 
приятные впечатления и массу удовольствий 
– как эстетических, так и гастрономических. 
«Кругляшова-кейтеринг» – идеальное решение для 
молодоженов, ценящих индивидуальный подход и 
креатив.

Независимо от выбранного формата праздничного 
мероприятия, мы не ограничиваемся подачей 
блюд гостям, а включаем весь комплекс услуг, 
начиная с площадки, оформления пространства и 
сервировки столов, заканчивая уборкой. все услуги 
согласовываются персонально с каждым отдельным 
клиентом.

Планируя праздничное застолье, необходимо 
прежде всего определиться с местом его проведения, 
количеством приглашенных гостей и с бюджетом. 
Исходя из этого выбирается формат торжественного 
ужина. Среди большого разнообразия вариантов 
основными являются следующие: 

•	Выездной	банкет	классический – официанты 
обслуживают гостей, сидящих за банкетными 
столами;

•	Выездной	фуршет – это менее формальный и более 
подвижный, для гостей, вариант мероприятия;

•	Смешанный	вариант	обслуживания 
предусматривает фуршетную линию в welcome-зоне 
и банкетную рассадку в основном зале. 

КРУГЛЯШОВА-КЕЙТЕРИНГ	–	ЭТО	ВСЕГДА	ПРО	
СМЕЛОСТЬ.

ИСПОЛНЕНИЕ	И	ДЕТАЛИ	ОТЛИЧАЮТ	МОЮ	
КОМАНДУ	ОТ ДРУГИХ.

МЫ	ПОНИМАЕМ	ЗАДАЧИ,	ПОГРУЖАЕМСЯ	В	
СУТЬ	И	ДЕЛАЕМ	ЭТО	ЛУЧШИМ	ОБРАЗОМ.

Площадь Субботников, 1
+7 922 607-37-46
lafurshet@yandex.ru

https://www.instagram.com/la_furshet_ekb/
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ХОТИТЕ	ОТПРАЗДНОВАТЬ	ОДНО	ИЗ	ВАЖНЕЙШИХ	
СОБЫТИЙ	В	ВАШЕЙ	ЖИЗНИ	ОРИГИНАЛЬНО	
И	НЕЗАБЫВАЕМО?	ДЛЯ	ЭТОГО	СУЩЕСТВУЕТ	
ИДЕАЛЬНОЕ	МЕСТО!

Свердловская область, 

с. Мариинск, ул. Мичурина, д. 8

Бронирование по телефонам:

+7 912 043-50-50, +7 912 214-50-50

mariinskieizbi@yandex.ru

mariinskie-izbi.com

Село Мариинск находится 
всего в 70 километрах 
от Екатеринбурга, 
но, попадая туда, вы 
погружаетесь в уникальную, 
непередаваемую атмосферу 
старинного демидовского 
села.

• Восстановленные избы XIX века со всеми современными 
удобствами 

• Современные коттеджи и стильный глэмпинг 
на полуострове 

• Трактир с кухней Акинфия Демидова и блюда 
из промысловой дичи и рыбы, уральских грибов и ягод

• Бани по-белому, по-серому и по-черному
• Экскурсии, конные прогулки и мастер-классы
• Фотосессии в деревенском стиле 
• Город мастеров и контактная мини-ферма
• Уникальный мариинский фольклор
• Арт-резиденция в коровнике
• Лавка с эко-продуктами

Культурно-туристический 
проект «Мариинские избы» 
– один из самых необычных 
туристических комплексов 
России и настоящая 
живая деревня, где могут 
разместиться до 150 гостей 
одновременно.

https://mariinskie-izbi.com/
https://mariinskie-izbi.com/


Современное закрытое пространство 
площадью 200 м2 со свободной 
планировкой, где могут разместиться 
от 35 до 100 человек

•	Отсутствие	платы	за	аренду	зала
•	Отсутствие	пробкового	сбора
•	Отсутствие	«скрытых»	затрат
•	Для	гостей	предусмотрено	

размещение	с	38	спальными	местами
•	Место	для	выездной	регистрации
•	Красивая	и	безупречная	сервировка	

стола
•	Вежливый	и	внимательный	персонал
•	Приятные	цены
•	Бесплатная	парковка
•	Сауна	

г. Екатеринбург, 
Орджоникидзевский район, 
пос. Садовый , Валимхаматова, 10

+7 922 177-43-88 
банкетная служба

vk.com/rahatekb

БАНКЕТНЫЙ	ЗАЛ

RAHAT
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+7 (34377) 7-87-90 
+7 922 16-81-508
54	км	от	Екатеринбурга
Заречный,  
Клары Цеткин, 22 
riviera96.club

ЯРКОЕ, РОМАНТИЧЕСКОЕ 

И НЕЗАБЫВАЕМОЕ СОБЫТИЕ

СВАДЬБА
В ГОРОДСКОМ КУРОРТЕ «RIVIERA»

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ 
ТРИ БАНКЕТНЫХ ЗАЛА: 

ЗАЛ	ДЛЯ	БОЛЬШОГО	
ТОРЖЕСТВА	«ЗВЕЗДА»	
250	посадочных	мест	и	500	в	
формате	фуршета.	Двухъярусный	
зал,	установлена	сцена,	множество	
экранов,	музыкальная	аппаратура,	
световая	аппаратура,	генератор	
дыма.	

МАЛЫЙ	БАНКЕТНЫЙ	ЗАЛ	
ДЛЯ	КАМЕРНОЙ	СВАДЬБЫ	
25	посадочных	мест	и	40	в	формате	
фуршета.	Отдельный	выход,	про-
ектор,	музыкальная	аппаратура,	
красивое	освещение,	элегантный	
интерьер.

ВЕРАНДА	ДЛЯ	СВАДЬБЫ	
100	посадочных	мест	и	200	в	
формате	фуршета.	Уютные	диваны,	
закрыто	от	дождя	и	ветра,	музы-
кальная	аппаратура,	романтическое	
освещение,	подогревается	в	про-
хладную	погоду.

СПОРТ-БАР	
35	посадочных	мест	и	60	формате	
фуршета.	До	35	гостей,	4	бильярд-
ных	стола,	несколько	экранов,	
музыкальная	аппаратура,	световая	
аппаратура.	

Для	молодоженов	есть	БЕЛО-
СНЕЖНЫЙ	ПИРС,	где	можно	прове-
сти	красивую	церемонию	и	сделать	
фотографии	на	фоне	воды.	В	вечер-
нее	время	берег	курорта	освещен,	
можно	прогуляться,	отдохнуть	на	
лавочках,	насладиться	красивей-
шим	закатом.

Дополнительные услуги:

•	 Европейская	кухня
•	 Бильярд	и	караоке
•	 Уютные	беседки	
	 с	мангальными	зонами
•	 Отсыпанный	песочный	пляж
•	 Шезлонги
•	 Помощь	в	шоу-программе

ИДЕАЛЬНОЕ	РЕШЕНИЕ	
ДЛЯ	БОЛЬШИНСТВА	
СОВРЕМЕННЫХ	МЕРОПРИЯТИЙ!
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Летняя веранда на крыше с панорамным видом, 
на 40 посадочных мест

•  Грузинская кухня
•  Свадьбы, банкеты, юбилеи, семейные торжества
•  Банкетные залы на 35 и 130 человек
•  Фуршетный стол в подарок 
•  Банкеты от 3 000 руб./чел. 
•  Выездные регистрации

КАФЕ «TIFLIS»

Малышева, 98

+7 343 289-30-40, +7 967 859-87-11 

+7 900 200-00-60

tiflis-ekb.ru

https://tiflis-ekb.ru/
https://tiflis-ekb.ru/


Пески, 13 (в черте города, 
вблизи озера Шарташ, 500 м от КОРа)
+7 (343) 383-13-13, +7 922 123-13-13 
круглосуточно
Info@peski13.ru

Банкетная служба: 
+7 922 170-10-13, 
+7 922 130-33-13
Restor1@peski13.ru 
peski13.ru

ИДЕАЛЬНОЕ МЕСТО ДЛЯ СВАДЬБЫ, 
ДНЯ РОЖДЕНИЯ, КОРПОРАТИВА! 

Для	молодоженов	клуб	предлагает	
коллекцию	из	четырех	залов	на	150,	80,	60	
и	30	человек.	Один	из	залов	находится	на	
берегу	озера	Шарташ.	Это	двухэтажный	
ресторан	с	большой	полукруглой	верандой,	
с	которой	открывается	великолепный	
вид	на	озеро	и	закат.	Имеются	площадки	
для	выездной	регистрации	на	открытом	
воздухе.	Гости	могут	задержаться	здесь	на	
несколько	дней.	Комфортные	домики	и	избы,	
выполненные	в	русском	стиле	вмещают	до	
80	человек.	Атмосферные	бани	и	авторская	
программа	от	пармастера	Вадима	Казакова	
наполнят	второй	день	свадьбы	молодоженов	
незабываемыми	впечатлениями.	

ТАКЖЕ ДЛЯ МОЛОДОЖЕНОВ:

Возможность	создания	мероприятия	«под	
ключ».	«Мальчишники»	и	«Девичники»,	
организация	проведения	свадьбы	(декоратор,	
фотограф,	ведущий,	диджей,	артисты,	«живая	
зона	приветствия»).

А ТЕПЕРЬ О ВКУСНЫХ БОНУСАХ

Проживание	в	VIP-избе	в	подарок!
Клуб	предоставляет	личного	координатора	
для	проведения	вашего	торжества.
Скидка	на	аренду	площадок	–	до	20%	на	оба	
дня	проведения	свадьбы.
Загородный	клуб	«Пески»	следует	традициям	
и	дарит	молодоженам	каравай.	

«ПЕСКИ» – ОТЛИЧНОЕ МЕСТО ДЛЯ 
АКТИВНОГО ОТДЫХА ЛЮБОЙ 
КОМПАНИЕЙ!

Пейнтбол,	лазертаг,	веревочные	курсы,	
тир,	прокат	и	т.д.	Театрализованные	
представления:	«Зов	предков»	(шаман-шоу),	
«Рыцарские	бои»,	«Ермак»	(история	России).	
Командообразующие	игры	и	турниры.	
Теплые	монгольские	юрты,	веранды	от	40	
до	300	человек.	Охраняемая	территория	и	
бесплатная	парковка.

Номер для 
молодоженов

в подарок
при заказе 
свадебного 

банкета
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Свердловская обл., Сысертский район, 

п. Верхняя Сысерть, территория 

загородного комплекса «Салют»

+7 922 188-68-88, +7 922 038-00-16 

bazasalut.ru       zcomplexsalut

• Ресторан европейской кухни, зал на 100 человек

• Средний чек – от 2800 рублей на человека 

• Летняя площадка с шатрами – до 100 человек 

• Номерной фонд от 80 человек (современные   
 комфортные номера, VIP-коттеджи)

• Прокат лошадей для проведения романтической  
 свадебной фотосессии 

• Русская баня, японская купель, финская сауна с  
 бассейном, SPA, бильярд, теннис, детская игровая  
 комната, беседки с мангальными зонами
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В подарок  

молодоженам –  

свадебный  

номер 

и завтрак

https://bazasalut.ru/?utm_source=journal&amp;utm_medium=cpa&amp;utm_campaign=svadebniy+vals
https://bazasalut.ru/
https://vk.com/zcomplexsalut
https://t.me/zcomplexsalut


оз. Шарташ, ул. Отдыха, 1/1     +7 982 364-26-56     www.yajenu.ru
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При заказе свадебного банкета для 
молодоженов номер на выбор – от ком-
форта до люкса – в подарок.

Белоснежная ротонда с ангелами сохра-
нит ваш брак надолго, а фотографии на 
ее фоне будут просто волшебными!

• Кафе «Барка»
• Универсальный зал «Караван»
• Беседки с мангальными зонами
• Открытый подогреваемый бассейн с 
комплексом саун
• Русские бани
• Конный клуб «Консул»
• Зоопарк домашних животных
• Живописный пруд с мостиком и лавоч-
кой для влюбленных
• Сплавы на катамаранах, плотах
• Экстремальные развлечения: сап-
доски, акваскипер, тарзанка, квадроци-
клы, снегоходы

Это богатая история, красивые пейзажи 
для фотосессий, экотерритория вдали 
от городов, на живописном скалистом 
берегу Чусовой с видом на храм.

ТУРБАЗА «ЧУСОВАЯ» – УНИКАЛЬНОЕ МЕСТО, 
ГДЕ СТОИТ ПОБЫВАТЬ, КУДА ЗАХОЧЕТСЯ ВЕРНУТЬСЯ!

г. Первоуральск, село Слобода,  
Турбаза Чусовая, 65, стр. 1

+7 922 123-99-40   chusovaya.ru

ОТ ВЫЕЗДНОЙ 
РЕГИСТРАЦИИ И БАНКЕТА 
(ДО ТРЕХСОТ ЧЕЛОВЕК) – 
ДО ГУЛЯНИЙ НА ВТОРОЙ 
СВАДЕБНЫЙ ДЕНЬ

Комфортабельные коттеджи, домики, 
максимально близко к озеру, каждый с зоной 
отдыха: терраса на озере, лежаки, мангал. 
Беседки с зонами барбекю. Русская баня с 
беседкой и зоной барбекю. Кафе «Веселухин 
ложок» организует торжественное 
мероприятие. Охраняемая автостоянка.

Тематический ПАРК-ОТЕЛЬ по сказам 
Павла Бажова расположен в красивом 
месте Урала вокруг озера Терсутское. 
Здесь органично вписаны в природ-
ный уральский ландшафт сказочные 
мистические персонажи знаменитого 
уральского писателя. 

Большое внимание уделено пляжному 
сервису: большие пляжные террасы с 
лежаками, кабинки для переодевания, 
площадка для пляжного волейбола, 
трамплин, горка. В ближайшей перспек-
тиве – Спа-комплекс с банями и откры-
тым подогреваемым бассейном. 

Индивидуальные экскурсии для 2-9 
человек.

г. Сысерть, Территория базы отдыха «Терсутская», здание 1/5
+7 922 120-80-38 (бронирование, через Telegram отвечаем оперативно!)

www.tersutskaya.ru

124

https://chusovaya.ru/
https://tersutskaya.ru/
https://tersutskaya.ru/
https://chusovaya.ru/


•	Большой	зал	–	до	90	человек
•	Маленький	зал	–	до	35	человек	
•	Средний	чек	–	1500	руб.	на	персону		

(входит	обслуживание	официантом)

Для вас:   •		Сауна	с	бассейном		•		Русская	баня		•		Бильярд	
•		6	спальных	номеров		•		2	беседки	на	20	человек	
•		2	корта	(теннис,	футбол)		•		Бесплатная	парковка	на	15-20	машин	
•		Видеонаблюдение	круглосуточно

При аренде гостиницы, банкетного меню и оформления – 5 часов русской бани в подарок

п. Монетный, ул. Березовская, 127 
32-й	км	Режевского	тракта,	15	минут	езды	от	Екатеринбурга		
+7 952 736-26-14    monetniy-dom.ru    
vk.com/club133625078

ГОСТИНЫЙ ДОМ 
«МОНЕТНЫЙ» 

БАНКЕТНЫЕ ПЛОЩАДКИ 125

http://monetniy-dom.ru/
https://vk.com/club133625078
http://monetniy-dom.ru/
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• Банкеты, свадьбы, тематические вечера
• Банкетные залы вместимостью 20 и 70 человек
• Охраняемая частная территория с зонами отдыха и парковкой
• Бильярд, бесплатный Wi-Fi
• Площадка для выездной регистрации
• Средний чек – от 2000 руб.
• Сервисный сбор – 200 руб./чел.
• Ваши алкоголь и торт
• В подарок – номер для молодоженов, каравай

ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС «ИЗУМРУД-ОТЕЛЬ»

Московский тракт 8 км, 3
+7 343 205-45-86 
+7 953 054-25-20   
izumrud-hotel.ru

https://www.instagram.com/izumrudhotel/
http://www.izumrud-hotel.ru/
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Стачек, 44
+7 967 639-00-96, +7 343 344-60-96
руськафе.рф   vk.com/kaferusekb

• Оцените исконно русское гостеприимство  
и отведайте лучшие блюда по традиционным рецептам  
в нашем кафе!

• Зал до 130 гостей

• При заказе свадебного банкета в подарок – украшение  
зала, каравай

• Средний чек от 1500 руб./чел.

• Отсутствие арендной платы и пробкового сбора

https://xn--80aknxflk5d.xn--p1ai/ekb
https://xn--80aknxflk5d.xn--p1ai/ekb
https://vk.com/kaferusekb
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Сысертский район, 

деревня Кадниково 

+ 7 343 287 77 47 

whorse.ru

@whorse66

Свадьба осенью – невероятно красивое и запоминающееся торжество. 
Особенно, если вы проведете его в загородном клубе «Белая лошадь». 

В это время года природа поистине изумительна и неповторима, 
она околдовывает своей романтической и немного таинственной 
атмосферой. Осенний лес, пожелтевшая березовая роща или 
бескрайние поля станут идеальной площадкой для вашей выездной 
регистрации. Многообразие площадок клуба позволит организовать 
как камерную свадьбу, так и большое празднество. 

Приятным дополнением станут осенние бонусы для молодоженов. 
Свадебный координатор, номер в подарок, посадка семейного дерева 
и даже свадебный торт при организации свадьбы с 1 сентября 
по 30 ноября. 

https://www.whorse.ru/
https://www.whorse.ru/
https://www.instagram.com/whorse66/
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Деревня для избалованных горожан
+7 343 219-29-92, +7 950 644-00-43
hotelLP@mail.ru
lesnayapolyana.ru

•  Романтический завтрак для молодоженов
•  Банкетные залы – от 30 до 200 персон
•  Комфортабельный отель
•  Каминный зал с караоке
•  Коттеджи с банями – до 17 человек
•  Летние веранды – от 30 до 100 персон
•  Деревенский бассейн и паровая баня
•  Детская игровая площадка, мини-зоопарк
•  Футбольное и волейбольное поля
•  5 русских бань с купелью и ушатом
•  Озеро, река, сосновый бор
•  Охраняемая парковка 
•  Обработано от клещей

https://lesnayapolyana.ru/
https://lesnayapolyana.ru/
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КАФЕ «ПРОВИНЦИЯ» 

Первоуральск, 
Космонавтов, 5А
+7 3439 66-95-95
+7 922 024-79-79
kafe-provinziy.ru

• Три красивых банкетных 
зала – на 35, 40, 120 
человек

• Зал «Бизнес-ланч» 

• Средний чек –  
от 2300 Р/чел.

• Бесплатный Wi-Fi 

• Каравай в подарок

Первоуральск, 
поселок Билимбай
+7 922 10-20-150
+7 343 251-99-33
svetofor-base.ru

БАЗА ОТДЫХА «СВЕТОФОР»

Подарок 
молодоженам  

НОМЕР 
и КАРАВАЙ

• Три банкетных зала 
на 45, 60 и 100 человек

• Средний чек – 
 от 2300 Р/чел.
• Беседка «Свадебная 

Мелодия» до 60 человек
• Беседка на воде 

«Муза» для свадебных 
регистраций

• Номера от 2500 Р/сут.
• Спортивная площадка, 

прокат спортинвентаря
• Баня на дровах 

с мангальной зоной
• Бесплатная парковка
• Бесплатный Wi-Fi 
• Конные прогулки

http://svetofor-base.ru/
http://kafe-provinziy.ru/
http://kafe-provinziy.ru/
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+7 952 131-05-10 
+7 912 630-93-32

 chokodreamekb
@choko.ekb 
choko-ekb.ru

КЕЙТЕРИНГ «ШОКОЛАДНАЯ МЕЧТА»

Вкусные чудеса – 
это наши сырные 
и шоколадные фонтаны! 
Как по волшебству, 
фонтан крутится, 
расплавленные сыр 
и шоколад стекают 
по ярусам и дарят 
гастрономический 
восторг всем гостям!

• Авторский 
торт 

• Ваши  
напитки 
и фрукты

• Без пробкового сбора 
и арендной платы 

• Детям – услуги няни 
• От 1500 руб./чел.

В подарок: 
украшение зала 
ужин на двоих 
каравай
шоколадный фонтан 
огненное шоу 
танец живота

Бажова, 75А 
кафешоколад.рф 
+7 343 287-02-09 
+7 912 284-84-43

КАФЕ-БАР «ШОКОЛАД»СВАДЬБЫ  /  БАНКЕТЫ  /  ЮБИЛЕИ

https://www.instagram.com/choco.ekb/
https://www.instagram.com/choco.ekb/
https://vk.com/chokodreamekb
http://choko-ekb.ru/
http://www.%D0%BA%D0%B0%D1%84%D0%B5%D1%88%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B4.%D1%80%D1%84
http://www.%D0%BA%D0%B0%D1%84%D0%B5%D1%88%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B4.%D1%80%D1%84


КАК РАССЧИТАТЬ КОЛИ-
ЧЕСТВО ТОРТА ДЛЯ СВА-
ДЕБНОГО БАНКЕТА? ОРИ-
ЕНТИР – 100-150 ГРАММ НА 
КАЖДОГО ГОСТЯ. 

Самые главные критерии при выборе торта 
– это его внешний вид и вкусовые качества. 
Здесь невозможно обойтись без советов 
опытного кондитера, поэтому мы обрати-
лись к Людмиле Сибиряковой – директору 
кулинарного магазина «Люкс»:

– в настоящее время особой популярностью 
пользуются торты с лаконичным оформ-
лением в стиле минимализм. Популярно   
украшение тортов свежими ягодами и 
живыми цветами, особенно зимой. 
в декоре актуально использо-
вание природных материалов, 
например, подложки из спила 
дерева.

в этом свадебном сезоне трендом является 
некая приверженность природе, натураль-
ности, а также уход от привычного «всего, 
да побольше». Что касается цвета, то здесь 
тоже ценится сдержанность – актуальны 
пастельные оттенки. 

Немаловажную роль также играет форма 
торта. круглый торт подойдет для люби-
телей классики, а если говорить о моде, то 
здесь формам присуща доля оригинально-
сти. Торт может быть в форме сердца –  
символа любви для более романтичных на-
тур. Есть и более смелые варианты – напри-
мер, шестиугольный торт. Если цель жениха 
и невесты – привлечь внимание гостей нео-
бычностью угощения, то можно остановить 
свой выбор на асимметричном торте. Его 
главная примета – некоторая несуразность, 
каждый его ярус – новая геометрическаая 
фигура, а некоторые и вовсе расположены 
не по центру коржа, а где-то сбоку. в этом 
вопросе все зависит от формата свадьбы и 
пожеланий молодоженов. Помимо экспери-
ментов с геометричностью в моду входит 
переосмысление привычного – к примеру, 
популярность набирает своеобразный торт-
этажерка из капкейков. 

ТОРТ – ОДИН ИЗ ГЛАВНЫХ СИМВОЛОВ СВАДЕБНОГО ТОРЖЕСТВА. 
СРЕДИ ОСТАЛЬНЫХ УГОЩЕНИЙ ОН ЗАПОМИНАЕТСЯ В САМУЮ 
ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ, ЯВЛЯЯСЬ ЧУТЬ ЛИ НЕ ЛИЦОМ ПРАЗДНИЧНОГО 
БАНКЕТА, ДАЖЕ ЕСЛИ ЕГО ВЫНОСЯТ В КОНЦЕ ТОРЖЕСТВА. 

CВАДЕБНЫЙ ТОРТ

+7 343 379-25-50  
пер. Центральный рынок, 6

+7 343 286-29-72 
Гоголя, 57

www.kulinarialux.ru
lux888@e1.ru

Доставка по городу – бесплатно!

Предъявителю  
журнала  

«Свадебный вальс» – 

в подарок!

Если говорить о вкусовых качествах, то 
бисквит в основе – один из самых по-
пулярных вариантов. Можно и отойти от 
этого стандарта, ведь существуют песоч-
ные, меренговые и муссовые торты, очень 
популярные в последнее время. Начинка 
может быть любой: от фруктово-ягодной 
до шоколадной, опять же в зависимости от 
вкусов заказчика.

Знание «сладких» трендов поможет 
проще ориентироваться среди 

большого количества предложе-
ний и возможностей.

Римма Смакова

АКЦЕНТ
Сладкий
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Свадебный 

кондитер

ОЛЬГА КАДОЧНИКОВА
Свадебные торты любой 
сложности.
Разработка декора 
торта в соответствии 
со стилистикой свадьбы.
Современные элементы 

+7 929 272-3403

vk.com/

club211220454

133СВАДЕБНЫЙ ТОРТ

и текстуры декорирования.
Съедобная флористика ручной работы / 
живая флористика.
Сложные геометрии тортов 
и антигравитационные элементы.
Начинки на любой вкус.
Дегустация. Заключение договора. 
Личная доставка.

https://vk.com/club211220454
https://vk.com/club211220454
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Знак доверия
КОНДИТЕРУ

редакция журнала проводит конкурс среди свадебных 
кондитеров с вручением номинации «Знак доверия». 

работы специалистов представлены в журнале.

Чтобы кондитер стал победителем в номинации премии 
«Знак доверия» и получил главный приз – рекламу 
в журнале «Свадебный вальс» стоимостью 15000 руб. – 
ГоЛоСУЙТЕ за его работы на портале: 
svadba-vals.ru/photocontest.

Голосование проходит с 15 июня по 15 августа 2023 года! 
ваш голос очень важен для нас и всех номинантов.

Благодаря вам приз достанется самому востребованному 
и популярному у молодоженов кондитеРу!

ПОДАРОК

15 000
РУБ.

Свадебный торт 
вашей мечты!
При заказе 
свадебного торта 
- подарки гостям 
(бонбоньерки) 
сделаем бесплатно!
Свадебный торт 
от 2000 руб./кг
Консультация со 
специалистом по 
свадебным тортам.
Дегустация начинок.
Бесплатная доставка 
по городу.

VK: violet_ekb 
+7 999 342-10-33

ПОБЕДИТЕЛЬ	КОНКУРСА	«ЛУчШИЙ	КОНДИТЕР	–	2023»

+7 964 906-77-47     
@davidova_cake

ДАВЫДОВА АНАСТАСИЯ

Торт – это яркая сладкая 
кульминация любого тор-
жества, оставляющая вос-
торженные комплименты 
виновникам мероприятия 
и приятное послевкусие 
у гостей.

Истинная гармония 
десерта – сочетание 
визуальной эстетики и 
идеально одобренных со-
ставляющей начинки. 

https://svadba-vals.ru/photocontest
https://vk.com/violet_ekb
https://vk.com/violet_ekb
https://wa.me/message/M3WXHKENXM7IO1?src=qr
https://www.instagram.davidova_cake
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ДАРЬЯ 

КОЛЕСНИКОВА

Создам яркую 
кульминацию 
Вашего вечера!

Опыт более 3-х лет.

• Индивидуальный  
 подход
• Вкусные начинки
• Личная доставка

Торты: 1600 Р/кг
Капкейки: от 160 Р/шт.
Трайфлы: 250 Р/шт.

dasha_cake96

+7 950 655-06-16

Свадебный 

кондитер

Свадебный кондитер

АМАРИ РУЗАННА

Торт на свадьбу – это 
сладкое произ-
ведение искусства. 
Подберу торт, который 
оставит яркий отпеча-
ток в вашей памяти и 
в памяти гостей.
• Торты свадебные 
 от 1800 Р/кг 
• Капкейки 
 от 200 Р/шт.
• Трайфлы 
 от 250 Р/шт.
• По промокоду 

«Свадебный вальс» 
СКИДКА 10%

+7 919 362-49-32 

@tortiki96

ДАВЫДОВА 

АНАСТАСИЯ

Декор каждого торта 
уникален и создается 
исключительно для 
Вашего мероприятия! 

Помните, что десерт 
– это вкус жизни, 
который можно по-
пробовать в каждом 
кусочке!

Свадебный кондитер

+7 964 906-77-47 

@davidova_cake

Свадебный кондитер

АННА ОТСТАВНОВА  

Делаю жизнь ярче 
и вкуснее!
Идеальный свадебный 
торт! 
А также бисквитные 
и муссовые тортики, 
пирожные для любого 
значимого события. 
Предварительная 
дегустация тортов 
перед заказом.

+7 922 297-29-19  

@Anna.s.b.a.k.e.r.y

https://www.instagram.com/sweets_nita0605/
https://www.instagram.com/Anna.s.b.a.k.e.r.y
https://instagram.com/davidova_cake?utm_source=qr&amp;igshid=MzNlNGNkZWQ4Mg%3D%3D
https://instagram.com/davidova_cake
https://wa.me/message/M3WXHKENXM7IO1?src=qr
http://instagram.com/dasha_cake96
http://instagram.com/dasha_cake96
https://instagram.com/tortiki96?igshid=MmIzYWVlNDQ5Yg==
https://instagram.com/tortiki96


– Алена, как вы познакомились со сво-
им мужем?

– Это было в уже далеком 2006 году. Нас 
познакомил общий знакомый Илья, но 
не с целью свести как пару – просто так 
вышло, что мы встретились на улице, 
знакомому тогда нужно было мне пере-
дать блок для телевизора, и он пришел 
вместе с Алексеем – моим теперь уже 
мужем. Вот тогда нас и представили друг 
другу впервые.

– Как ваши отношения развивались до 
свадьбы?

– Как-то очень стремительно! Я Алексею 
понравилась, как он говорит, с перво-
го взгляда, и он стал нашего общего 
знакомого просить, чтобы тот еще раз 
как-нибудь организовал ему встречу со 
мной. Ему хотелось под каким-нибудь 
предлогом до меня дойти, чтобы просто 
поговорить. Вот так и стали общаться, 
а уже через месяц Алексей переехал 
ко мне жить. Я тогда жила у бабушки 
с дедушкой – и мы стали дружно жить 
вчетвером.

16 счастливых лет
ВМЕСТЕ!

соцсети: 

alena_behmetka

финансы и бухгалтерия, таролог

А Л Е Н А   Б Е Х М Е Т Ь Е В А

АЛЕНА БЕХМЕТЬЕВА БОЛЕЕ 20 ЛЕТ ЗАНИМАЕТСЯ ФИНАНСАМИ 
И БУХГАЛТЕРСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ, НАЗЫВАЕТ СЕБЯ 
БЕЛЫМ МАГОМ, ДЕЛАЕТ РАСКЛАДЫ НА КАРТАХ ТАРО 
И ВХОДИТ В ТОП-100 САМЫХ КРАСИВЫХ ЖЕНЩИН. А ЕЩЕ 
ОНА — ЛЮБЯЩАЯ ЖЕНА И ПРЕКРАСНАЯ МАМА. МУЖ АЛЕНЫ — 
АЛЕКСЕЙ — РАБОТАЕТ НА СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОМ 
ПРЕДПРИЯТИИ ТОКАРЕМ И ЗАНИМАЕТСЯ СТРОИТЕЛЬСТВОМ 
ДОМОВ. УЖЕ 16 ЛЕТ ОНИ НОСЯТ ОДНУ ФАМИЛИЮ, И КАЖДЫЙ 
НОВЫЙ ДЕНЬ ДЛЯ НИХ — КАК НОВАЯ СТРАНИЦА В ИСТОРИИ 
ЭТОЙ КРЕПКОЙ СЕМЬИ.
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ГОСТЬ НОМЕРА

– А как Алексей сделал предложение? 
Какой была свадьба?

– Предложение он мне сделал в том же 
2006 году, спустя 8 месяцев после зна-
комства. Это был декабрь, время перед 
Новым Годом. Как Алексей сказал мне 
позже, он хотел сделать это в Новый Год, 
но не вытерпел и сделал раньше. У меня 
был новогодний корпоратив, с которого 
он меня забрал, и уже дома протянул 
кольцо – кстати, его специально для 
меня изготавливали на заказ. На кольце 
есть рыбка, так как я по знаку зодиака 
Рыбы – вот так символично. В общем, 
Алексей встал на колено, протянул 
кольцо и сказал: «Я хочу, чтобы ты стала 
моей женой». И я согласилась. Свадьбу 
решили сыграть летом, в августе 2007 
года. Мы готовились заранее, и за три 
месяца у нас уже все было заказано: 
кафе, оформление, наряды, тамада, 
лимузин, и, конечно, все гости были 
приглашены. Но все пошло совсем не по 
плану, и за три дня до свадьбы нам кафе 
отказало в обслуживании нашей свадь-
бы. Это был шок! В скоростном режиме, 
с кучей потраченных нервов и денег, мы 
все-таки нашли другой банкетный зал. 
Конечно же, за три дня до свадьбы нам 
везде поднимали цены, но деваться было 
некуда. Новый банкетный зал, новое 
оформление для него, новый свадебный 
маршрут, но главное – мы все же все 
успели. 24 августа 2007 года мы сыграли 
свадьбу – это было очень душевно и 
весело, гостей было около 50 человек, и 
все остались довольны. А мы с Алексе-
ем через день отправились в свадебное 
путешествие в Сочи.

– Опишите свою семью – какая она 
сейчас, спустя 16 лет?

– Замечательная семья Бехметьевых! За 
16 лет совместной жизни мы прошли 

вместе через многое, благодаря чему 
стали прочнее, умнее, взрослее. Сейчас 
мы самодостаточные, любящие друг 
друга, безумно любящие своего сына, за-
ботящиеся друг о друге люди. Мы идем 
к общим целям и до сих пор относимся 
друг к другу с той же страстью, что и 
раньше. Знаете, в одной песне поется: 
«И огонек горит, хотя мы стали старше». 
Это точно про нас!

– Принимает ли муж участие в вашей 
профессиональной деятельности?

– У меня своя работа, у него – своя. Ко-
нечно, если у меня, например, отчетный 
период, и я что-то где-то не успеваю, он 
помогает, разгружая или даже освобож-
дая меня от каких-то дел: до некоторых 
контрагентов может доехать вместо 
меня, или забрать документы и про-
чее. Также Алексей может вместо меня 
отвезти ребенка на секцию, чтобы я от 
отчетов не отвлекалась. В общем, он в 
любом случае помогает как может, и 
поддерживает меня всегда и во всем. За 
это я его безумно люблю!

Интервью: Ульяна Буркова 
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Дорогие родители!

Меня зовут Валерия, и я владелец бренда 
стильной детской одежды MaryAnn’sMom 
[МэриЭннсМам – в переводе «Мама 
Марианны»]. Я сама дважды мама и 
искренне убеждена, что малыши должны 
получать лучшее из возможного, что могут 
им дать мама с папой. Наша команда 
выступает за высокое качество вещей, 
их красоту, удобство и уникальность. 
Конечно, ваш ребенок не вспомнит, в 
какого цвета конверте вы выписывались 
или какой принт был на его комбинезоне, 
но он никогда не забудет то, с какой 
любовью и восхищением вы смотрели на 
него в эти моменты. Помогать проявлять 
любовь к малышу через красивую, 
стильную и удобную одежду – это миссия 
MaryAnn’sMom.

В нашем ассортименте представлены 
изделия от 56 размера, поэтому многие 
знакомятся с нашим брендом на этапе 
ожидания малыша. Если вы беременны, то 
приглашаем вас в гости к нам в магазин, 
где еженедельно проходят бесплатные 
встречи для будущих мам – подготовка 
к родам, послеродовое восстановление, 
уход за малышом в первые месяцы жизни, 
а также мастер классы на тему «В чем 
выписывать и гулять с малышом?».

По QR-коду вы можете 
подписаться на телеграмм-
канал с анонсами встреч.

Адрес магазина: ул. Декабристов 16/18Б (вход с ул. Красноармейской)
Все соцсети и WILDBERRIES, OZON – @maryannsmom
Сайт: maryannsmom.ru

16 счастливых лет
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А Н А С Т А С И Я 

С А Д О В А Я

коуч, бизнес-наставник
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НУЖНО ЧЕТКО ЗНАТЬ 

СВОИ ГРАНИЦЫ

Текст: Ульяна Буркова 
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Гармония
ВНУТРИ ТЕБЯ

«В браке я уже 11 лет, у нас растет сын – 
ему 7 лет. С мужем у нас прекрасные пар-
тнерские отношения, основанные на ува-
жении, доверии, принятии границ друг 
друга и на взаимоподдержке. Несмотря 
на серьезный срок, в наших отношениях 
много романтики: муж дарит мне цветы, 
устраивает сюрпризы. Мы с удовольстви-
ем проводим время вместе. У каждого из 
нас есть свое дело, свои интересы, и мы 
уважаем свободу друг друга. 

Не скажу, что так было всегда, и что мы с 
первого дня живем душа в душу – пери-
оды были разные, как и у большинства 

пар, но общее желание построить креп-
кую любящую семью – фундамент для 
будущего нашего ребенка – помогло нам 
прийти к результату, который есть сейчас.

С уверенностью могу сказать, что для 
создания крепких гармоничных отноше-
ний важно работать над собой. Вот, что 
я имею в виду: в первую очередь, разо-
браться в себе – нужно четко знать свои 
границы, чтобы понимать, как со мной 
можно обращаться, а как нельзя. Не менее 
важно понимать свои ценности – знать, 
что для меня важно, где я могу уступить, 
и чего я вообще хочу от отношений. 

Зачастую проблемы в отношениях воз-
никают как раз-таки из-за незнания соб-
ственных внутренних процессов. Сложно 
донести информацию до партнера, если 
ты сам до конца не понимаешь, что хо-
чешь сказать. В таких ситуациях человек 
чувствует неудовлетворенность, но не 
может объяснить партнеру, в чем именно 
причина проблемы, из-за этого начинает 
злиться, а партнер, в свою очередь, испы-
тывает дискомфорт от непонимания того, 
что конкретно от него хотят получить – 
отсюда и возникают конфликты. В итоге 
оба испытывают неудовлетворенность, а 
в чем причина – разобраться не могут. 

Знание и понимание самого себя позво-
ляют нам быть честными в отношениях, 
давать необходимую эмоциональную 

поддержку, быть гибкими и терпимыми. 
Когда мы хорошо знаем себя, нам гораздо 
легче коммуницировать, ведь мы пони-
маем свои эмоции и их природу, можем 
управлять ими, а также начинаем лучше 
понимать эмоции другого человека. Уме-
ние выражать свои чувства, говорить о 
потребностях и ожиданиях помогает эко-
логично проживать конфликты и затем 
формировать доверие. Это и есть залог 
крепких гармоничных отношений. 

Работая со своими клиентами в коучинге, 
независимо от того, с каким запросом 
приходит ко мне человек, мы всегда на-
чинаем со знакомства с собой. Постепен-
но, начиная понимать свои внутренние 
процессы, человек выстраивает границы, 
понимает и принимает свои ценности. 
Так, выстраивая гармоничные отношения 
с собой, мы выстраиваем гармоничные 
отношения с миром и окружающими. По-
этому и для романтических или семейных 
отношений, и для деловых или дружеских 
крайне важно знать себя, чтобы иметь 
возможность познакомить нужных людей 
именно с собой настоящим».

ВСТУПАЯ В БРАК, НЕМНОГИЕ ИЗ НАС ЗАДУ-

МЫВАЮТСЯ О ТОМ, ЧТО ЗДОРОВЫЕ ОТНО-

ШЕНИЯ С ПАРТНЕРОМ – ЭТО РАБОТА ОБЕИХ 

СТОРОН. МЕНЯСЬ В ЛУЧШУЮ СТОРОНУ, ВЫ 

АВТОМАТИЧЕСКИ УЛУЧШАЕТЕ И ОТНОШЕНИЯ 

С ОКРУЖАЮЩИМ МИРОМ. О ТОМ, КАК ЭТО 

ПРОИСХОДИТ, НА СОБСТВЕННОМ ПРИМЕРЕ 

ПОКАЗЫВАЕТ КОУЧ АНАСТАСИЯ САДОВАЯ.

А Н А С Т А С И Я 

С А Д О В А Я

+7 922 022-15-10

коуч, бизнес-наставник
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коуч

«ЖИТЬ ВМЕСТЕ НЕЛЬЗЯ РАЗВОДИТЬСЯ»
КАЖДЫЙ САМ РЕШАЕТ, ГДЕ ПОСТАВИТЬ ЗАПЯТУЮ

М А Р И Я  К О Н Д РА Ш И Н А

+7 912 039-03-77

@maria_vipcoach     maria-vipcoach.ru

– Мария, как проработать отношения 
через коучинг?

– В жизни каждого из нас неизбежны 
кризисы – они могут быть связаны с 
какими-то переменами, в том числе, и с 
приятными, или иметь другие причины. 
Поэтому лучше всего принять ситуацию 
и проходить через все трудности вместе 
со специалистом. Часто ко мне обра-
щаются, когда кажется, что отношения 
зашли в тупик. Выход, на самом деле, есть 
всегда, просто его не видно за внутрен-
ними страхами, обидами или незнани-
ем базовых потребностей партнера и 
алгоритма построения отношений в паре. 
Когда ты с этим разбираешься, становит-
ся значительно легче. Многие привычки 
и особенности характера формируются в 
детстве, отношения с братьями, сестрами 
и родителями влияют на то, как человек 
будет строить отношения с партне-
ром. Например, союз двух младших по 
сиблингу партнеров (если в своей семье 
они были младшими братом или сестрой) 
всегда будет сложным. Им будет хотеться, 
чтобы ответственность в паре взял на 
себя партнер, а партнер будет ожидать 
этого от другого. Союз с единственным 
по сиблингу партнером тоже будет требо-

вать много сил. Ребенок, выросший один 
в семье, всегда будет хотеть и требовать 
к себе особенного отношения. Благодаря 
нашей совместной работе, мои клиенты 
женятся после долгих лет одиночества, 
или наоборот – с легкостью выходят из 
сложных отношений. 

– Сейчас много психологов и коучей. По-
чему стоит обратиться именно к тебе? 

– Петр I когда-то привез в Россию 
картошку, а я – уникальные знания и ме-
тодики. Свое образование я получала по 
заграничным стандартам. Мои методики 
эффективны, потому что я учитываю 

особенности родовой системы и достаю 
ответы из глубины бессознательного с 
помощью трансперсональных техник. Я 
работаю в рамках провокативной психо-
логии – за час помогаю найти решение 
вопроса, который мог беспокоить тебя 
много лет. Также я использую уникальные 
методики и алгоритмы для идеального 
сочетания в паре, о которых большинство 
совместных психологов даже не знают. 

Я сама 14 лет состою в браке, и сейчас в 
моей жизни много романтики и путеше-
ствий. Однако, так было не всегда. Мы 
тоже прошли через кризис, и даже были 
на грани развода. Безусловно, было очень 
тяжело, но я смогла провести через этот 
период и себя, и мужа, и в итоге вывела 
отношения на уровень полного взаимопо-
нимания и абсолютного доверия.

– Какие особенности есть в 
работе с тобой? 

– Подготовка к свадьбе – тоже 
своего рода кризис, ведь при-
ходится искать компромиссы 
и стараться слышать друг дру-
га. Я знаю, как научить этому, 
поэтому и будущим молодо-
женам могу помочь. Первым 
этапом я провожу 30-минут-
ное собеседование, чтобы 
понять запрос клиента. Затем 
мы находим причины, тормо-
зящие решение вопроса. После 
чего я предлагаю 2 варианта: 
либо мы проводим одну стра-
тегическую сессию – опреде-
ляем основные направления 
деятельности, составляем 
пошаговый план достижения 
результата, и клиент отправ-
ляется в одиночное плавание; 
либо мы составляем каркас-
ный план – это несколько тем, 
которые важно проработать. 
Здесь мы проводим несколько 

встреч, на которых решаем возникающие 
вопросы. Уже после моей первой консуль-
тации ты начнешь лучше понимать себя 
и своего партнера, а затем будешь читать 
окружающих как открытую книгу!

КРИЗИСЫ – НЕОТЪЕМЛЕМАЯ 
ЧАСТЬ ДЛИТЕЛЬНЫХ 
ОТНОШЕНИЙ. ИНОГДА 
СЛУЧАЕТСЯ ТАК, ЧТО ВЫЙТИ 
ИЗ НИХ САМОСТОЯТЕЛЬНО 
НЕ ПОЛУЧАЕТСЯ – НЕ 
ХВАТАЕТ РЕСУРСА, ЭНЕРГИИ 
ИЛИ ПОНИМАНИЯ ТОГО, 
КАК РАЗРЕШАЮТСЯ 
КОНФЛИКТЫ. В ТАКОМ 
СЛУЧАЕ ЭФФЕКТИВНЕЕ 
ВСЕГО ОБРАТИТЬСЯ К 
СПЕЦИАЛИСТУ – КОУЧУ 
МАРИИ КОНДРАШИНОЙ.

Интервью: 
Ульяна Буркова 

http://instagram.com/maria_vipcoach
http://instagram.com/maria_vipcoach
https://maria-vipcoach.ru/
https://maria-vipcoach.ru/
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психолог, гипнолог

ИЗБАВИТЬСЯ ОТ ТЯЖЕЛОГО ПРОШЛОГО

«Существует несколько стадий 
развития семьи, и на каждой 
из них может возникнуть 
разлад. Причина проста – у 
многих из нас есть определен-
ные психологические травмы, 
приобретенные еще в детстве 
– эти травмы во взрослой 
жизни продолжают влиять и 
на нас самих, и на отношения, 
которые мы выстраиваем с 
партнером. 

У каждого из нас есть ро-
дительский сценарий – на-
пример, если семья одного 
из партнеров была неблаго-

МАРИНА ТИХОНОВА

+7 963 049-11-80

ЗАДУМЫВАЛИСЬ ЛИ ВЫ О ТОМ, ЧТО 
НЕДОПОНИМАНИЯ, РАЗНОГЛАСИЯ И 
КОНФЛИКТЫ В ОТНОШЕНИЯХ С ПАРТНЕРОМ 
ЗАКОНОМЕРНЫ, И НАПРЯМУЮ СВЯЗАНЫ С 
ВАШИМ ПРОШЛЫМ ОПЫТОМ? ПОЧЕМУ НА 
ПУТИ К СЧАСТЬЮ ВОЗНИКАЮТ КРИЗИСЫ И 
КАК С НИМИ СПРАВЛЯТЬСЯ – ОБЪЯСНЯЕТ 
ПСИХОЛОГ-ГИПНОЛОГ МАРИНА ТИХОНОВА.

для счастливого будущего

получной, то есть риск и 
собственную семью сделать 
такой же. Поэтому я рекомен-
дую молодоженам прорабо-
тать личные психологические 
травмы, чтобы не повторить 
печальный опыт родителей. К 
сожалению, часто происходит 
так, что семейные сценарии 
мы копируем автоматически, 
и один из самых действенных 
способов решения проблемы 
– гипнотерапия. Этот метод 
работает с подсознанием, по-
этому с его помощью можно 
избавиться от установок, 
которые мы даже не осознаем.

Я выступаю за превентивные 
меры, то есть, рекомендую 
обращаться к специалисту 
либо до отношений, либо в 
самом их начале – а не тогда, 
когда брак уже нужно спасать 
от развода. Немногие из нас 
осознают, как важно работать 
с прошлым негативным опы-
том, ведь и детские травмы, 
и предыдущие неудачные 
отношения, и многое другое 
мешает строить счастливые 
и гармоничные отношения 
– тем более, если речь идет о 
семье. И именно гипнотерапия 
может дать максимальный 
результат – на таких сессиях, 
как индивидуальных, так и 
групповых, можно не только 
обнаружить негативные сце-
нарии и травмы, но и эффек-
тивно их проработать.

Я предлагаю всем читателям 
пройти простую самодиагно-
стику, ответив на следующие 
утверждения отрицательно 
или положительно. Если вы 
ответили «да» хотя бы на 
один вопрос, то я рекомендую 
вам обратиться к квалифи-
цированному специалисту 
для работы с установками и 
травмирующим опытом. Пом-
ните, что «долго и счастливо» 
получится лишь тогда, когда 
все психотравмы проработа-
ны – только в этом случае они 
перестают влиять на вас, 
ваше сознание и, как след-
ствие, на ваши отношения со 
второй половинкой.

•	 В	вашей	семье	был	член	се-
мьи, часто употребляющий 
алкоголь или больной алкого-
лизмом

•	 Родители	уделяли	вам	мало	
внимания, не давали под-
держки и защиты, редко го-
ворили слова любви, хвалили

•	 Родители	часто	критико-
вали вас, ругали, оскорбляли, 
сравнивали с другими детьми

•	 Вы	становились	свидете-
лем ссор, скандалов, рукопри-
кладств между родителями

•	 Ваши	родители	(один	или	
оба) посвящали вас в свои се-
мейные разборки, жаловались 
друг на друга вам

•	 Вы	стали	свидетелем	ин-
тима между родителями 

•	 Родители	мало	общались	с	
вами, не рассказывали о том, 
какими должны быть от-
ношения, не транслировали 
друг другу любовь и заботу и/
или спали в разных комнатах 

•	 Вас	наказывали	физически,	
игнорированием или сенсор-
ной	депривацией	(не	разреша-
ли трогать, обнимать)

•	 Вы	пережили	насилие	в	
дошкольном или школьном 
возрасте

Используя гипноз, я помогаю 
решать проблемы любого 
уровня сложности. Даже если 
у вас было очень тяжелое и 
неблагополучное детство, вы 
имеете право на счастье, а гип-
нотерапия помогает защитить 
его от возможных кризисов. 

Напишите мне в WhatsApp 
кодовую фразу «Свадебный 
вальс», и получите бесплат-
ную диагностическую консуль-
тацию по результатам этого 
чек-листа от моей команды!

Текст: Ульяна Буркова 

https://vk.com/psy_hypnosis_vk
https://web.telegram.org/a/#-1797987418
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О том, как произошла их первая встре-
ча, и о развитии отношений Юлия 
рассказывает так: «Наша встреча была 
и случайной, и неслучайной одновре-
менно, а произошла она больше 20 лет 
назад. Я пришла в качестве клиента к 
моему, тогда ещё будущему, мужу. Хотя 
мне и было всего 22 года, но энергии у 
меня было мало, был лишний вес, и в 
целом хотелось улучшить самочувствие. 
Самое интересное, что у большинства 
окружающих меня людей была похожая 
история, и для меня такое состояние 
было нормальным и привычным. Это 
сейчас я понимаю, что нормально – это 
высокий уровень энергии, отсутствие 
болезней, хорошее пищеварение и от-
сутствие лишнего веса. 

Важно 
ПОЛЬЗУ ЛЮДЯМ

ПРИНОСИТЬ

НУТРИЦИОЛОГ ЮЛИЯ АНТОНОВА РАБОТАЕТ В ОДНОЙ 
СФЕРЕ СО СВОИМ МУЖЕМ ДМИТРИЕМ. УЖЕ БОЛЕЕ 20 
ЛЕТ ВМЕСТЕ ОНИ ПОМОГАЮТ ЛЮДЯМ ИЗБАВЛЯТЬСЯ 
ОТ ЛИШНЕГО ВЕСА, НАПОЛНЯТЬСЯ ДОСТАТОЧНЫМ 
КОЛИЧЕСТВОМ ЭНЕРГИИ И УЧАТ ПИТАТЬСЯ ПРАВИЛЬНО. 

Ю Л И Я 

А Н Т О Н О В А

нутрициолог

После того, как я снизила вес и привела 
свой уровень энергии к норме, я поняла, 
что хочу такими возможностями наде-
лять других людей».

Так Юлия попала в сферу нутрициоло-
гии. Было понятно: чтобы стать про-
фессионалом, нужно много учиться и 
практиковаться. «20 лет назад в России 
и СНГ еще не было никаких обучений 
на тему питания. Нутрициология и 
большое количество нутрициологов 
появились совсем недавно, буквально 
несколько лет назад. Это произошло 
потому, что формат онлайн-обучения 
позволяет учиться из любой точки 
планеты абсолютно любому человеку 
– поэтому возможность стать специали-
стом, как минимум, начального уровня, 
сейчас доступна кому угодно. Именно 
по этой причине сейчас нутрициологов 
очень много, но большинство из них, 
как правило, без опыта и с однобокими 
знаниями.

Первое мое обучение было в Париже – 
те же 20 лет назад. Тогда это было очень 
недешево, да и сейчас профессиональ-
ное обучение – это опыт специалистов 
из разных стран, результаты разных 
научных открытий, которые можно 
услышать из первых уст. Поэтому и 
сейчас это довольно дорого. Но все мои 
обучения – это то, что дает результаты 
моим клиентам».

Юлия и Дмитрий никогда не останав-
ливаются –  продолжают учиться и 
развиваться. На ближайшие полгода у 
семьи нутрициологов расписаны по-
ездки в 3 разные страны на обучения. 
«Если я хочу быть лучшей в своем деле, 
я должна обучаться у лучших специали-
стов – вот и весь секрет.

Когда я вижу изменения людей – и 
внешние, и внутренние, я наполняюсь 
энергией, чтобы продолжать делать свое 
дело. Есть люди, которым важно быть 

полезными для других, это их жизнь. Я 
как раз к таким и отношусь. Для меня 
важно, чтобы человек получил резуль-
тат, если он сам этого хочет», – объясня-
ет Юлия.

Юлия вместе с мужем регулярно про-
водит проекты, где люди действительно 
теряют лишний вес. Недавно закончился 
их очередной конкурс по похудению. 
«Конкурсы по снижению веса, марафо-
ны и челленджи мы начали проводить 
более 15 лет назад, тогда соцсетей еще не 
было, но у людей было большое желание 
общаться. Мы организовали сообщество 
для клиентов, где и перезнакомили их 
между собой. Это был вау-эффект! 

Большинство онлайн-конкурсов от раз-
ных экспертов – это проекты, в которых 
нет индивидуального подхода, глубины 
знаний и понимания того, как работа-
ет наш организм. А мы в своей работе 
уделяем внимание каждому человеку: 
индивидуально разбираем питание, об-
раз жизни, даем рекомендации.

На конкурс приходят как девушки с 
весом 50-55 кг, чья задача научиться 
балансировать свое питание так, чтобы 
всю жизнь сохранять стройность и 
хорошее самочувствие, так и люди, 
которым нужно избавиться от десятков 
килограммов. Конкурс длится до 3-х 
месяцев, и за это время у человека ме-
няются привычки в питании. Со всеми 
участниками в дальнейшем мы остаемся 
на связи.

Результат преображения человека – это 
не только вес. Это еще и энергия, блеск в 
глазах, это желание что-то делать, чтобы 
становиться лучше!

Текст: Ульяна Буркова 

https://vk.com/antonovafit
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И Р И Н А 
Ш И Б А Е В А
Психологический центр 

«Потенциал»

+7 (343) 319 54 30 
+7 929 216-72-61 
 mp-potencial.ru 
 t.me/irinapsychologue

В ЛИЧНОСТИ КАЖДОГО ИЗ НАС ЕСТЬ 
СВОИ КАК ВЗРОСЛЫЕ, ТАК И ДЕТСКИЕ, 
ИНФАНТИЛЬНЫЕ ЧАСТИ. И ОЧЕНЬ 
ВАЖНО, ЧТОБЫ В ОТНОШЕНИЯХ 
С БЛИЗКИМ ЧЕЛОВЕКОМ ПРЕОБЛАДАЛА 
ВСЁ ЖЕ ЗРЕЛАЯ ЧАСТЬ. КАКИХ 
ПРАВИЛ В ОБЩЕНИИ ЛУЧШЕ ВСЕГО 
ПРИДЕРЖИВАТЬСЯ, ВСТУПАЯ В БРАК, 
ЧТОБЫ СОХРАНИТЬ ЧУВСТВА НАДОЛГО, 
НЕ ДАТЬ ИМ ПОТУСКНЕТЬ? 

НА ЭТИ И ДРУГИЕ ВОПРОСЫ ОТВЕЧАЕТ 
НАШ ЭКСПЕРТ, РУКОВОДИТЕЛЬ 
И ОСНОВАТЕЛЬ ПСИХОЛОГИЧЕСКОГО 
ЦЕНТРА «ПОТЕНЦИАЛ» ИРИНА ШИБАЕВА. 

– Не надо испытывать любовь на проч-
ность, бесконтрольно вываливая на 
близкого человека все свои негативные 
эмоции, истерики, проявлять агрессию, 
заставлять ревновать. Ваш избранник 
не обязан сносить ваши капризы и 
нервные срывы, этим он отличается от 
ваших родителей, которые волей или не-
волей их терпели. Все это подтачивает и 
уничтожает нежные чувства. И однажды 
даже самый терпеливый партнер в паре, 
донор, вдруг осознает, что все – взаим-
ное влечение сменилось усталостью и 
неприязнью. 

Муж (как и жена) не обязан терпеть 
ваши бесконечные жалобы на неспра-
ведливость начальника, сослуживцев, 
жизни, судьбы и т.д. Негативные эмоции 
постепенно будут отравлять отношения 
в семье, а в перспективе – переходить на 
детей и возвращаться к вам же. Давайте 
питать и укреплять семью положитель-
ными, а не отрицательными эмоциями! 

Семью создают взрослые, ответствен-
ные люди. Вступая в брак, каждый из 
партнеров должен сознавать, что он 
отвечает за свои поступки, и их по-
следствия для семейного союза. Важно 
не только признавать свои ошибки, 
извиняться за них, но и стараться их ис-
правлять. Это признак зрелых отноше-
ний в паре. Иначе такой союз долго не 
продержится. 

Текст: Валерий Борисов

Всегда 
в опасности любовь!

Взрослый человек свои проблемы 
решает сам. Полностью отвечает за свое 
физическое, эмоциональное и финан-
совое состояние, не перекладывая эту 
ношу на партнера. Нередко муж считает, 
что если он содержит семью, то жена 
обязана принимать все его раздражение 
и негативные эмоции. Да, близкий чело-
век будет вам сопереживать, разделяя 
ваши обиды и боли. Но не бесконечно! 
Зачастую он не обладает навыками пси-
хологической устойчивости, такими, как 
у психотерапевта. 

Стремиться в отношениях к искренно-
сти и открытости, но избегать душев-
ного стриптиза. Настоящая душевная 
близость невозможна без взаимной 
искренности. Другая крайность – сво-
его рода душевный стриптиз, когда на 
близкого человека вываливают под-
робности связанные с предыдущими 
связями. Такие откровения способству-
ют не укреплению, а разрушению от-
ношений. Муж в порыве искренности и 
с исключительно благими намерениями 
рассказывает своей избраннице о всех 
своих «бывших»... А потом удивляется 
недоверию и болезненной ревности с ее 
стороны. Сто раз подумайте, а нужна 
ли эта информация партнеру? Какое 
окажет на него воздействие? Близкий 
человек особенно уязвим эмоционально, 
ваша избыточная откровенность может 
доставить ему боль. 

Отмечу, что за последние 5–10 лет стало 
гораздо больше квалифицированных 
психологов, растет также уровень пси-
хологической грамотности населения, 
люди меньше чураются регулярно при-
ходить на консультацию к психотера-
певту. При таком подходе, ваша любовь 
будет в гораздо большей безопасности!

...НЕ СТЕСНЯЙТЕСЬ ПРИЙТИ 
НА КОНСУЛЬТАЦИЮ К ПСИ-
ХОЛОГУ, ЧТОБЫ ПРОРАБО-
ТАТЬ СВОИ ТРАВМЫ, БОЛИ И 
ОБИДЫ СО СПЕЦИАЛИСТОМ, 
НЕ ГРУЗИТЬ ИМИ БЛИЗКОГО 
ЧЕЛОВЕКА. ЭТО СВОЕГО РОДА 
ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ ГИГИЕНА!
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Гипноз,
ОБЪЕДИНЯЮЩИЙ СЕРДЦА

ЗАДУМЫВАЛИСЬ ЛИ ВЫ КОГДА-НИБУДЬ, КАК СКЛАДЫ-
ВАЛИСЬ И РАЗВИВАЛИСЬ ОТНОШЕНИЯ СЕМЕЙНЫХ ПАР, 
КОТОРЫЕ ДАВНО ВМЕСТЕ? ПРАКТИЧЕСКИ ВСЕГДА ЗА 
ПЛЕЧАМИ У НИХ ИНТЕРЕСНЫЕ ИСТОРИИ. ОСОБЕННО 
УДИВИТЕЛЬНО УЗНАВАТЬ, КАК СОЗДАВАЛИСЬ СЕМЬИ, В 
КОТОРЫХ МУЖ И ЖЕНА ЗАНИМАЮТСЯ ОДНИМ ДЕЛОМ – 
ИМЕННО С ТАКОЙ ПАРОЙ ПОЗНАКОМИЛИСЬ МЫ.

Евгений Бреев – сертифицированный 
гипнотерапевт международного уровня, 
гипнолог, психолог, сексолог, перина-
тальный психолог, а также основатель 
Уральской школы гипноза. Евгений об-
учает гипнозу с 2012 года, и за это время 
он провел более 65 обучающих тренингов 
и семинаров.

Его жена – Ольга Федорова – сертифи-
цированный гипнотерапевт междуна-
родного уровня, гипнолог, гипнонейролог, 
регрессолог, мастер НЛП, женский тре-
нер. В психологии Ольга уже более 25 лет. 
Она является автором и соавтором 10 
пособий в социальной сфере и автором 
12 трансформационных тренингов, а 
также собственной уникальной методи-
ки «Гипнонейринг». 

«Мы были предназначены друг другу»

Ольга: – Иногда нам кажется, что мы 
встретились неслучайно. Именно для 
того, чтобы прийти в гипноз и создать 
нашу Уральскую школу гипноза. 

Евгений: – Я уверен на сто процентов, 
что наша встреча была предначертана. 
Мы просто предназначены друг другу.

Ольга: – Мы познакомились на сайте 
знакомств. Я тогда работала руководи-
телем государственной структуры, а мой 
будущий муж имел собственный бизнес. 
Я сама ему написала. Кстати, выглядел 
он странно: мужчина с бубном. Еще по-
думала: «Какой странный мужчина»... и 
написала. 

Евгений: – Почему именно эту фото-
графию я тогда выставил – непонятно. 
Но все пазлы сложились, и мы оказались 
вместе. Правда, намного позже, когда я 
устал заниматься бизнесом, и понял, что 
хочу пойти в психологию. И в конечном 
итоге обучился гипнозу. 

Ольга: – Наверное, если бы не гипноз, 
не факт, что мы остались бы вместе. 
Слишком много в моей голове было та-
раканов, которые с годами только мно-
жились, да и у любимого тоже. Я помню, 
был момент, когда хотелось уйти, но я 
задала себе вопрос: «А в ком дело – во 
мне или в любимом?». И поняла, что это 
мои болевые точки провоцируют меня 
на расставание с мужем. Тогда я пошла в 
терапию при помощи гипноза.

«6 сеансов гипноза эффективнее, чем 5 
лет еженедельных встреч с психотера-
певтом, психологом или коучем. Порой 
эффект еще сильнее. Мы помогаем 
даже там, где врачи бессильны»

Ольга: – Сама я пришла в гипноз не 
сразу, хотя и работала с людьми уже 
очень давно. Когда я увидела результаты 
мужа в работе с его клиентами, я была 
поражена – настолько все было мощно, 
быстро, эффективно. Вот тогда я реши-
ла, что тоже хочу так помогать клиен-
там. Гипноз, в отличие от других техник, 

помогает сразу проработать те болевые 
точки, которые находятся в подсознании 
человека.

Иногда нам задают вопрос: «Гипноз дей-
ствительно безопасен?». И мы понимаем 
этих клиентов – ведь существует много 
мифов о гипнозе. На самом деле, гипноз 
безопасен, ведь это состояние между 
бодрствованием и сном. Это та фаза, 
которую вы проходите ежедневно как 
минимум два раз в день: когда засыпаете 
и когда просыпаетесь. Во время гипноза 
мы не отключаем ваше сознание. Вы все 
слышите, понимаете, осознаете. Но, по-
гружаясь в транс, критический фактор 
уходит, у человека ослабевает контроль, 
и его подсознание готово сотрудничать 
с гипнологом. И через сознание нас слы-
шит подсознание. 

Почему же нам важно «достучаться» до 
подсознания? Именно в подсознании на-
ходится то, что управляет жизнью чело-
века. Например, пара решила поженить-
ся, и каждый мечтает сделать все, чтобы 
партнер был счастлив. Но в подсознании 
девушки может быть программа «меня 
не за что любить» или «я никому не 
нужна», потому что когда-то, когда она 
находилась еще в утробе, мама хотела 
мальчика, а не девочку. И женщина на-
чинает чувствовать свою ненужность в 
отношениях, даже если мужчина просто 
приходит домой попозже. У мужчины 
может проявляться страх зарабатывать 
большие деньги, который он взял, воз-

Интервью: Ульяна Буркова 
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можно, от папы. Ему хочется обеспечить 
любимую, создать бизнес, но ничего не 
получается. И тогда он слышит упреки 
в свой адрес от жены. Здесь появляет-
ся заметная «трещина» в отношениях 
между мужчиной и женщиной. Разо-
браться с такими трудностями можно с 
помощью нескольких сеансов гипноза.

«Ты – любовь всей моей жизни»

Ольга: – К нам часто приходят на 
терапию пары, которые уже думают о 
разводе. Это могут быть даже недав-
ние молодожены, которые не смогли 
ужиться друг с другом всего лишь в 
«проверочный этап». И мы рекомендуем 
поработать с собой, прежде чем при-
нимать решение о разводе. Несколько 
сеансов – и пара снова счастлива!

Для нас с Евгением очень важны семей-
ные ценности. И каждый, кто бывает у 
нас дома, отмечает теплоту и любовь, 
окружающие нашу пару. И действитель-
но, мой муж каждый день шепчет мне на 
ушко: «Ты – любовь всей моей жизни». 
А я рассказываю, как сильно его люблю. 
Секрет наш прост: мы поработали с тем, 
что в нашем подсознании мешало нам 
любить друг друга, и в этом нам помог 
гипноз. Я избавилась от страхов, ведь 
даже на первом году совместной жизни 
страх довериться и страх любить застав-
ляли меня бежать из отношений. Так что 
все в наших силах, особенно, когда есть 
такая технология как гипноз.

«В	ваших	силах	настроить	нейронные	
связи на здоровье, любовь, успех, отно-
шения и финансовое благополучие»

Евгений: – Почему же мы решили от-
крыть Уральскую школу гипноза? Все 
очень просто. Гипноз – это одна из са-
мых эффективных технологий психоло-
гической коррекции в настоящее время.

Гипноз помогает улучшить отношения, 
забеременеть даже в самых безнадежных 
случаях; убрать негативные установки, 
разрушающие любовь и ведущие к раз-
воду; проработать негативные эмоции, 
простить родителей, избавиться от 
панических атак и фобий; поработать с 
денежным мышлением и негативными 
убеждениями, мешающих зарабаты-
вать, создавать бизнес, строить карьеру; 
излечиться от заболеваний, мучающих 
годами: аллергий, астмы, гастрита, онко-
логии, гипертонии и так далее. 

Ольга: – Нам хочется, чтобы подобных 
специалистов становилось все больше. 
Обучение доступно любому человеку, 
желающему овладеть данной технологи-
ей. Если вы захотите освоить гипноз – 
будем рады видеть вас среди наших уче-
ников! Иногда к нам приходят обучаться 
пары, и это не может не радовать. 

В заключение отмечу, что возможно-
сти мозга и подсознания безграничны. 
Главное – грамотно этим пользоваться, 
устранив болевые точки при помощи 
гипноза. В ваших силах настроить 
нейронные связи на здоровье, любовь, 
успех и финансовое благополучие. А мы 
и наши ученики вам поможем!

Берегите друг друга в отношениях.
С любовью к вам, 

Ольга Федорова и Евгений Бреев

https://vk.com/id185563711
https://vk.com/id185563711
https://instagram.com/fedorova_day
https://vk.com/breev_gipnoz
https://vk.com/breev_gipnoz
https://vk.com/breev_evgeny
https://vk.com/breev_evgeny
https://instagram.com/breev_gipnoz
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1. Общие и жизненные ценности.
 
Они помогают создать гармонию в отно-
шениях. Показывают – есть общее буду-
щее. У каждого свои ценности и важно, 
чтобы главные совпадали. Например: у 
женщины ценности – семья, дети, разви-
тие. У мужчины – карьера, друзья, спорт. 
В такой ситуации, даже если сейчас все 
хорошо, в дальнейшем создать гармо-
ничный союз не получится. Возникнет 
конфликт интересов. Будьте честны с 
собой на начальном этапе отношений. 
Избавьтесь от стереотипов. Определите 
свои истинные цели жизни.

2.	Взаимное	уважение,	доверие	и	под-
держка. Личные границы.
 
В союзе личности не становятся соб-
ственностью друг друга. Они вместе 
потому, что вместе им лучше. В отноше-
ниях должно быть место личному про-
странству, мнению, мыслям, действиям, 
интересам, поступкам и прошлому. 
 
3.	Взаимное	развитие.
 
В отношениях мужчина развивает жен-
щину, и женщина развивает мужчину.  
Личностный рост – одна из основных 
характеристик качественных и долго-
срочных отношений. Если партнер не 
помогает, не поддерживает, то пусть хотя 
бы не мешает. Благодаря росту мы силь-
нее любим себя и партнера. Часто встре-
чаются пары, где женщина полностью 
отдается мужу и детям, живет их интере-
сами, забывая про себя. На консультаци-
ях помогаю разобраться, как совместить 
работу и семью. Как развиваться будучи 
в декрете или если вы не работаете. Как 
следствие – повышается доход семьи. 
 
4. Коммуникация.
 
Открытое и честное общение помогает 
решать задачи и проблемы жизни вместе. 

Способность разговаривать и догова-
риваться, слышать друг друга, получать 
четкие ответы – значит строить легкие 
отношения. Например: Понимать, кто 
я для мужчины? Подруга, любовница, 
жена? Для женщины важно четко пони-
мать свой статус. 
 
5. Физическая совместимость. 
 
И это не только секс. Темперамент имеет 
значение. Это встроенная функция чело-
века. Очень трудно изменить. 
 
6. Компромиссы.
 
Твердые и мягкие принципы. Что я могу 
принять, а что я точно не смогу простить 
и отпустить. Например: Я точно не хочу 
жить в деревне или другой стране. 
Я точно хочу детей и сколько. Важно 
понимать ключевые моменты. Наличие 
совпадений и различий – очень инте-
ресный фактор. Много совпадений во 
взглядах и вкусах – появится скука, так 
как нечему будет учиться у партнера. Нет 
ничего общего – рано или поздно пути 
разойдутся. Интересно, когда есть часть 
непохожего, оно дополняет и стимулиру-
ет личностный рост. Готовность находить 
решения, с которыми согласны двое. 
 
7.	Внутренний	стержень,	опора	на	себя.	
Ответственность. 
 
Осознанность и видение будущего – 
цели, мотивация. А главное – действия! 
Обратите внимание, действия (обеща-
ния) можно только услышать, или еще 
попробовать на вкус, потрогать, по-
носить? Также это относится к заботе, 
вниманию, общению, знакомствам с 
друзьями и родственниками.

Каждый человек может иметь свои 
критерии выбора партнера, и они могут 
меняться со временем. И если вы уже 
долгое время вместе, есть самый простой 

способ оценить, какой партнер рядом с 
вами. Посмотреть на себя и понять – я 
стала другой лучше или стала другой 
хуже? С этим человеком я расцвела или 
увядаю? Все, что у вас было – женствен-
ность, самооценка, уверенность в себе, 
чувственность, эмоциональность, раз-
витие, энергия, радость жизни – умно-
жилось хотя бы на два? И тогда другие 
пункты уже не важны. Слушайте себя, 
следуйте пути сердца, будьте счастливы и 
любите друг друга!

Правильный выбор
ВЫБОР ПАРТНЕРА НА ВСЮ ЖИЗНЬ –
ВАЖНЫЙ И ОТВЕТСТВЕННЫЙ ШАГ. 
ВСЕ МЫ РАЗНЫЕ И ИМЕЕМ СВОИ, 
ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ КРИТЕРИИ 
И ПРЕДПОЧТЕНИЯ ВЫБОРА. 
ЕСТЬ И ОБЩИЕ, ОСНОВНЫЕ КРИТЕРИИ. 
О НИХ РАССКАЖЕТ ПСИХОЛОГ 
НАТАЛЬЯ СМОЛЬНИКОВА.

Остались вопросы? 

Пишите в WhatsApp 

+7 950 650-19-81

или личные сообщения 

vk.com/nataliasmolnikova 

Работаю онлайн

НАТАЛЬЯ СМОЛЬНИКОВА

психолог, акмеолог, энергопрактик
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Правильное питание –
ОСНОВА СЧАСТЛИВОЙ СЕМЕЙНОЙ ЖИЗНИ

БЕСЦЕННЫЙ КАПИТАЛ ЧЕЛОВЕКА – ЗДОРОВЬЕ. ОНО, КАК ИЗ-
ВЕСТНО, ЗАВИСИТ ОТ РАЗНЫХ ФАКТОРОВ. ВО МНОГОМ ОТ ПИТА-
НИЯ, ОТ ПОНИМАНИЯ ТОГО, КАКИМ ДОЛЖЕН БЫТЬ ПОВСЕДНЕВ-
НЫЙ РАЦИОН И КАК ОН ВЛИЯЕТ НА «РЕСУРСНОЕ СОСТОЯНИЕ» 
ОРГАНИЗМА. ВЫБРАТЬ ОСОЗНАННУЮ СИСТЕМУ ПИТАНИЯ, А ОНА 
ИНДИВИДУАЛЬНА ДЛЯ КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА, САМОСТОЯТЕЛЬ-
НО ВРЯД ЛИ ПОЛУЧИТСЯ. А ВЫБИРАТЬ НУЖНО! И СДЕЛАТЬ ЭТО 
СЛЕДУЕТ ДО ТОГО, КАК ПРОЯВЯТСЯ РАЗНЫЕ ГЕНЕТИЧЕСКИЕ И 
ПРОЧИЕ НЕДУГИ, ПРИЧИНЫ КОТОРЫХ ЧАСТО КРОЮТСЯ В НЕ-
ДОСТАТКЕ ОДНИХ ИЛИ ИЗЛИШКЕ СОСТАВЛЯЮЩИХ ЭЛЕМЕНТОВ 
РАЦИОНА. ОБ ЭТОМ СВИДЕТЕЛЬСТВУЮТ ДАННЫЕ НАУКИ — НУ-
ТРИЦИОЛОГИИ. КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ-НУ-
ТРИЦИОЛОГОВ В РОССИИ И НА УРАЛЕ НЕМНОГО. ТЕМ ЦЕННЕЕ 
ИНТЕРВЬЮ С ПРАКТИКУЮЩИМ ЭКСПЕРТОМ, КОНСУЛЬТАНТОМ, 
СПЕЦИАЛИСТОМ В ОБЛАСТИ РЕШЕНИЯ ИНДИВИДУАЛЬНЫХ ПРО-
БЛЕМ ПИТАНИЯ У ВЗРОСЛЫХ И ДЕТЕЙ ИРИНОЙ ТУКТАРОВОЙ.

– Ирина, думаю, что читателям «Сва-
дебного вальса» важно понять, чем 
отличается специалист-нутрициолог 
от традиционного диетолога.
– Диетологи работают с людьми, у ко-
торых есть какие-то заболевания и есть 
необходимость в лечебных диетах. За-
дача нутрициолога в том, чтобы помочь 
человеку определиться с ежедневным 
рационом, сохраняющим ресурсное 
состояние организма. Проблема боль-
шинства современных людей – жизнь 
не в ресурсе. Это из серии, когда утром 
открыл глаза – уже устал. Пообедал – 
хочется спать. Вечером пришел домой с 
работы, и уже ни на что нет сил.

– В организме этих людей дефицит 
каких-то элементов?
– Я провожу диагностику по специаль-
ной программе, разработанной специ-
алистами Союза диетологов. Исследо-
вания показывают дефицит витаминов, 
что приводит к нарушению обмена 
веществ. Я помогаю определиться каж-
дому, кто осознанно подходит к своему 

здоровью, с индивидуальной сбаланси-
рованной системой питания.

– Но современные продукты уступают 
по полезности продуктам, которые 
люди употребляли 20-30 лет назад...
– Об этом же говорит ученый с мировым 
именем, крупный специалист в области 
биохимии и токсикологии питания, ака-
демик Виктор Александрович Тутельян. 

– Вы часто употребляете термин «осоз-
нанное питание» – что это значит?
– Это индивидуальная, сбалансиро-
ванная по микро- и макроэлементам 
система питания. 

Когда мы начинаем слушать свой 
организм, понимать истинные потреб-
ности, меняется отношение к себе. Как 
следствие, меняется и качество жизни. 
Лично я – сторонник осознанного под-
хода не только в питании, но и во всем. 
Жизнь многогранна!

– Поэтому выбрали специальность 
нутрициолога?
– Не только! Я пришла в профессию 
через решение собственных проблем. 
До 35 лет были проблемы со здоровьем 
и весом. Пройдя обучение и перейдя 
на сбалансированное питание, я изба-
вилась от лишних 15 кг, а мои анализы 
пришли в норму. Моя практика в нутри-
циологии – более семи лет. Но, призна-

юсь, эта профессия требует совершен-
ствования знаний. Я работаю в команде 
с практикующими врачами, чтобы 
у обратившихся ко мне людей была 
возможность получить консультацию 
невролога, эндокринолога, кардиолога и 
других специалистов. Также я являюсь 
экспертом по питанию Специальной 
олимпиады Свердловской области для 
детей с ограниченными возможностями. 
Это благотворительный проект.

– А какую диагностическую программу 
используете сейчас?
– Спасибо за вопрос! Я работаю с лицен-
зионной программой «Анализ пище-
вого статуса пациента». Она позволяет 
провести в онлайн-режиме объемный 
анализ пищевых привычек и выявить 
дефициты по витаминам и минералам. 
Вашим читателям, которые только всту-
пают в брак, хотят завести здоровых де-
тей, а также их родным и близким хочу 
подарить бонус – прохождение данной 
диагностки бесплатно.
Для этого нужно отсканировать QR-код, 
который размещен в интервью и пройти 
по ссылке «Анализ пищевых привы-
чек». При заполнении личных данных 
в графе Фамилия, обязательно укажите 
«Свадебный вальс». Результаты исследо-
вания я отправлю по указанному вами 
электронному адресу и свяжусь с вами 
для дальнейшего обсуждения. Там же по 
QR-коду указаны все мои контакты.

Ирина ТУКТАРОВА
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ИРИНА ТУКТАРОВА

+7 922 029-22-21

специалист-нутрициолог

ГЛАВНЫЙ ПЛЮС ОСОЗНАННОГО 
ПИТАНИЯ – ФОРМИРОВАНИЕ 
УВАЖИТЕЛЬНОГО ОТНОШЕНИЯ 
К СЕБЕ И К СВОЕМУ ОРГАНИЗМУ.

https://my.etag.store/IrinaTuktarova
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ИЗ ЕКАТЕРИНБУРГА
– в любую 

точку мира!

ЕСЛИ ВЫ СОБИРАЕТЕСЬ В ОТПУСК ИЛИ 
ПЛАНИРУЕТЕ СВАДЕБНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ, 
ТО НАВЕРНЯКА ЗАДУМЫВАЕТЕСЬ О 
ПОИСКЕ ТУРАГЕНТА, КОТОРЫЙ УЧТЕТ 
ВСЕ ВАШИ ПОЖЕЛАНИЯ И ОРГАНИЗУЕТ 
ЛУЧШИЙ ОТДЫХ В ИДЕАЛЬНОМ МЕСТЕ. 

ТАКИМ СПЕЦИАЛИСТОМ ЯВЛЯЕТСЯ 
МАРИЯ БУРДИНА – ЧИТАЙТЕ ИНТЕРВЬЮ 
И ПАКУЙТЕ ЧЕМОДАНЫ!

– Мария, вы не только продаете туры, 
но и путешествуете. Как выбираете 
отели в разных городах и странах?

– Я часто езжу в рекламно-информаци-
онные туры, в рамках которых лично 
инспектирую отели для своих клиентов. 
За одну такую поездку я могу увидеть до 
нескольких десятков отелей, и, как пра-
вило, в 3-4 из них удается пожить. Мне 
не хочется продавать своим клиентам 
кота в мешке, поэтому я выбираю самые 
популярные направления и лично изучаю 
отели. С первого взгляда сложно понять, 
насколько отель хороший, но если про-
вести в нем хотя бы ночь, то уже можно 
составить определенное мнение. 

Если я еду как турист, то опираюсь на 
опыт. Обычно стараюсь заселяться в 
отели, расположенные в центральных 
районах – для меня очень важны актив-
ности в шаговой доступности.

– Как вы подбираете для клиентов под-
ходящие им туры?

– В первую очередь, выясняю потреб-
ности клиентов. Кому-то нужен мак-
симально спокойный отдых с удобным 
отелем и пляжем на территории, а кто-то, 
наоборот, любит много гулять и посещать 
экскурсии. Бывает, что люди хотят жить 
в отелях, где нет детей – но они тоже бы-
вают разными. Например, есть отели 16+, 

М А Р И Я 

Б У Р Д И Н А

онлайн-турагент
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Интервью: 
Ульяна Буркова ДАЖЕ СЕЙЧАС МОЖНО 

ПОЛЕТЕТЬ В ЕВРОПУ 
БЕЗ ОСОБЫХ 
ПРОБЛЕМ
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где отдыхают европейские пенсионеры, 
и поэтому в них довольно скучно, а есть 
молодежные, с дискотеками и тематиче-
скими вечеринками. Я всегда стараюсь по 
максимуму узнать, чего хочет клиент от 
отдыха, поэтому могу быстро подобрать 
ему идеальное предложение!

–	В	чем	разница	между	отдыхом	на	море	
в Европе и в Азии?

– Главное отличие в том, что Азия – это 
круглогодичные курорты. Например, 
в Таиланд можно полететь и летом, и 
зимой. Однако, нужно смотреть на погоду 
– в определенных регионах может быть 
сезон дождей, а в других он уже пройдет. 
А вот пляжные курорты Европы – это 
исключительно летние курорты. Второе 
важное отличие в том, что в Азии, там, 
где визы требуются, их можно сделать 
гораздо быстрее, легче и дешевле, чем 
шенген для Европы.

– Есть ли сейчас трудности с докумен-
тами или перелетами до Евросоюза?

– Многие люди считают, что сейчас вооб-
ще все закрыто, и никуда нельзя попасть. 
Это не так – даже сейчас можно полететь 
в Европу без особых проблем. Конечно, 
ситуация изменилась, и сейчас сложнее 
получить визу – на это уйдет больше 
времени, чем раньше, и стоят они теперь 
дороже. Кроме того, лететь придется че-
рез страну, границы с которой открыты – 
например, в любую европейскую столицу 
можно улететь через Стамбул. Главная 
разница в том, что европейский отдых 
стал дороже: нужно выложить большую 
сумму на оформление визы, потом запла-
тить как минимум за два перелета. По-
этому, вопрос лишь в том, насколько вы 
готовы переплатить и потратить много 
времени и сил на перелет с несколькими 
пересадками. Но при этом и из Екате-
ринбурга, и из любых других регионов 
даже сейчас есть возможность напрямую 
полететь в несколько стран, где можно 
насладиться отдыхом, причем разным – и 
у моря, и с пешими прогулками. Доступ-
ные сейчас и популярные направления 
– Египет, Турция, ОАЭ, с конца октября 
появятся прямые рейсы из Екатеринбурга 
в Таиланд, Индию и на Шри-Ланку. 

–	Вы	называете	себя	онлайн-тураген-
том. Что включаете в это понятие?

– Раньше я работала в офисе, и даже там 
у меня не было нормированного рабочего 
дня – поэтому я решила уйти в онлайн. 
Теперь я работаю из любой точки мира 
или из любой точки своей квартиры. Это 
удобно и мне, и моим клиентам: напри-
мер, ко мне обращаются люди, которые 
живут на Севере, откуда не так много 
вариантов прямого вылета на туристи-
ческие направления. Для них я могу 
подобрать и забронировать тур, и им не 
придется для этого лететь в Екатерин-
бург – достаточно просто написать мне в 
соцсетях или мессенджерах. Я люблю го-
ворить, что WhatsApp, Telegram и запре-
щенная соцсеть – мои головные офисы.

– Как выбрать точку на карте для сва-
дебного путешествия?

– Все зависит от того, чего хотят моло-
дожены. Можно съездить в глэмпинг и 
замечательно провести время, а можно 
слетать на Мальдивы. Кстати, Мальдивы 
тоже бывают разными. Есть картинка, 
которую мы себе рисуем: белый песок, те-
плая прозрачная вода, отдельный остров 
с отелем All Inclusive... А есть бюджетный 
вариант – гостевые дома. Иногда туристы 
считают, что им проще забронировать 
отдых самостоятельно – ведь они получат 
те же пляжи, но по факту оказывается, 
что все было не так уж и просто. Поэтому 
лучше, конечно, обращаться к професси-
оналам, которые помогут. Я не могу дать 
одного универсального совета по выбору 
места для свадебного путешествия, пото-
му что нужно учитывать множество ин-
дивидуальных факторов – это и бюджет, 
и ожидания от отдыха, и потребности 
молодоженов. Только получив эту инфор-
мацию, я смогу сказать, что лучше подой-
дет конкретным людям – может быть, это 
будет Санкт-Петербург и отель с видом на 
Казанский собор, а может быть, Турция и 
номер с выходом в личный бассейн. 

– Предоставляют ли отели какие-то 
бонусы для молодоженов?

– Некоторые отели считают пары мо-
лодоженами даже в течение года после 

свадьбы – это удобно, если нет возмож-
ности отправиться в свадебное путеше-
ствие сразу. Из бонусов часто предлагают 
украшение номера, комплимент в виде 
бутылки игристого в номер, завтрак в 
номер или на виллу – если речь идет, 
например, о Мальдивах или Турции. Но 
чаще всего, отправляясь в свадебное 
путешествие, люди выбирают именно от-
ели, в том числе, те, которые 16+ или 18+ 
– чтобы там гарантированно было тихо 
и спокойно, и вокруг не было плачущих 
маленьких детей. Иногда отели делают 
молодоженам апгрейд номера – то есть, 
если они забронировали, например, 
стандарт, то категорию могут повысить до 
более высокой. 

– Какие есть варианты для проведения 
свадьбы в другом городе или даже стра-
не? Насколько это дорого?

– Насколько это дорого – зависит от 
страны, города, отеля и даже от сезона. 
Например, на Мальдивах лето – низкий 
сезон, а у нас летом как раз сезон сва-
деб. В этом плюс этого направления, к 
тому же, летом отели там предоставляют 
молодоженам много разных бонусов – 
например, могут в подарок организовать 
свадебную церемонию или украсить 
локацию. В некоторых отелях можно 
заказать лайт-церемонию, то есть такую, 
где не будет огромного количества гостей 
и пышного банкета. Но если все-таки мы 
говорим о классической свадьбе, когда 
с молодыми вместе приезжают гости, 
которые гуляют на банкете или фуршете 
и тоже живут в отеле, то все рассчиты-
вается под конкретный запрос. Место 
для такой свадьбы обычно подбирается, 
исходя из опыта путешествий клиентов. 
Кто-то хочет камерную церемонию и 
номер с личным бассейном, а кому-то 
нужна пышная свадьба на берегу моря. 
Все зависит от желаний и бюджета!

М А Р И Я   Б У Р Д И Н А
онлайн-турагент

+7 963 446-52-29 
t.me/pakui_trusishki

https://t.me/pakui_trusishki
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Больше, ЧЕМ ПРОСТО

АНГЛИЙСКИЙ!

руководитель 

студии 

английского языка 

«ENGLISH STUDY»

+7 904 98-28-581 
vk.com/english_study_pervouralsk

М А Р И Я   П Е Т Р О В А

АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК ЯВЛЯЕТСЯ МЕЖДУНАРОДНЫМ: ОН 
ПРИГОДИТСЯ КАК НА ОТДЫХЕ, ТАК И ВО ВРЕМЯ РАБОТЫ. 
ПРИ ТАКОМ РАСКЛАДЕ ЕГО ИЗУЧЕНИЕ, БЕЗУСЛОВНО, 
ДОЛЖНО БЫТЬ ДОСТУПНЫМ. ИМЕННО С ТАКОЙ 
МЫСЛЬЮ МАРИЯ ПЕТРОВА ОТКРЫЛА СТУДИЮ «ENGLISH 
STUDY» В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ. ЧТОБЫ УЗНАТЬ, УДАЛОСЬ ЛИ 
ЕЙ ОСУЩЕСТВИТЬ ЗАДУМАННОЕ, ЧИТАЙТЕ ИНТЕРВЬЮ.

Интервью: Анастасия Павлова

– Чем студия «ENGLISH STUDY» отли-
чается от других студий английского 
языка?

– Я всегда говорю, что наша студия – 
это больше, чем просто английский! 
Конечно, мы проводим групповые 
занятия, учим ребят читать и писать, 
говорить и даже думать по-английски, 
но это – лишь малая часть. Мы разви-
ваем гибкие навыки, такие как креатив-
ность, логическое мышление, умение 
работать в команде, постановка целей и 
их достижение. Это возможно благодаря 
использованию современных программ, 
которые позволяют одновременно и 
язык изучать, и использовать его как 
инструмент коммуникации. Мы не учим 
просто выполнять задания из учебни-
ка – это скучно и самим детям, и препо-
давателям.

Когда в 2015 году я открыла студию, 
идея была такова – «доступный англий-
ский». В слово «доступный» я заложила 
три смысла: рядом с домом (easy to get), 
недорогой (easy to afford), понятный 
(easy to understand). Спустя восемь лет, 
все три смысла по-прежнему актуальны. 

– Применяете ли вы какие-то новые 
необычные форматы?

– Кроме традиционных занятий по 
расписанию в нашей студии прово-
дятся дополнительные мероприятия, во 
время которых ребята могут проявить 
себя. Например, в прошлом учебном 
году наша команда провела 2 олимпиа-
ды, одна из которых внутришкольная, 
а вторая – всероссийская. Также мы 
дали ученикам возможность принять 
участие в популярном в Америке кон-
курсе «Spelling Bee», где нужно было на 
скорость называть слова по буквам. Так 
приятно было, что не только дети боле-
ли друг за друга, но и родители пришли 
поддержать их. 

Ученики постарше очень любят наши 
клубы: киноклуб, игровой клуб с раз-
личными настольными играми, ну и, 
конечно, разговорный клуб с нашим 
иностранным другом Эдвардом. Такие 
мероприятия мотивируют ребят зани-
маться и дают возможность практико-
вать английский язык чаще.

Наша студия одна из первых в городе 
(Первоуральск) начала использовать 
мобильное приложение, которое полез-
но как детям, так и родителям. С одной 
стороны, это онлайн дневник с успева-
емостью, посещаемостью и оплатами, 
а с другой – тренажер для повторения 
слов с урока, электронная библиотека с 
книгами и играми на английском языке. 
Здесь же в приложении ребята полу-
чают электронные стикеры и монеты, 
которые можно обменять на подарки в 
магазине. Удобно, что все под рукой!

–	Вы	не	только	являетесь	руководите-
лем студии английского языка, но и ор-
ганизуете тренинги для педагогов. Как 
пришла идея для подобного формата?

– Я сама очень люблю учиться: пони-
маю, что мир не стоит на месте. Меня-

ются дети, соответственно, меняются и 
методы обучения. Невозможно учить 
современных детей так, как, например, 
учили нас 20 лет назад. Поэтому я регу-
лярно посещаю тренинги и конферен-
ции в разных городах России.

Мне повезло, что моя команда тоже 
любит учиться. Именно благодаря 
им в прошлом году у меня появилась 
идея организовать тренинг в родном 
Первоуральске. Мы пригласили нашего 
любимого методиста из «Trendy English» 
Наталью Иванову и рассказали о тре-
нинге другим преподавателям города. К 
моему удивлению, наш тренинг объеди-
нил преподавателей из шести городов 
области. 

В тот момент я поняла, что многие 
преподаватели разделяют мою любовь 
к новым знаниям и обмену опытом с 
коллегами, и решила продолжить орга-
низовывать очные тренинги. 

В марте 2023 мы организовали elt-
встречу со спикерами из Тюмени и 
Екатеринбурга. А в августе 2023 снова 
пригласили Наталью Иванову, но уже 
на два тренинга в Екатеринбург. Она 
умеет вдохновлять преподавателей и 
наполнять их энергией перед началом 
учебного года. Это то, что нужно всем 
педагогам!

http://vk.com/english_study_pervouralsk
http://vk.com/english_study_pervouralsk
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– Анна, может ли следование трендам 
привести к неудовлетворенности от 
свадьбы?

– Очень важно, планируя свадьбу, 
понимать, какой вы хотите ее видеть. 
Если вы решили следовать модным тен-
денциям, которые вам навязал социум, 
то возникает вопрос: это свадьба ваша 
или трендов? Вы, безусловно, можете 
выбрать какой-то тренд, но не потому, 
что он модный, а потому, что нравится 
вам. Например, я выбираю актуальное 
сейчас платье – и делаю это именно 
потому, что этот его фасон отзывается 
внутри меня желанием его надеть и сле-
довать определенной стилистике. 

К сожалению, нередко случается так, 
что после свадьбы действительно при-
ходит неудовлетворенность. Возникают 
мысли: «Я хотела не так», «Мы плани-
ровали по-другому»... И здесь важно не 

ПО ВЕЛЕНИЮ СЕРДЦА
СУЩЕСТВУЕТ ЛИ ФОРМУЛА ИДЕАЛЬНОЙ СВАДЬБЫ? 
НУЖНО ЛИ СТАРАТЬСЯ УГОДИТЬ ВСЕМ ГОСТЯМ? 
МОЖНО ЛИ СДЕЛАТЬ НЕПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР, 
ОПРЕДЕЛЯЯСЬ СО СТИЛЕМ ТОРЖЕСТВА? ОТВЕТ НА ВСЕ 
ЭТИ ВОПРОСЫ ОТРИЦАТЕЛЬНЫЙ. В ТОМ, ПОЧЕМУ «НЕТ», 
РАЗБЕРЕМ ВМЕСТЕ С ПСИХОЛОГОМ АННОЙ ЧИСТИКИНОЙ. 

+7 905 800-01-38
@psy.annachis

психолог

А Н Н А   Ч И С Т И К И Н А

Интервью: Ульяна Буркова 

обвинять родственников и гостей, а по-
нимать, что ответственность лежит на 
самих молодоженах. Поэтому свадьбу, в 
первую очередь, нужно делать для себя, 
и четко понимать, ваше ли это желание, 
или ваших родственников. 

– Как решить, какой выбор для тебя 
правильный?

– Правильный выбор всегда опреде-
ляется внутренним состоянием, когда 
есть гармония, комфорт и спокойствие. 
Когда вы чувствуете, что от полученно-
го результата вы испытываете наслаж-
дение – вы понимаете, что выбор был 
правильным. Когда ожидания не оправ-
дываются – мы, как правило, очень 
любим искать виноватых вовне. На 
самом деле, никто, кроме нас самих, от-
ветственности не несет. Поэтому никто 
со стороны не имеет никакого права 
судить, правильно ли вы поступили – 
только вам решать. Только вы сами 
осознаете и несете ответственность за 
свою жизнь, и только вы знаете, пра-
вильный вы сделали выбор или нет. Это 
сугубо личная история.

– С точки зрения психолога, как сде-
лать свадьбу идеальной?

– Идеал – это фантазия, ведь на самом 
деле, нет ничего идеального. Если моя 
свадьба прошла «на все сто», я сделала 
ее такой, какой хотела, достигла всех 
целей, осталась довольна абсолютно 
всем, и меня даже не напрягало поведе-
ние никого из гостей, а от всего торже-
ства в целом я ощущаю эйфорию – то 
такая свадьба именно для меня будет 
идеальной. 

Но идеала не существует, и все зави-
сит от вас. Если вы вложились в свою 
свадьбу и сделали ее такой, какой хоте-
ли, то для вас она будет идеальной. А 
если вы начнете спрашивать гостей, то 
каждый из них выскажет свое мнение – 
и не факт, что они скажут вам правду. 

Поэтому стремиться к тому, чтобы сде-
лать все идеально – это тупик, который 
приведет вас к тревоге, разочарованию 
и самокопанию. В итоге ваша энергия 
будет сливаться на совершенно ненуж-
ные размышления о том, что вы сдела-
ли не так, и как было бы нужно вместо 
того, чтобы направляться на супруга и 
ваши отношения. 

– На кого стоит ориентироваться, 
планируя свадьбу?

– Брак – это первый серьезный договор 
между двумя взрослыми людьми. Если, 
планируя свадьбу, вы сможете между 
собой договориться о совместной под-
готовке к этому событию и к совмест-
ной жизни, вы сразу решите большое 
количество проблем. 

Ориентироваться, конечно, нужно 
только на себя, но если речь идет о том, 
чтобы договориться со своим люби-
мым человеком, то нужно учитывать 
множество нюансов. Важно понимать, 
действительно ли вас устраивает и вам 
подходит то, что вам предлагает буду-
щий супруг. Слушать друг друга, при-
нимать сторону партнера, идти на ком-
промиссы, и при этом ориентироваться 
на себя и свои потребности – вот залог 
здорового взаимодействия в паре.

НЕ ВСЕГДА НУЖНО 
СЛЕДОВАТЬ ТРЕНДАМ, 
НО ВСЕГДА – ЗОВУ СВОЕГО 
СЕРДЦА!

https://instagram.com/psy.annachis
https://instagram.com/psy.annachis
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Ключевые навыки 
УСПЕШНОГО ЮРИСТА

АНАСТАСИЯ ЛЕПИНСКАЯ – ЮРИСТ И ПОСТОЯННЫЙ 
ЭКСПЕРТ ЖУРНАЛА «СВАДЕБНЫЙ ВАЛЬС» – ДЕЛИТСЯ 
ЛИЧНЫМ ОПЫТОМ ПРОДВИЖЕНИЯ ПО КАРЬЕРНОЙ 
ЛЕСТНИЦЕ. ВЗЛЕТЫ И ПАДЕНИЯ, ПОПЫТКИ И ОШИБКИ 
ПРИВЕЛИ ЕЕ К НАСТОЯЩЕМУ УСПЕХУ, КОТОРЫЙ 
ПОДТВЕРЖДАЕТСЯ БОЛЬШИМ КОЛИЧЕСТВОМ 
ПОЛОЖИТЕЛЬНЫХ ОТЗЫВОВ ОТ ЕЕ МНОГОЧИСЛЕННЫХ 
КЛИЕНТОВ. КАК АНАСТАСИЯ ШЛА ПО СВОЕМУ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНОМУ ПУТИ – ЧИТАЙТЕ В НОВОМ 
МАТЕРИАЛЕ.

«Моя юридическая карьера началась 
в 2015 году. Изначально я закончила 
Уральский финансово-юридический 
институт в Екатеринбурге в 2013 году, 
на очной форме обучения. У меня была 
кафедра уголовного права, и я писала ди-
плом по уголовно-правовым мерам борь-
бы с разбоем, но по этому направлению 
работать дальше я не стала, поскольку 
после окончания института я не имела 
опыта и не знала, чего именно хочу.

Затем я закончила Уральский гумани-
тарный институт в Екатеринбурге в 2016 
году – но уже по специальности «Психо-
логия». Я пошла туда, так как понимала, 
что с людьми мне придется работать 
много, а психология – наука, которая об-
легчит и поможет мне пройти этот путь.

В найме я проработала 4 года, а осталь-
ные 4 года опыта я обрела, работая на 
себя. Изначально в основном я работала 
как автоюрист, занималась разными 
вопросами в этой сфере и спорами по 
ОСАГО. И на протяжение всего време-
ни работы в найме я понимала, что там 
очень много ограничений, нет нужной 
мне свободы слова и – самое главное – 
действий. Все было заточено в строгие 
рамки, которые, естественно, нельзя на-
рушать. Когда ты только начинаешь свой 
путь, это тебе помогает, ведь ты только 
вникаешь в суть профессии. Но когда 
появляется свой почерк, свое видение 
работы, становится тесно. Я человек, 
который работает на результат: дайте 
мне цель, и я добьюсь ее, я сделаю все, но 
использую свои методы.

Еще один важный момент, который 
подтолкнул меня уйти из найма заклю-
чался в том, что я хотела, чтобы меня 
лично знали и ценили клиенты – чтобы 
я была не просто безымянным штатным 
юристом, а специалистом, к которому 
адресно можно обратиться по конкрет-
ному вопросу. Это называется имид-
жевая составляющая. Это тот образ, 
который несет юрист абсолютно везде: 
в социальных сетях, в обычной жизни, в 
карьере. Для меня нет ничего лучше, чем 
когда мои клиенты меня лично благода-
рят, и, видя на улице, радуются встрече. 
Для меня это очень ценно!

Страшно ли было уходить из найма? 
Конечно. Безусловно. Потому что не 
знаешь, с чего начать свой путь, как себя 
продвигать, и что вообще делать. А еще 
давит большая конкуренция, и ты один 
во всем этом пытаешься создать себя. 
Начиналось все с близкого круга обще-

ния – друзей, знакомых… Тогда же пош-
ли в ход мои первые визитки, началась 
работа с социальными сетями, я провела 
свои первые деловые фотосессии в пид-
жаке и с ноутбуком. Лед тронулся. Для 
того, чтобы выйти на стабильные доход 
и поток клиентов, мне потребовалось 
несколько лет. И уже сейчас я могу вы-
дохнуть и со спокойной душой сказать, 
что я молодец. Были и взлеты, и падения, 
были времена, когда не получалось. Я 
покупала обучающие курсы по про-
движению, проходила разные тренинги, 
училась у тех, кто уже умеет, кто уже 
прошел этот путь. Сейчас я открыла свое 
ООО «AL Group» – это моя компания, 
где я собираю свое комьюнити сильных 
юристов из разных сфер, чтобы пере-
давать им клиентов не моей специально-
сти, а также для обмена опытом. 

Что самое важное при переходе из 
найма в свободное плавание? Конечно, 
необходимость иметь финансовую по-
душку безопасности. Если ее пока что 
нет, нужно начинать с малого – то есть, 
с тех клиентов, до которых вы сможете 
дотянуться. Первое время браться за все 
возможности заработка в юридическом 
направлении за малую плату, нарабаты-
вая опыт и набивая руку, и не только в 
составлении документов, но и в общении 
с клиентами, отработке возражений, в 
грамотном заключении договоров, а еще 
в умении удержать клиента, сделать так, 
чтобы он не ушел к конкуренту. Важно 
понимать: просто быть юристом – мало, 
помимо этого на ваши плечи ложатся 
маркетинг, умение «продать себя» и 
многое другое. Вам нужны будут навыки 
копирайтера для того, чтобы красиво 
писать посты и тексты, которые будут 
читать, вам нужна будет медийность, 
чтобы вас узнавали. 

В идеале нужно найти помощников, 
которым вы будете доверять и сможете 
много делегировать. У меня помощников 
не было – нет их и на данный момент. 
Я все делаю сама целиком и полностью. 
Да, это не просто; да, это выматывает, но 
когда я читаю отзывы о своей работе, я 
собой горжусь – понимаю, что я смогла, 
сделала это, добилась сама. 

Собирайте всегда о себе отзывы, соз-
дайте себе сарафанное радио, которое 
будет работать постоянно, и обязательно 

Интервью: Ульяна Буркова 
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юрист

А Н А С Т А С И Я 
Л Е П И Н С К А Я

благодарите людей, если они вам при-
вели нового клиента. И самое главное 
– никогда не останавливайтесь, ведь свое 
дело, свой бизнес – это то, что должно 
работать 24/7. 

Я уже затронула необходимость медий-
ности раньше. Это действительно важно, 
когда вы работаете на себя. Публикации 
в журналах, посещение нетворкингов, 
какое-то проявление себя в социуме и в 
публичном пространстве – все это очень 
важно, так как люди покупают у людей. 
Большой круг знакомых не только при-
несет вам клиентов, но и поможет рас-
ширить свои границы – как личные, так 
и профессиональные.

Немаловажную роль в продвижении 
своего дела играет и маркетинг – я бы 
сказала, он занимает лидирующие пози-
ции, ведь вы должны уметь подать себя, 
продать свои услуги. Этот навык будет 
приносить вам деньги и зимой, и летом. 
Вы должны уметь показать себя не толь-
ко в онлайн-пространстве, но и в офлайн 
мире. Нужно уметь вызывать доверие у 
людей, грамотно общаться. Вы можете 
этого не делать, работать в найме – там 
действительно эти навыки практически 

не нужны. Но если вы хотите сделать 
рывок в карьере, и вам действительно 
хочется чего-то большего, то вы просто 
обязаны уметь все вышеперечисленное. 

И это – лишь только малая часть навы-
ков, которые должны у вас быть. Тех-
нические, организационные моменты 
можно делегировать всегда. Но свой 
шарм и харизму вы не сможете поручить 
никому. И юристы, с которыми я рабо-
таю, кому я могу что-то делегировать, 
разделяют со мной мои ценности. Сейчас 
не модно сидеть в тени – модно прояв-
ляться, показывать свою аутентичность. 
Мир не стоит на месте – он меняется, и 
оставаться в той же точке, где ты был, 
уже становится скучно. 

Выбирая путь самозанятости, вы берете 
на себя большую ответственность. За 
все, абсолютно за каждый шаг, вы отве-
чаете. Но давайте заглянем на обратную 
сторону медали: все благодарности, хо-
рошие отзывы, слова и эмоции клиентов 
будут адресованы только вам! 

Постоянно я слышу фразы: «я нашла вас 
в социальных сетях», «я прочитала про 
вас в журнале», «я видела вас в газете». 

Это безумно радует, ведь я понимаю, что 
все мои старания и мой труд не проходят 
зря. Когда клиенты встречают на улице и 
благодарят – это лучшее ощущение. 

Никто не говорит, что будет просто и 
легко. У меня тоже были моменты, когда 
я не знала, какую стратегию продви-
жения выбрать и в каком направлении 
двигаться, но сейчас, пройдя через это, 
я рада, что не сдалась и не опустила 
руки!».

МИР НЕ СТОИТ НА 
МЕСТЕ – ОН МЕНЯЕТСЯ, 
И ОСТАВАТЬСЯ В ТОЙ ЖЕ 
ТОЧКЕ, ГДЕ ТЫ БЫЛ, УЖЕ 
СТАНОВИТСЯ СКУЧНО.

https://vk.com/club194184079
https://instagram.com/anastasialepinskaya_
https://vk.com/club219020869
https://instagram.com/anastasialepinskaya_


На данный момент процентная ставка 
по ипотеке на новостройку меньше, чем 
на вторичное жилье, а программа льгот-
ной ипотеки продлена до 1 июля 2024 
года. Конечно, существуют определен-
ные требования к заемщику, но наличие 
детей – не обязательное условие.

Специалисты ГК «Новосёл» рассказыва-
ют о возможностях и льготах, положен-
ных при приобретении жилья: 

ПРОГРАММЫ СУБСИДИРОВАНИЯ 
ДЛЯ ОПРЕДЕЛЕННЫХ КАТЕГОРИЙ 
ГРАЖДАН

Субсидирование ипотечных кредитов 
– это государственная помощь населе-
нию в покупке жилья. Особое внимание 
уделяется молодым семьям и семьям с 
детьми. 

Для участия в социальной программе 
заемщик должен соответствовать крите-
риям и выбрать подходящее по требо-
ваниям жилье. Но общее требование у 
всех программ одно – участник должен 
быть гражданином РФ и приобретать 
недвижимость в России.

Какие программы существуют:

•	 для	IT-специалистов	–	до	5%;
•	 для	семей	с	детьми	–	до	6%;
•	 для	жителей	Дальнего	Востока	–	2%;
•	 для	желающих	приобрести	дом	

в сельской	местности	–	до	3%;
•	 для	военных;
•	 с	господдержкой	–	до	8%.

Представим, что молодая семья приоб-
ретает небольшую квартиру за 3 млн ру-
блей. Их первый взнос составит 10% от 
суммы, то есть 300 тыс. рублей. Осталь-
ную сумму 2,7 млн пара берет в ипотеку. 
Если не пользоваться программами 
льготной ипотеки (приобретая квартиру 
на вторичном рынке), то сумма платежа 

под 11,8% составит около 30 тыс. рублей 
в месяц на протяжении 20 лет. Но если 
на этот же период оформить, например, 
ипотеку с государственной поддерж-
кой (в новостройке), то ежемесячный 
платеж составит уже 22,5 тыс. рублей. 
А если выбрать ипотечную программу 
для семей с детьми под 5,7%, то сумма 
ежемесячного платежа еще сократит-
ся и составит около 19 тыс. рублей. 
Даже средний ежемесячный платеж за 
арендуемую квартиру в Екатеринбурге 
выше этой суммы. Разница очевидна. 
Правильно подобранная ипотечная про-
грамма поможет сэкономить немалень-
кие средства.

ПОМИМО ПРОГРАММ ГОСПОД-
ДЕРЖКИ, ПОЗВОЛЯЮЩИХ СНИ-
ЗИТЬ СТОИМОСТЬ ИПОТЕЧНОГО 
КРЕДИТОВАНИЯ, ГОСУДАРСТВО 
ПРЕДЛАГАЕТ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ 
ВЫПЛАТЫ И СУБСИДИИ.

•	 Материнский	капитал	сразу	после	
рождения ребенка

Нельзя распоряжаться материнским 
капиталом, полученным в связи с рож-
дением или усыновлением ребенка, пока 
ему не исполнится 3 года. Однако, если 
члены семьи решатся закрыть уже су-
ществующую ипотеку или использовать 
эти средства как первоначальный взнос 
при приобретении жилья, то можно 
не ждать и использовать материнский 
капитал сразу. Так, на первого ребенка 
2023 году материнский капитал состав-
ляет 586,9 тыс. рублей. 

•	 Налоговый	вычет

При покупке квартиры можно вернуть 
уплаченный НДФЛ. Максимальная 
сумма возврата – 260 000 рублей. Если 
квартира была куплена в кредит, можно 
дополнительно оформить возврат за 
уплаченные проценты с ограничени-

НАВЕРНОЕ, КАЖДЫЙ ИЗ 
НАС ЗАДУМЫВАЛСЯ О ПРИ-
ОБРЕТЕНИИ СОБСТВЕННО-
ГО ЖИЛЬЯ И СТАЛКИВАЛСЯ 
С ПРОБЛЕМАМИ ПРИ ЕГО 
ВЫБОРЕ. МОЛОДЫЕ СЕМЬИ 
БОЯТСЯ ПРИОБРЕТАТЬ НО-
ВУЮ КВАРТИРУ, НО ХОТЯТ 
ВИТЬ ГНЕЗДЫШКО НА СОБ-
СТВЕННОЙ ТЕРРИТОРИИ. 
ОНИ ЗАДУМЫВАЮТСЯ О 
ПЕРСПЕКТИВНОМ ПОПОЛ-
НЕНИИ, ДАЖЕ НЕ ЗНАЯ О 
ТОМ, ЧТО ДЛЯ НИХ УЖЕ СУ-
ЩЕСТВУЮТ ЛЬГОТЫ, ПРЕД-
УСМОТРЕННЫЕ ГОСУДАР-
СТВОМ, КОТОРЫЕ МОГУТ 
ЗНАЧИТЕЛЬНО ОБЛЕГЧИТЬ 
ФИНАНСОВУЮ НАГРУЗКУ 
ПРИ ПОКУПКЕ НЕДВИЖИ-
МОСТИ. СВОЕ ЖИЛЬЕ – ЭТО 
ВПОЛНЕ РЕАЛЬНО.

ДЛЯ НОВОЙ СЕМЬИ
Как сэкономить на покупке квартиры?

Евгений Новосёлов 
генеральный директор ГК «Новосёл»
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ВЫБИРАЙТЕ 

ЭКСПЕРТОВ

Перейди по QR-коду 

и получи  

СКИДКУ 10% 

НА ВСЕ УСЛУГИ

Подбор квартир в новостройках и 

согласование ипотеки - бесплатно.

ем до 390 000 рублей. При этом вычет 
может быть оформлен на каждого по-
купателя при условии, что их несколько, 
а стоимость квартиры превышает 2 млн 
рублей.

Если квартира была приобретена в но-
востройке в черновой отделке, и ее сто-
имость составила менее 2 млн рублей, то 
расходы на ремонт жилья тоже можно 
включить в вычеты.

НА ЧТО ЕЩЕ НУЖНО ОБРАТИТЬ 
ВНИМАНИЕ ПРИ ПОКУПКЕ КВАР-
ТИРЫ В НОВОСТРОЙКЕ? 
 
•	 Устранение	неисправностей	при	при-

емке квартиры

Квартира при приемке должна по 
качеству соответствовать договору и 
СНИПам. Если в ней имеются косые 
стены, сквозит из стеклопакетов, или 
появилась плесень, застройщик обязан 
исправить нарушения в краткие сроки. 
Кроме того, собственник имеет право 
самостоятельно устранить недостатки 
и требовать компенсацию затрат или 
уменьшения цены договора. Если нет 
опыта в приемке квартиры, то лучше это 
поручить профессионалам. 

•	 Бонусы

Застройщики нередко предлагают раз-
личные индивидуальные и привлека-
тельные условия для сделок, такие как: 
рассрочка, траншевая ипотека, скидки 
от партнеров, акции и др. Однако, об-
ращаясь к одному застройщику, вы вряд 
ли узнаете, что всего в квартале от вы-
бранного объекта находится новострой-
ка с более интересными условиями. Пол-
ной информацией о всех предложениях 
на рынке недвижимости (в том числе 
и закрытых) владеют только эксперты. 
Кроме того, если вы планируете без-
опасно покупать квартиру с поддержкой 
риэлтора, то можно получить прият-
ные скидки и бонусы на строительные 
материалы, помощь в переезде, мебель 
и многое другое от партнеров агентства 
недвижимости. 

Покупка квартиры – это серьезный шаг, 
который требует обдуманности и осоз-
нанности, а также грамотного подхода, 
чтобы сделка прошла успешно, а Ваше 
жилье вас только радовало. 

Группа компаний «Новосёл» гарантиру-
ет, что у нас Вы получите качественный 
и профессиональный сервис. Наши 

специалисты подберут квартиру в соот-
ветствии с Вашим бюджетом и требо-
ваниями, помогут Вам определиться 
с желаемым районом, а также дадут 
профессиональную оценку состояния 
объекта. Кроме того, мы подготовим все 
необходимые документы и безопасно 
проведем сделку, сэкономив Ваши силы, 
время и средства. Чтобы не переживать 
о чистоте сделки, выбирайте экспертов. 
Обращайтесь:

– НОВЫЙ ДОМ
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Дивергентная Технология: 
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ 

ПО МАКСИМАЛЬНОЙ ЦЕНЕ 
В МИНИМАЛЬНЫЕ СРОКИ

КАК ПРАВИЛО, У ЛЮДЕЙ, КОТОРЫЕ ЧАСТО ПРОДАЮТ 
И ПОКУПАЮТ НЕДВИЖИМОСТЬ, ЕСТЬ РИЭЛТОР, К КОТОРОМУ 
ОНИ ОБРАЩАЮТСЯ ВСЕГДА. НО ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ ТАКИЕ 
СДЕЛКИ ПРИХОДИТСЯ СОВЕРШАТЬ НЕ ЧАСТО, А ПРОДАТЬ 
НЕДВИЖИМОСТЬ ХОЧЕТСЯ И БЫСТРО, И ПО МАКСИМАЛЬНОЙ 
ЦЕНЕ РЫНКА? МОЖНО ОБРАТИТЬСЯ К ТАКОМУ СПЕЦИАЛИСТУ, 
КОТОРЫЙ СОВМЕЩАЕТ В СЕБЕ СРАЗУ НЕСКОЛЬКО 
ПРОФЕССИЙ – НАПРИМЕР, К ДИВЕРГЕНТНОМУ РИЭЛТОРУ 
МИРЕ ШУВАЕВОЙ. 

–	Мира,	вы –	Дивергентный	риэлтор.	
Что	это	значит?	В	чем	отличие	от	
других риэлторов?

– Это необычное название привлекает ко 
мне много покупателей и продавцов. Дело 
в том, что Дивергентный риэлтор работа-
ет с закрытием всех задач клиента – вы-
годное решение задач по «Дивергентной 
Технологии» через функционал объекта. 

Что такая работа включает в себя? Ана-
лиз вариантов использования объекта 
и анализ спроса на объект через его функ-
ционал. Далее – повышение ликвидности 
жилых объектов, конкурентный анализ 
и поиск уникальности, формирование 
дивергентных объектов из одного поме-
щения, ликвидная упаковка под функци-

ональный спрос. Следующий этап – это 
продажа объекта по максимальной ры-
ночной цене в срок от одного дня до трех 
месяцев. Сюда же входят и разработка 
туннелей продаж для каждого объекта, и 
управление покупательскими потоками, и 
дивергентные переговоры с презентацией 
объекта. 

Дивергентный риэлтор продает не-
движимость не только через известные 
агрегаторы – он имеет более 300 каналов 
продаж. Мы заранее рассчитываем конеч-
ного покупателя и создаем для него через 
сценарии жизни уникальный объект.

–	Что	такое	«Дивергентная	Технология	
оценки, продажи и подбора жилой не-
движимости»?

– Это новый метод, разработанный Ве-
роникой Буняевой. По такой технологии 
уже работают тысячи риэлторов во всей 
нашей стране. 

Каждый объект недвижимости имеет 
свои уникальные свойства и набор функ-
циональных зон, которые можно эргоно-
мично вписать в планировку. Именно эти 
комбинации функциональных зон опре-
деляют для нас конечного покупателя для 
конкретного объекта. Важно знать, какой 
образ жизни ведут люди в разных классах 
с разным составом семьи, их уровень до-
хода и задачи.

На каждый объект может претендовать 
несколько покупателей, поэтому у нас бу-
дет несколько наборов функциональных 
зон, свойств и даже цен этого объекта – в 
этом и состоит уникальность дивергент-
ной технологии продаж. 

Но самое главное – мы продаем объекты 
по максимальной цене рынка в мини-
мальные сроки.

– У вас большой опыт работы. Расска-
жите, как вы пришли к тому, что сейчас 
управляете целой компанией?

– В сферу недвижимости я пришла в 2014 
году, и уже 9 лет занимаюсь любимым де-
лом. В 2020 году, в разгар пандемии, вме-
сте с дочерью мы открыли «Центр продаж 
недвижимости», и в результате прошли 
все кризисы и выстояли. Эти трудности 
нас закалили и сделали сильнее – и все 
потому, что мы любим и ценим своих 
клиентов. Мы не можем оставаться 
равнодушными, когда к нам обращаются 
люди, поэтому даже в самые трудные 
времена мы работали по максимуму.

Интервью: Ульяна Буркова
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НЕДВИЖИМОСТЬ МИРА

vk.com/mirarieltor
МИРА ШУВАЕВА

УПАКОВКА КОММЕРЧЕСКОЙ НЕДВИЖИМОСТИ НА ПРОДАЖУ 
ОБЪЕКТА ПО ДИВЕРГЕНТНОЙ ТЕХНОЛОГИИ

За эти 3 года компания заметно расшири-
лась. Сейчас с нами работают дизайнер-
мультипликатор, юрист, СММ-менеджер, 
а специалистом по страховкам является 
моя младшая дочь. Директором компа-
нии является моя старшая дочь, а я – ее 
правая рука. 

– В чем отличие «Центра продаж недви-
жимости» от других агентств?

– Нас нельзя назвать классическим агент-
ством недвижимости, а я, соответствен-
но, не риэлтор в привычном понимании 
этого слова. В компании у меня множе-
ство разных задач: я провожу встречи 
с клиентами, принимаю объекты на 
продажу, а также делаю маркетинговый 
дивергентный анализ объекта. То есть, 
я и риэлтор, и маркетолог, а в дипломе у 
меня написано: «Дивергентный риэлтор, 
менеджер недвижимости». 

У меня за много лет работы в сфере не-
движимости сформировался большой 
поток клиентов, и при этом я никогда 
не занималась «холодными» звонками – 
даже не знаю, как этот метод работает. 
«Дивергентная Технология оценки, прода-
жи и подбора жилой недвижимости» дает 
мне уникальные возможности для работы 
и помогает ответить на вопрос о том, 
кто купит, а кто не купит определенный 
объект. Также, благодаря «Дивергент-
ной Технологии», мы четко вычисляем, 
какими каналами продаж наша компания 
будет пользоваться при продаже того или 
иного объекта. 

Мы создаем полноценный проект для 
каждого нашего объекта, и к работе под-
ключаются все специалисты – и Дивер-
гентный маркетолог, и юрист, и СММ-
менеджер, и специалист по страховкам, 
если речь идет об ипотеке. 

– С какими объектами вы работаете 
чаще всего?

– Мне, как Дивергентному риэлтору, всег-
да особенно интересно работать с заго-
родной недвижимостью: продавать дома, 
современные коттеджи или таунхаусы. 

Продавая вместе дом и земельный уча-
сток, мы должны понимать, что продаем 
сразу 2 объекта. Оба объекта мы раз-
бираем по функциональным зонам: на 
участке анализируем, что и как лучше 
расположить, а еще смотрим, не наруши-
ли ли границ соседи. Так же разбираем 
и дом – его функционал, эргономику, 
подъездные пути... Все это настолько 
интересно! При продаже таких объектов 

мы разбираем буквально на молекулы 
все составляющие – начиная от локации 
объекта и заканчивая документацией, а 
также рассчитываем конечного покупате-
ля. И чем больше сложностей, тем легче и 
больше мы начинаем продавать!

– Что еще можно продать или купить с 
вашей помощью?

– Мы продаем офисы, магазины – любую 
коммерческую недвижимость и земли. 
Также часто проводим сделки с участка-
ми, СНТ и вторичной недвижимостью. 
Реже мы занимаемся покупкой первич-
ных квартир.

Не так давно мы начали помогать поку-
пать загородные участки под застройку. 
Договор подряда на такую застройку мы 
тоже оформляем. Это популярное сейчас 
направление, поскольку процент по ипо-
теке на такие объекты совсем небольшой, 
что очень выгодно. Так что все больше 
людей сейчас направляют свой взгляд 
именно на загородную недвижимость, и 
решаются на стройку своего самого луч-
шего в мире дома!

– Происходят ли в компании какие-то 
обновления и нововведения?

– Да, «Центр продаж недвижимости» 
уже совсем скоро прекратит свое суще-
ствование. У нас произойдет глобальный 
ребрендинг, и компания будет называться 
«Недвижимость МИРА». 

На данный момент мы продаем недвижи-
мость в Сысертском городском округе и 
в Екатеринбурге – а теперь в уральской 
столице у нас будет свой офис. «Недви-
жимость МИРА» в ближайшее время 
откроется на Ботанике. Мы ждем вас!

ПРИГЛАШАЕМ К СОТРУДНИ-
ЧЕСТВУ ПРОДАВЦОВ И ПОКУ-
ПАТЕЛЕЙ! НУЖНО ОФОРМИТЬ 
ИПОТЕКУ? ПРИХОДИТЕ К НАМ 
– СДЕЛАЕМ НА САМЫХ ВЫ-
ГОДНЫХ УСЛОВИЯХ.

https://vk.com/mirarieltor
https://vk.com/mirarieltor
https://vk.com/tvoudom96
https://vk.com/tvoudom96
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Покупка жилья 
КАК ИНВЕСТИЦИЯ В СВОЕ БУДУЩЕЕ

ПРАКТИЧЕСКИ КАЖДЫЙ ЧЕЛОВЕК ХОТЯ БЫ НЕСКОЛЬКО 
РАЗ В СВОЕЙ ЖИЗНИ СТАЛКИВАЕТСЯ С НЕОБХОДИМОСТЬЮ 
КУПИТЬ ИЛИ ПРОДАТЬ НЕДВИЖИМОСТЬ. ОСОБЕННО 
ОСТРО ВОПРОС ПРИОБРЕТЕНИЯ СОБСТВЕННОГО ЖИЛЬЯ 
СТОИТ У ПАР И МОЛОДЫХ СЕМЕЙ. НО ЗАДУМЫВАЛИСЬ ЛИ 
ВЫ О ТОМ, ЧТО, ПОКУПАЯ КВАРТИРУ, ВЫ ИНВЕСТИРУЕТЕ 
В СВОЕ БУДУЩЕЕ? О ТОМ, КАК ЛУЧШЕ ПОКУПАТЬ ЖИЛЬЕ, 
В ИНТЕРВЬЮ РАССКАЗЫВАЕТ ЧАСТНЫЙ БРОКЕР ПО 
ИНВЕСТИЦИЯМ В НЕДВИЖИМОСТЬ НАТАЛЬЯ РИНАСОВА.

– Расскажите о своем профессиональ-
ном пути. Как вы попали в сферу не-
движимости?

– В этой сфере я уже почти 4 года, и свой 
профессиональный путь я начинала в 
агентстве недвижимости «Добродел». 
Изначально я занималась самой разной 
недвижимостью – работала и с первич-
ным, и со вторичным рынком, а также с 
загородными объектами. 

Далее я прошла обучение и стала пре-
подавать в Академии Виктора Лапина, 
а на сегодняшний день состою в боль-
шом сообществе Real Invest Club. В этом 

комьюнити состоит более 400 человек из 
56 городов России – мы обмениваемся 
опытом и знаниями, но главным плюсом 
является возможность работать во всех 
этих городах. Соответственно, я всегда 
могу помочь клиенту из Екатеринбурга 
купить инвестиционную квартиру прак-
тически в любой точке нашей страны. 

– Рынок сейчас нестабилен. Что про-
исходит с ипотекой и кредитными 
процентами? Ожидаются ли какие-то 
трудности в ближайшее время?

– Рынок действительно нестабилен 
из-за геополитической ситуации. Мы 
видим постоянное изменение процент-
ных ставок, и, соответственно, ценовой 
политики. Несколько дней назад снова 
повысилась ключевая ставка, и ипотека 
на вторичное жилье уже повысилась в 
среднем на 2% – поэтому сейчас брать 
ипотеку под 14-15% не очень выгодно. 

Некоторые эксперты любят прогнози-
ровать падение рынка. Этого не про-
изойдет – все это уже было пройдено 
несколько раз за последние годы. В такие 
критические моменты рынок просто за-
мораживается, и после стабилизации си-
туации процентная ставка на вторичном 
рынке понижается. На новостройках все 
это практически никак не сказывается – 
все дело в поддержке ИЖС со стороны 
государства. Жилые высотные дома 
продолжают строиться, а застройщики 
продолжают продавать в них квартиры – 
специально для этого сейчас существует 
много льготных предложений, процент-
ная ставка в которых не меняется даже в 
такие периоды, как сейчас.

– С какой недвижимостью вы работа-
ете чаще всего? С какими запросами 
приходят клиенты?

– Чаще всего я работаю с новой недви-
жимостью и с инвестиционно привле-
кательными объектами – причем как в 
Екатеринбурге, так и по всей России. 

Сейчас поступает довольно много запро-
сов по инвестициям, поскольку рынок 
просчитать и проанализировать само-
стоятельно сложно. Для этого у меня 
есть определенные инструменты. 

Большая часть моих клиентов планирует 
покупку недвижимости для себя, но они 
при этом тоже инвестируют. Поэтому 
объект должен быть ликвидным и при-
влекательным со всех сторон. Так, на-
пример, ко мне часто приходят с запро-
сом на покупку квартиры для ребенка, 
который через пару лет приедет учиться. 
Соответственно, мы выбираем объект, у 
которого хорошая транспортная доступ-
ность – чтобы ребенку было удобно ез-
дить на учебу. Бывает и так, что ребенок 
в итоге говорит, что он не хочет учиться, 
и тогда с квартирой нужно что-то сде-
лать – либо сдать, либо продать. Именно 
поэтому я говорю о том, что, даже если 
квартира приобретается для себя, она 
все равно является инвестиционной. 

– Как вы ведете сделки? Как устроен 
процесс работы с клиентами?

– Изначально мне поступает запрос от 
клиента, и мы назначаем консультацию. 
Если человек находится в Екатеринбурге, 
то мы встречаемся в офисе и общаемся 
лично, а если приехать возможности 
нет – проводим встречу онлайн на 
платформе ZOOM. Если вдруг нет воз-
можности подключиться, то мы просто 
созваниваемся. 

На этой первой консультации мы обгова-
риваем абсолютно все моменты, которые 
важны для клиента. Вместе с клиентом 
мы полностью разбираем его ситуа-
цию, чтобы определить, что именно ему 
нужно. Все это делается, исходя из всех 
параметров жизни, ситуации в стране и 
финансовых возможностей клиента. 

Поскольку все эти показатели индивиду-
альны, персональную работу я прово-
жу с каждым клиентом – нет какого-то 
единого рецепта, который подошел бы 
всем. Уже после консультации я пред-
лагаю клиенту варианты – и человек 

Интервью: Ульяна Буркова
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в недвижимость

Н А Т А Л Ь Я 

Р И Н А С О В А

принимает решение. Далее мы начинаем 
работать по тому варианту, на котором 
остановились. 

– Инвестиции в недвижимость – по-
пулярная сейчас тема. Насколько это 
сложно? Почему лучше всего зани-
маться инвестициями под контролем 
специалиста?

– Клиенту обычно бывает сложно вы-
брать. Порядка 14 инвестиционных стра-
тегий существует сейчас, и знать доско-
нально каждую, чтобы точно понимать, 
как и куда лучше вложиться, довольно 
сложно – чтобы разобраться во всем 
этом многообразии, нужно по меньшей 
мере полгода. 

Определить, какие из этих стратегий 
тебе подходят, чтобы максимально вы-
годно получить прибыль, можно только 
в случае, когда ты хорошо разбираешься 
в теме. Наши успешные клиенты гово-
рят: «У нас нет времени – мы зараба-
тываем деньги». То есть, они не готовы 
тратить свое время, но готовы платить 
специалисту, чтобы заработать в итоге 
еще больше. 

Я и моя команда никогда не работаем с 
клиентом только один раз – приходя к 
нам, человек остается с нами навсегда. 
Для людей очень важно иметь специали-
ста, которому можно доверять, а для нас 
важны клиенты, которые хотят работать 
именно с нами!

– Как выбрать жилье для молодой се-
мьи? На что обратить внимание?

– Рассмотрим молодые семьи, у которых 
уже есть дети. На сегодняшний день 
для таких семей существует огромное 
количество мер поддержки со стороны 
государства – это и льготные ипотеки, 
и различные выплаты, и многое дру-
гое. Поэтому, если молодая семья будет 
консультироваться со специалистом, то 
получит от него предложение с идеаль-
ным и самым выгодным вариантом. 

У семейной ипотеки сейчас невысокая 
ставка – 5,4 процента. Но если брать 
квартиру на этапе строительства, то 
можно получить ипотеку по ставке всего 
лишь 1,6 процента. То есть, пока кварти-
ра строится, есть возможность платить 
ипотеку по минимальной ставке, а когда 
жилье будет сдано, процент повысится 
до 5,4. 

Кроме того, есть государственные 
программы, доступные не только для 
молодых семей с детьми, но и для пар, 
которые еще не вступили в брак, и для 

тех, кто предпочитает жить один. 
Ставка по такой ипотеке достаточно 
комфортная – 7,4 процента. Возможно, 
в дальнейшем что-то будет меняться, но 
сейчас, с помощью специалиста, мож-
но подобрать действительно выгодные 
варианты покупки жилья. 

Лучше всего покупать, если есть такое 
желание – тянуть не нужно, поскольку 
все меняется очень быстро. Если хочется 
инвестировать в свое будущее, то необ-
ходимо это делать сегодня – ведь сейчас 
все козыри находятся в наших руках!
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Помимо миллионов клиентов, ЕЮС 
имеет более 5 тысяч амбассадоров, более 
10 банков-партнеров, также партнера-
ми выступают крупнейшие российские 
компании, страховые фирмы, мобильные 
операторы и спортивные организации. 
Сильнейшим бизнес-партнером, всецело 
помогающим компании в развитии, стала 
группа компаний ВТБ Капитал. Новей-
шей разработкой компании является 
собственный маркетплейс ELS MARKET – 
сервисный маркетплейс для комфортной 
жизни, необходимый каждой семье.

Для любой семьи, а особенно молодой, 
всегда актуальны вопросы комфорта, 
безопасности, здоровья и финансового 
благополучия. Сервисы, помогающие 
обрести все это, теперь собраны в одном 
месте – на маркетплейсе ELS MARKET! 
Вам больше не нужно искать специали-
стов из самых разных сфер, в которых 
можно быть уверенным, ведь они уже 
готовы работать для вас – нужно лишь 
зайти на маркетплейс, выбрать необхо-

Сервисы 
ДЛЯ КОМФОРТНОЙ ЖИЗНИ

И Р И Н А   В О Р О Н Е Н К О

партнер компании ЕЮС

+7 912 224-31-10

ELS MARKET – НОВОЕ УНИКАЛЬНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОТ 
КОМПАНИИ «ЕВРОПЕЙСКАЯ ЮРИДИЧЕСКАЯ СЛУЖБА». 
ЕЮС РАБОТАЕТ НА БЛАГО СВОИХ КЛИЕНТОВ БОЛЕЕ 16 ЛЕТ – 
И ЗА ЭТО ВРЕМЯ КОМПАНИЯ ЗАСЛУЖИЛА АБСОЛЮТНОЕ 
ДОВЕРИЕ. ЗА ЭТИ ГОДЫ РАЗНЫМИ УСЛУГАМИ ЕЮС 
ВОСПОЛЬЗОВАЛИСЬ БОЛЬШЕ 5 МИЛЛИОНОВ ЧЕЛОВЕК. 
ДЛЯ СРАВНЕНИЯ, НАСЕЛЕНИЕ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
НА 2023 ГОД СОСТАВЛЯЕТ ЛИШЬ 4,3 МИЛЛИОНА. 

димый сервис и приобрести подходящий 
вашей семье пакет услуг. 

Уже сегодня на маркетплейсе ELS 
MARKET представлены несколько 
важных категорий услуг. Так, телемеди-
цина позволит вам находиться на связи 
с лучшими врачами России в режиме 
24/7: в любое время вы сможете заказать 
консультацию терапевта или любого 
узкого специалиста прямо в приложении 
на вашем смартфоне. Консультации про-
ходят в согласованное с вами время по 
телефону – это удобно, ведь вам не нужно 
записываться на прием заранее, сидеть в 
очереди в больничном коридоре или со-
мневаться в квалификации специалиста. 

Сервис доступен в нескольких пакетных 
предложениях, рассчитанных как на од-
ного человека, так и на всю семью.

Правовые сервисы помогут вам получить 
доступ к юридическим консультациям в 
режиме онлайн в любое время. Помимо 
общей юридической практики, на маркет-
плейсе также представлены юристы по 
всем 23 отраслям права, в том числе, по 
недвижимости и алиментам. А финан-
совые сервисы помогут сохранить ваши 
деньги, не запутаться в декларациях и во-
время получить полагающиеся налоговые 
вычеты. Для автолюбителей или семей, 
которые часто передвигаются на авто-
мобиле, ELS MARKET предлагает сервис 
«Помощь на дорогах». Специалисты 

раздела «Автоассист» всегда на связи, по-
этому с их помощью вы сможете избавить 
себя от рисков, находясь в пути. 

Здесь также представлены мультисер-
висы – пакеты для себя или всей семьи, 
включающие поддержку всех перечислен-
ных выше специалистов круглосуточно. 
С ELS MARKET вы можете больше не бес-
покоиться о самом важном, ведь профес-
сионалы готовы прийти вам на помощь в 
любое время дня и ночи.

Кроме того, сервисный маркетплейс ELS 
MARKET – это еще и возможность для 
заработка, как дополнительного, так и 
основного. Ни для кого не секрет, что 
более 80% людей на сегодняшний день 
являются постоянными пользователями 
разных маркетплейсов – и большая часть 
из них регулярно совершает покупки в 
разных онлайн-магазинах. Это трендо-
вый, и главное – прибыльный бизнес в 
онлайн-формате, который может открыть 
практически каждый человек, сделав при 
этом минимальные вложения. 

Маркетплейс ELS MARKET имеет встро-
енную партнерскую программу, поэтому 
начать получать доход здесь совсем не 
сложно. Достаточно стать партнером 
ЕЮС, пригласить знакомых за покупками 
в ELS MARKET и начать зарабатывать. 
C развитием платформы, на ней можно 
будет продвигать собственные услуги 
перспективность площадки очевидна.

Переходите по ссылке сейчас и выби-
райте сервисы для себя и своей семьи!

Маркетплейс Страница VK

Текст: Ульяна Буркова

https://elsmarket.ru/?partner_id=670410
https://vk.com/proaktivnayaia
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–	Алла,	Вы	все	чаще	проводите	онлайн-
сделки. Как это происходит?

– Давайте разберем на примере реаль-
ного кейса. Ко мне обратилась знакомая, 
которая живет в Московской области. 
Ольга (имя Клиентки изменено) видит 
мои посты в социальных сетях, статусах 
WhatsApp. доверяет мне – поэтому и 
выбор ее пал именно на меня. Ей нужно 
было приобрести квартиру в Москве – 
но не как цель, а как средство, поскольку 
нужна была московская прописка. Для 
этого я нашла варианты таких ЖК, кото-
рые территориально точно находились 
в пределах самой Москвы. Затем мы 
определили, что после покупки кварти-
ра будет сдаваться в аренду – поэтому 
нужно было остановиться на таком 
варианте, около которого будет удобно 
расположен транспортный.в том числе 
метро.

Ольга все это время находилась в Мо-
сковской области, я – в Екатеринбурге, 
а застройщик в Москве. Ипотеку и 
страховку мы одобрили в Екатеринбур-
ге, а сделку провели на условиях полного 
доверия-онлайн. 

Таким образом, буквально не выходя 
из дома, у моей Клиентки появилась 
недвижимость для инвестиции, которую 
она сдаст в аренду после сдачи дома и 
получения права собственности.

– Можете ли вы проводить такие 
сделки без личного присутствия ваше-
го Клиента?

– Да, такие случаи тоже бывают. Месяц 
назад ко мне обратилась Анна (имя Кли-
ентки изменено) из Сургута – ей нужна 
была квартира в Екатеринбурге. Девуш-
ка собиралась переезжать в связи со 
сменой места работы, выбирала жилье 
для себя. 

Мы быстро нашли подходящий вари-
ант, и Анна была готова сразу вложить 

Это просто!
КВАРТИРА В ДРУГОМ ГОРОДЕ? 

НЕРЕДКО ЛЮДИ РЕШАЮТСЯ НА ПОКУПКУ ЖИЛЬЯ В ДРУГОМ 
ГОРОДЕ ИЛИ ДАЖЕ СТРАНЕ. ПРИЧИНЫ МОГУТ БЫТЬ 
РАЗНЫМИ — ОТ СМЕНЫ КЛИМАТА ДО ГЕОПОЛИТИЧЕСКОЙ 
ОБСТАНОВКИ, ОТ ВОССОЕДИНЕНИЯ ПОКОЛЕНИЙ СЕМЬИ 
ДО СМЕНЫ МЕСТА РАБОТЫ. ПОМОЧЬ СОВЕРШИТЬ ТАКУЮ 
СЛОЖНУЮ СДЕЛКУ МОЖЕТ РИЭЛТОР АЛЛА ЕРЯШЕВА.

АллА Еряшева

+7 912 618-41-11
@alla_nedvigimost

семейный риэлтор

Интервью: 
Ульяна Буркова

деньги для первого взноса, чтобы не 
упустить квартиру. Просмотр мы орга-
низовали в онлайн-формате. Анна никак 
не могла приехать в Екатеринбург, чтобы 
подписать договор; организовать сделку 
в онлайн-режиме тоже не было возмож-
ности. Единственным вариантом было 
оформление доверенности на человека, 
которому бы доверяла моя Клиентка – и 
она решила, что доверителем стану я. 
Так, не зная меня лично, она доверила 
мне подписание не только договора 
купли-продажи, но и всех кредитных 
документов. Также в доверенности Анна 
указала право полного распоряжения 
средствами на расчетном счету, за ко-
торые и покупалась квартира. Для меня 
это, конечно, большая честь и гордость. 
Я очень благодарна своим Клиентам за 
доверие!

– Какие сложности могут возникать 
при осуществлении онлайн-сделок? 

– Для меня ничего невозможного нет! 
Главное – это довольный Клиент. Я могу 
помочь решить любой вопрос, касаю-
щийся жилья: покупка, продажа, обмен 
или размен недвижимости – беру в 
работу практически любой запрос.
В ситуации, когда другого решения нет, 
я предлагаю оформить доверенность – 
и очень часто Клиенты решают, что 
доверителем стану именно я. Доверие 
моих Клиентов для меня очень важно, 
почетно и гордо – как с профессиональ-
ной точки зрения, так и просто по-
человечески приятно знать, что люди не 
боятся доверить тебе свои документы, 
денежные средства, и готовы делиться 
даже конфиденциальной информацией.

Кроме того, я бы не назвала это сложно-
стью, но разница во времени все-таки 
играет свою роль в онлайн-сделках. 
Важно, чтобы всем сторонам было 
комфортно договариваться в рабочее 
время, ведь банки, страховые компа-
нии, нотариусы, МФЦ, органы опеки и 
попечительства, застройщики и многие 

другие важные структуры работают по 
стабильному графику, и после оконча-
ния рабочего дня уже не смогут отве-
тить на наши вопросы. Я всегда на связи 
24/7, и подстраиваюсь под каждого 
своего Клиента. Кстати, в команде со 
мной работают ипотечный и страховой 
брокеры, а также юристы. Мы проверя-
ем все стороны сделки на безопасность, 
обязательную проверку проходит и вся 
документация. Я организовываю запись 
в МФЦ, помогаю с электронной реги-
страцией, взаимодействую с нотариуса-
ми и органами опеки и попечительства. 
Поэтому я вызываю у людей доверие и 
настраиваю их на быстрый результат – 
а это сделка, которую вместе со мной 
можно провести комфортно, быстро и 
безопасно!

https://instagram.com/alla_nedvigimost
https://instagram.com/alla_nedvigimost


Наведите камеру смартфона на QR-код и пе-
рейдите по ссылке в сервис 
дополненной реальности МЕ-
МОРИС. Приложение можно 
не устанавливать. Наведите 
камеру на фото и наслаждай-
тесь видеопросмотром!

– Анастасия, какие ипотечные про-
граммы для молодых семей наиболее 
востребованы сегодня? 

– Наиболее востребована ипотека в 
рамках господдержки молодых семей, 
а также льготная сельская ипотека. 
Молодые семьи с детьми, рожденными 
после 2018 года, а также семьи, имеющие 
двух и более несовершеннолетних детей, 
могут получить льготную ипотеку от 
Сбербанка под 5,4% годовых. 

Популярный вариант для молодой семьи 
– сельская ипотека от Россельхозбанка. 
В ее рамках можно приобрести жилой 
дом в населенных пунктах до 30 тысяч 
жителей. Ипотечный кредит предостав-
ляется на сумму от 6 до 12 млн рублей 
под 3% годовых на 10-30 лет. На эту 
сумму можно приобрести уже готовый 
дом с земельным – или начать самостоя-
тельное строительство, с привлечением 
подрядных организаций. 

– Какие новые ипотечные инструмен-
ты появились в последнее время?

– На первичном рынке недвижимости 
Екатеринбурга все более популярны 
траншевые варианты ипотеки. В этом 
случае банк выдает клиенту кредит на 
покупку строящегося жилья частями 
или траншами, которые перечисляются 
на счет застройщика. Обычно первая 
часть выплачивается до сдачи дома, вто-
рая – после его сдачи в эксплуатацию. 
Первый транш может составлять всего 
5–30% всей стоимости квартиры, что 
делает ипотеку гораздо более доступ-
ной и подъемной для заемщика. Такую 
ипотеку сегодня предлагает Сбербанк, 
часто – вкупе с крупной компанией-за-
стройщиком.

Молодые семьи могут получить такой 
кредит на покупку квартир в целом 
ряде жилых комплексов (ЖК), которые 

ведут крупные компании-застройщики 
Екатеринбурга. В их числе – ЖК «Осно-
винские кварталы», ЖК бизнес-класса 
«Лес», ряд проектов в микрорайоне 
«Новокольцовский», в Академическом 
районе и другие. 

– Каковы преимущества совершения 
сделок	с	недвижимостью	через	Вашу	
компанию? 

– Заключение ипотечного договора не-
избежно связано с оформлением целого 
пакета документов. Банк может не 
одобрить ипотеку, если у него возникнут 
сомнения в кредитоспособности клиен-
та. Если, например, клиент неправильно 
рассчитал свои доходы, или не своевре-
менно погашал ранее взятые кредиты, 
обращался в микрокредитные органи-
зации. Все это отражается в кредитной 
истории клиента. Заметно повысить 
шансы на одобрение ипотеки помогут 
наши специалисты. 

Среди партнеров нашей компании – бо-
лее 20 ведущих российских банков. Мы 
активно взаимодействуем и с крупней-
шими застройщиками Екатеринбурга, 
в числе которых «Атомстройкомплекс», 
ЛСР Групп, Группа «Синара», ТЭН, ГК 
«Союз» и другие. Наши специалисты 
владеют всей необходимой информаци-
ей о льготных программах и субсидиях, 
которые предлагают банки и застройщи-
ки. Поэтому могут предложить клиенту 
самый оптимальный вариант, на макси-
мально выгодных условиях. Обращение 
к профессионалам экономит клиенту 
массу времени, сил и нервов. 

В перспективе мы планируем еще боль-
ше расширить наш спектр услуг в сфере 
недвижимости, будем предоставлять 
также сопутствующий сервис, в том 
числе по переезду, ремонтным работам 
и дизайнерским решениям.

О ТЕНДЕНЦИЯХ И НОВЫХ ИНСТРУМЕНТАХ 
РЫНКА НЕДВИЖИМОСТИ РАССКАЗЫВАЕТ 
НАШ ЭКСПЕРТ, ДИРЕКТОР АН «МЕГАПОЛИС-
СЕРВИС УРАЛ» АНАСТАСИЯ ЗЫРЯНОВА.

Шевченко, 9 

офис 413 

+7 950 563-77-33 

megapol.ru

АН «Мегаполис-сервис Урал»:
ВЕСЬ СПЕКТР УСЛУГ 

НА РЫНКЕ 
НЕДВИЖИМОСТИ!

НАШЕ АГЕНТСТВО – 
ФЕДЕРАЛЬНОГО УРОВНЯ, 
В ЕГО СОСТАВЕ – БОЛЕЕ 
200 ФИЛИАЛОВ ПО ВСЕЙ 
РОССИИ.

ПРИ ЖЕЛАНИИ ДЛЯ 
НАШЕГО КЛИЕНТА МОЖНО 
ПОДОБРАТЬ ВАРИАНТ 
В ЛЮБОМ РЕГИОНЕ СТРАНЫ, 
А ТАКЖЕ В ТУРЦИИ, ОАЭ, 
НА КИПРЕ.
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КСЕНИЯ 

ЕКАТЕРИНБУРГСКАЯ

Дипломированный 
специалист
• Парапсихолог • Таролог 
• Рунолог • Нумеролог

Лауреат национальной премии 
«Женщина мира, посол добра 2021» 

+7 963 048-42-48 

@magik_ksenia_ekaterinburgskaya

Овен

Телец

Близнецы

Рак

А ЕЩЕ КРОЛИК В КИТАЕ – ЭТО СИМВОЛ СЧАСТЬЯ, 
ДОЛГОЙ РАДОСТНОЙ ЖИЗНИ И ИЗОБИЛИЯ! СЕРЬЕЗНЫЕ 
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПОТРЯСЕНИЯ СКОРЕЕ ВСЕГО ОБОЙДУТ 
НАС СТОРОНОЙ, НО РЕЗКИХ ПЕРЕМЕН ПЛАНИРОВАТЬ 
НЕ СТОИТ – КРОЛИК ЛЮБИТ ТИШИНУ И ДОМАШНЮЮ 
ОБСТАНОВКУ. В ЦЕЛОМ, ГОД ПЛАНИРУЕТСЯ МЯГЧЕ, ЧЕМ 
ПРЕДЫДУЩИЙ. ЭТО СВЯЗЫВАЮТ С ТЕМ, ЧТО В ОТЛИЧИИ 
ОТ НАСЫЩЕННОГО ЯНСКОЙ ЭНЕРГИЕЙ ГОДА ТИГРА, В ГОД 
КРОЛИКА ДОМИНИРУЕТ СПОКОЙНАЯ ИНЬСКАЯ. ДАВАЙТЕ 
ПОСМОТРИМ ПОДРОБНОСТИ ДЛЯ КАЖДОГО ЗНАКА.

2023 – ГОД ЧЕРНОГО 
ВОДЯНОГО КРОЛИКА. 
УДАЧНОЕ ВРЕМЯ 
ДЛЯ ОФИЦИАЛЬНОЙ 
РЕГИСТРАЦИИ ОТНОШЕНИЙ, 
РОМАНТИКИ, ОБЩЕНИЯ 
И СЕМЕЙНОГО СЧАСТЬЯ.

Овны смогут выдохнуть, 
пожиная плоды от про-

деланной работы. Решившись на сделку 
с недвижимостью, не сомневайтесь 
– у вас все получится. В отношениях 
советуем Овнам быть мягче, чтобы из-
бежать конфликтных ситуаций.

Свободных представи-
телей знака ждут кар-

динальные перемены. Гороскоп обе-
щает появление на горизонте человека 
дарованного судьбой. А также возмож-
но неожиданное получение дорогих 
подарков или наследства.

Новых высот Ракам 
удастся добиться осенью, 

особенно знаменательным для знака 
зодиака окажется октябрь. В этот пери-
од круто изменится как рабочая, так и 
личная сфера жизни. Одиноких Раков 
ждет судьбоносная встреча.

Гороскоп призывает 
Близнецов быть со-

бранными и энергичными. Тогда удача 
повернется к ним лицом. Изменения 
ожидают любую жизненную сферу. 
Возможно, это переезд в другой город, 
смена работы или должности.
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Любовь, семья, удача
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Лев

Стрелец Водолей

Козерог Рыбы

Дева

Весы

Скорпион

Вторая половина года 
будет для представите-

лей воздушной стихии неожиданной. 
Есть вероятность, что вы не сможете 
реализовать намеченные планы. Но не 
огорчайтесь! Ничего не бойтесь и смело 
идите вперед. Кто-то из Весов отпра-
вится в путешествие, или деловую по-
ездку, а некоторых Весов ждет переезд.

Очень сильная вторая 
половина года для Рыб. 

Нужно смело действовать. Возможна 
покупка недвижимости, или автомоби-
ля до конца года. Также, есть вероят-
ность открыть свою фирму или занять 
управленческую должность. В делах 
сердечных также ждет успех. Возможны 
предложения руки и сердца.

Представителей стихии 
воздуха вероятно ждет 

прибыль в семье. Вы получите все, о 
чем так давно мечтали. Кто-то из Водо-
леев встретит свою вторую половину. У 
кого-то появится долгожданный ребе-
нок. В делах и на работе Водолеев ждет 
успех и карьерный рост.

Кто-то из Козерогов узна-
ет о счастливом событии, 

другим представителям знака звезды 
сулят рождение ребенка, у Козерогов-
бизнесменов появятся новые проекты. 
Новые начинания и результаты не 
заставят себя долго ждать. В любовной 
сфере ждет много интересных и ярких 
моментов.

Вторая половина года 
даст возможность шикар-

но реализоваться в карьере и получить 
очень хорошую прибыль. В личных 
отношениях старайтесь сдерживать 
негативные эмоции, чтобы избежать 
серьезных конфликтов, которые могут 
привести к неприятным последствиям.

Не самое лучшее время 
для Скорпионов, нужно  

набраться терпения и просто переждать 
этот непростой период. Время не благо-
приятно для каких-либо начинаний, 
удача будет к вам не совсем благосклон-
на, гороскоп советует это время посвя-
тить усердному самообразованию.

Удачное расположение 
планет придаст знаку 

Девы повышенную активность, прилив  
жизненных сил и ощутимую мотива-
цию. Предоставится очень хороший 
шанс сделать карьеру, укрепить личный 
авторитет и создать себе твердую фи-
нансовую базу.

Упорный труд приведет 
Львов к продвижению 

по карьерной лестнице или переходу 
на более выгодную и перспективную 
работу. Во второй половине года у дан-
ного знака дела пойдут в гору, особенно 
у Львов-бизнесменов, если им удастся 
найти надежных партнеров. К
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ДЕНЬ 
СЕМЬИ,

ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ
Среди пар, заклю-
чивших семейный 
союз 8 июля в отделе 
ЗАГС Чкаловского 
района города Ека-
теринбурга прошла 
особо трогательная 
церемония. Одно-
временно узаконили 
свои отношения 
две пары, женихи в 
которых являются 
участниками СВО. 
Молодоженам были 
вручены поздра-
вительные адреса и памятные подарки от Вице-губернатора 
Свердловской области О.Л. Чемезова, от начальника Управ-
ления записи актов гражданского состояния Свердловской 
области Т.В. Акалаевой. Лично поздравить молодоженов 
пришел глава администрации Чкаловского района города 
Екатеринбурга Свердловской области Шипицын Евгений 
Викторович. Поздравить лично молодоженов пришел во-
енный комиссар Чкаловского района города Екатеринбурга 
Свердловской области Конивец Иван Александрович.

7 июля 5-летнюю 
годовщину «Ко-
ралловой свадь-
бы» отметили 
супруги Мень-
шиковы Андрей 
Александрович и 
Татьяна Олеговна.

6 июля состоялось тор-
жественное награждение 
семейных пар знаком от-
личия Свердловской области 
«Совет да любовь», а также 
вручение медали «Материн-
ская доблесть».

Праздничные мероприятия, посвя-
щенные Всероссийскому Дню семьи, 
любви и верности прошли в отделе 
ЗАГС Чкаловского района города 
Екатеринбурга Управления запи-
си актов гражданского состояния 
Свердловской области.

Отдел ЗАГС Орджоникидзевского района г. Екатеринбурга Управления 
ЗАГС Свердловской области в рамках популяризации праздника – 
Дня семьи, любви и верности – провел торжественные мероприятия.

Так важно ценить родных, дарить им 
свою любовь и заботу. С праздником! 
Мира и крепкого здоровья!

7 июля после реги-
страции брака в отделе 
ЗАГС пара молодоже-
нов Алимовы Андрей и 
Алла приняли участие 
в городском меропри-
ятии, посвященном 
празднованию Дня се-
мьи, любви и верности! 
Молодых поздравили в 
сквере у памятника свя-
тым Петру и Февронии, 
также были сделаны 
памятные фотографии.

6 июля в зале торжеств 
Отдела ЗАГС чествовали 
юбиляров семейной жизни. 
Почетные знаки «Совет да 
Любовь» были вручены 7 
парам юбиляров, а также 
почетный знак «Мате-
ринская доблесть» вручен 
Капраловой Анне Вадимов-
не – многодетной матери. В 
празднике приняли участие 
Управление социальной 
политики № 23 г. Екатерин-
бурга под руководством 
Чепуштановой Натальи 
Александровны и помощник 
депутата Законодательного 
собрания Свердловской 
области Якушева Кристина 
Николаевна.

8 июля 2023 г. в праздничный день в 
зале торжеств Отдела ЗАГС скрепи-
ли свой семейный союз более 20 пар 
молодоженов.  Сотрудники отдела 
ЗАГС рассказали историю праздника и 
поздравили новобрачных. 
Особого внимания была удостоена пара 
участника СВО Зиннурова Тагирьяна 
Салимяновича и Корниловой Дарьи 
Андреевны. Новобрачным был вручен 
почетный адрес и памятный подарок 
от Вице-губернатора Свердловской об-
ласти О.Л. Чемезова, памятный подарок 
от Управления ЗАГС Свердловской 
области. В церемонии поздравления  
принял участие депутат Законодатель-
ного Собрания Свердловской области 
Смирнов Владимир Викторович.
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Вступить в брак именно в 
День семьи, любви и вер-
ности влюбленные решили 
перед первой отправкой 
Романа в командировку в 
зону спецоперации. С тех 
пор он успел съездить туда 
уже дважды.

С теплыми слова-
ми и поздравле-
ниями семейным 
парам пришли на 
торжественное 
мероприятие за-
меститель главы 
Администрации 
Верх-Исетского 
района города 
Екатеринбурга 
Светлана Бело-
бородова, началь-
ник Управления 
социальной 
политики № 26 
Алексей Проску-
рин, депутат 
Екатеринбургской 
городской Думы 
Татьяна Вяткина. 

С поздравлениями и напут-
ственным словом принял 
участие в церемонии майор 
Росгвардии, ветеран бое-
вых действий Константин 
Петрачков.

На мероприятии присут-
ствовали: Глава админи-
страции Октябрьского 
района города Екатерин-
бурга Игорь Костенко, 
начальник Управления 
социальной политики Надежда Мусальникова, депутат Ека-
теринбургской городской думы Павел Пустозеров и другие 
VIP-персоны.

Молодоженов в 
этот день поздра-
вила Замести-
тель начальника 
Управления ЗАГС 
Свердловской 
области Наталья 
Храмова. Она 
передала Роману 
и Анне поздрави-
тельный адрес от 
Вице-губернатора 
Свердловской 

области Олега Леонидовича 
Чемезова, а также подарок 
для будущей семьи (телеви-
зор LG).

В «День любви, семьи и 
верности» в отделе ЗАГС 
Ленинского района города 
Екатеринбурга зарегистри-
ровали брак сотрудник 
ОМОН «Топаз» Управления 
Росгвардии по Свердловской 
области, ветеран боевых 
действий Роман Коряков и 
его избранница Анна.

В отделе ЗАГС 
Верх-Исетского 
района города 
Екатеринбурга в 
этот празднич-
ный день заклю-
чили брак 3 пары 
молодоженов: 
Антон и Ана-
стасия Шаврины, 
Никита и Ксения 
Батрачи, Андрей и Наталья Макси-
мовы. Также состоялось чествование 
«золотой супружеской пары», кото-
рая состоит в браке уже более 50 лет 
– Виктора и Галины Шиловых.

В Отделе ЗАГС Кировского района 6 июля 2023 года тор-
жественно вручили знаки отличия «Совет да Любовь» и 
«Материнская доблесть» III степени. Церемония была 
приурочена к Дню семьи, любви и верности, 8 июля.

В отделе ЗАГС Октябрьского района города Екатеринбур-
га 6 июля 2023 года прошло вручение знака отличия Сверд-
ловской области «Совет да любовь» Евгении Серафимовне 
и Геннадию Павловичу Лаптийчук, были вручены медали 
«За любовь и верность» Максиму Гелиевичу и Наталье 
Борисовне Беловым, медали «Материнская доблесть» 3-й 
степени Топорковой 
Ольге Сергеевне.

Награждаемых поздравили 
депутат Екатеринбургской 
городской Думы Владимир 
Крицкий и заместитель на-
чальника Управления со-
циальной политики № 24 
Светлана Левенских.
Поздравления принимала 
семья Харченко, прожившие 
в браке более пятидесяти лет. 
Знаком отличия «Материн-
ская доблесть» III степени 
награждены Сафронова М.М. 
(пятеро детей) и Каримова 
Т.Н. (пятеро детей).

Также, помимо знаков от-
личия, приглашенным были 
вручены музыкальные по-
дарки от преподавателя Дома 
детства и юношества Жил-
дыз Жунусовой.
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Для проведения церемонии награжде-
ния супругов, счастливо проживших 
в долголетнем брачном союзе, лучшей 
аудитории, чем молодожены, вступа-
ющие в брак, отыскать невозможно! 
Юбиляры поделились секретом супру-
жеского долголетия, передали молодым 
парам огонь семейного очага и слова 
напутствия на счастливую совместную 
жизнь.

Гостями праздника стали: Депутат Екатеринбургской город-
ской Думы Алексей Мещеряков, служитель Храма-на-Крови 
о. Николай и другие VIP-персоны.

Всего в этот день было составлено 20 записей актов о за-
ключении брака. За 6, 7, 8 июля Петр и Февронья стали по-
кровителями 73 супружеских пар. От журнала «Свадебный 
вальс» все пары получили подарки – размещение в журнале 
на 10 000 рублей.

Праздник открыли 5 пар новобрачных, которые были за-
регистрированы в торжественной обстановке одновременно. 
Главными гостями праздника стали юбиляры супружества, 
прожившие в браке 50 лет! Начальник Управления Социаль-
ной Политики № 26 по Верх-Исетскому и Железнодорожно-
му районам вручил юбилярам заслуженную награду – «Знак 
отличия Свердловской области «Совет да любовь».

Глава Екатеринбурга Алексей Орлов поздравил екатерин-
буржцев с праздником и пожелал им крепкого здоровья, 
семейного благополучия, мира и благосостояния. С 2017 года 
появилась региональная награда «За любовь и верность», 
которой награждены уже практически 500 семей свердлов-
чан и 50 из них – из Екатеринбурга. К поздравлениям присо-
единилась координатор федерального партпроекта «Крепкая 
семья», депутат Государственной Думы Российской Федера-
ции, первый заместитель Председателя комитета по вопро-
сам семьи, женщин и детей Татьяна Буцкая. Алексей Орлов и 
Татьяна Буцкая наградили медалью «За любовь и верность» 
семьи екатеринбуржцев, проживших в браке более 25 лет.

6 июля 2023 года в отделе ЗАГС Железнодорожного 
района города Екатеринбурга Управления записи актов 
гражданского состояния Свердловской области состо-
ялось торжественное мероприятие, приуроченное к 
«Дню семьи, любви и верности».

ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ

ЗАГС news

В преддверии Дня семьи, любви и верности, отмечае-
мого 8 июля, в Екатеринбурге прошел замечательный 
праздник у памятника святым Благоверным князю 
Петру и княгине Февронии Муромским Чудотворцам. 
В мероприятии приняли участие молодожены, много-
детные семьи и семьи, прожившие в браке более 25 лет.

Напутственные слова се-
мьям, заключившим брак в 
этот день, сказали депутаты 
Городской думы, представи-
тели Общественной палаты 
Екатеринбурга. В празднике 
приняли участие девять 
многодетных семей из каж-
дого района Екатеринбурга. 
Настоящий парад многодетных семей радушно встречали 
екатеринбуржцы. В завершении мероприятия все участники 
возложили цветы памятнику Петру и Февронии.

В 2008 г. учреждена медаль «За лю-
бовь и верность», которой награж-
дают супругов, зарегистрировавших 
брак не менее 25 лет назад, получив-
ших известность крепостью семей-
ных устоев, основанных на любви и 
верности, добившихся благополучия 

совместным трудом, воспитавших достойных детей. 
22 июня 2022 г. президент Владимир Путин подписал 
Указ, давший празднику статус государственного.

Праздник был организован при поддержке Координатора 
регионального проекта «Крепкая семья», первого замести-
теля министра социальной политики Свердловской области 
Евгения Шаповалова и председателя Общественного совета 
проекта Лилии Белоблоцкой. 

Журнал «Свадебный вальс» был приглашен в почетным го-
стем и сделал памятные подарки всем молодоженам.
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С ЛЮБОВЬЮ, ВЕРХНЯЯ ПЫШМА

Молодую пару торжественно поздравили Военный Комиссар 
города Верхняя Пышма Саитов Юрий, генерал-лейтенант 
авиации запаса Севастьянов Виктор, координатор обще-
ственного совета партийного проекта «Женское движение 
Единой России» Медведева Вероника. Кадеты Верхнепыш-
минского механико-технологического техникума «Юность» 
поздравили пару троекрактным «Ура!».

6 июля в брак вступили 
участник специальной 
военной операции 
Некрасов Сергей и 
Пахотина Людмила. 

Также получили по-
здравления и две 
многодетные семьи: 
Головченко 
Татьяна и Антон – 
шестеро детей; 
Новикова Светлана и 
Журавлев Константин 
– пятеро детей.

В эту красивую дату 
07.07.2023 г. во Дворце 
бракосочетаний зарегистри-
ровали свой брак тридцать 
молодых пар. 

Для участников торжества 
был устроен концерт, на ко-
тором их порадовали Юные 
солисты клуба спортивного 
танца «Элем» ДК «Метал-
лург» Дмитрий и София и 
растрогала исполнительница 
Калмыкова Эльвина песней 
«Город влюбленных».

8 июля в «День семьи, любви 
и верности» Отделом ЗАГС 
совместно с Парком Куль-
туры была подготовлена 
специальная программа 
мероприятий: гадания на 
ромашке с Петром и Фев-
ронией, казачьи свадебные 
традиции, танцы. 

Председатель городской 
Думы ГО Верхняя Пышма 
Иван Зернов поздравлял и 
вручал молодым свидетель-
ства о заключении брака 
и иконы святых Петра и 
Февронии, а председатель 
местного отделения партии 
«Единая Россия» Шахмаев 
Сергей вручал молодоженам 
памятные подарки.

15 июля в День города – День 
Металлурга во Дворце бра-
косочетаний города Верхняя 
Пышма соединили свои 
сердца 10 пар. Молодоженам 
в честь Дня города – Дня 
Металлурга вручали первый 
семейный документ – свиде-
тельство о заключении брака 
и памятные подарки почет-
ные гости: 

председатель Гордумы 
городского округа Верхняя 
Пышма Зернов И. С. 

зам. председателя Думы 
городского округа Верх-
няя Пышма, председатель 
местного отделения партии 
«Единая Россия» 
Шахмаев С. В. 

координатор общественного 
совета партийного проекта 
«Женское движение Единой 
России» Медведева В.С.; 
депутат Думы городского 
округа Верхняя Пышма 
Какуша А. А. 

генерал-лейтенант авиации 
запаса Севастьянов В. М.; 
депутат Думы городского 
округа Верхняя Пышма 
Долгих А. А.

Пары исполнили первый 
танец под живое исполнение 
Калмыковой Эльвины песни 
«Вальс любви», насладились 
интерактивами с поздрав-
лениями от Верхнепыш-
минского Парка Культуры и 
гаданиями на разноцветных 
лентах. В конце праздника 
молодожены, их родители 
и гости водили дружный 
хоровод вместе с вокально-
танцевальным коллективом 
«Родничок» ДК «Металлург».

Почетный знак 
отличия «Со-
вет да любовь» 
вручил предсе-
датель местного 
отделения партии 
«Единая Россия» 
Сергей Шахмаев.

7 июля начальник от-
дела ЗАГС г. Верхняя 
Пышма Светлана Чер-
нышова вручила семь 
«Золотых свидетельств» 
о заключении брака 
парам, которые отме-
тили пятидесятилетие 
супружеской жизни.

Для отдела ЗАГС г. Верхняя Пышма июль был очень насыщенным на события месяцем. Главным событием стал, 
конечно, День семьи, любви и верности, в честь которого подготовили несколько мероприятий.

ЗАГС news
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Учредитель конкурса Татьяна 
Кирякова: «Наш конкурс при-
обрел большой масштаб. Очень 
радует, что участницы едут из 
разных городов страны, особенно 
из Белгорода, где сейчас непро-
стая обстановка. Состав участ-
ниц получился очень хороший, 
девочки поддерживали друг друга 
на финале и подружились». Сле-
дующий наш конкурс состоится 
28-29 октября в Санкт-Петербурге, 
заявки можно заполнить в группе 
конкурса: vk.com/uralqueen_ekb

Участницы улучшили свои умения 
и навыки. Организаторы проекта 
убеждены, что такие занятия по-
могают женщинам раскрывать их 
творческий потенциал. В конце 
проекта участницы выступили на 
большой сцене в Центре культуры 
«Урал». 

Заявки на участие оставляйте 
на сайте проекта: nekonkurs.com

ГЛАВНЫЕ ТИТУЛЫ: 

•	 Мини	Мисс	Малахитовая	Дива	России	2023	–	
Смирнова Милания

•	 Юная Мисс Малахитовая Дива России 2023 – 
Мартынова Доминика

•	 Мисс Малахитовая Дива России 2023 – 
Мальованая Анастасия

•	 Миссис Малахитовая Дива России 2023 – 
Котова Карина

•	 Миссис Малахитовая Дива России +Сайз 2023 – 
Орлова Антонина

•	 Малахитовая Дива России Сияние 2023 – 
Коротких Мария

•	 Мисс Свадебный Вальс стала очаровательная 
Кристина Благова

МАЛАХИТОВАЯ ДИВА

16 июля состоялся 

финал Всероссийского 

конкурса красоты 

«Малахитовая 
Дива России». 

Разные возрастные 
категории, яркие 
участницы со всей 

страны!

Лето – жаркая пора для ивенторов. 
И вот – новое направление 
для конкурсов красоты, где 

нет конкурса, а есть яркое 
зажигательное шоу, в котором 

артисты – сами участницы.

Девушки от 18 до 45 лет участвовали в проекте, где в течение 
трех недель посещали мастер-классы разных направлений: 
рисование, танцы, пение и другие, а также участвовали в ре-
петициях.

КОНКУРС-HeKOnKURs

https://vk.com/uralqueen_ekb
https://nekonkurs.com/
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3 июня 2023 г. 
в баре «Гости» 
г. Новоуральск 
состоялась 
модная 
вечеринка для 
интересных 
и активных 
людей.

Цель встречи – объединение 
специалистов в области ин-
дустрии красоты. В рамках 
мероприятия прошел показ 
модных коллекций одежды 
от магазина BAZA.
В качестве организатора 
выступил Клуб Красоты и 
Бизнеса при ТПП, который 
объединил предпринимате-
лей. Все участники получили 
призы, подарки и отличное 
настроение.

FAsHiOn sHOw

ОЛЬГА ЭГЛИС

основательница 

Клуба бизнеса 

и красоты

+7 903 084-11-75 
vk.com/olga_eglis

Наведите камеру смартфона на QR-
код и перейдите по ссылке в сервис 

дополненной реальности МЕМОРИС. 
Приложение можно не устанавливать. 

Наведите камеру на фото и 
наслаждайтесь видеопросмотром!

ВИДЕОПРИГЛАШЕНИЕ В «КЛУБ МОЛОДОЖЕНОВ»

ФЕВРАЛЬ 2024 – 114-я встреча 
АПРЕЛЬ 2024 – 115-я встреча 
МАЙ 2024 – 116-я встреча 

«Клуба Молодоженов»

Дорогие женихи и невесты! В Клубе молодоженов «Свадебный вальс» для 
вас проходят встречи с профессионалами wedding-индустрии, которые 
ответят на все волнующие вопросы о подготовке к свадьбе!

Регистрация на встречи «Клуба молодоженов»
на сайте: svadba-vals.ru 
или по телефону +7 343 377-00-50 (56)
Звоните для быстрой регистрации.

https://vk.com/olga_eglis
https://vk.com/id235084240
https://svadba-vals.ru/
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– Дмитрий, насколько необходим про-
ект для качественного ремонта? Дей-
ствительно ли без него сделать хорошо 
не получится?

– Проект необходим в первую очередь 
для того, чтобы упорядочить процесс ре-
монта, сделать его легче – причем как для 
заказчика, так и для строителей. Обычно, 
когда проект уже утвержден, изменения в 
него вносятся по минимуму, и, благодаря 
этому, у нас нет необходимости допол-
нительно снова заниматься выбором 
материалов, самим решать, как распо-
ложатся элементы интерьера, розетки, 
перегородки и прочее. Но и без дизайн-
проекта хороший тоже ремонт возможен. 
Мы, например, с учетом нашего опыта 
и нашей насмотренности всегда можем 
подсказать оптимальное расположение 
электрики, сантехники, мебели и проче-
го. Также у нас есть партнеры, предостав-
ляющие необходимые материалы – их 
мы тоже можем порекомендовать, если у 
клиента есть такая необходимость.

– Как вы решаете вопрос бюджета ре-
монта для своих клиентов? Есть ли на 
старте зафиксированная сумма, или по 
ходу ремонта она может меняться?

– Что касается бюджета ремонта, тут, на 
самом деле, весь вопрос исключительно 
в цифрах. Самое главное – посчитать 
примерную стоимость реализации всего 
проекта, но всегда нужно учитывать, что 
в процессе, возможно, смета увеличится 
или уменьшится на 20-30%.

ДОВЕРЬТЕ РЕМОНТ
профессионалам!

В ПОМОЩЬ МОЛОДОЙ СЕМЬЕ

ПОСЛЕ ПОКУПКИ КВАРТИРЫ НАСТУПАЕТ ТРУДНОЕ ВРЕМЯ, 
ИМЕНУЕМОЕ РЕМОНТОМ. В НОВОСТРОЙКАХ ЗАЧАСТУЮ 
МОЖНО ЗАКАЗАТЬ РЕМОНТ ОТ ЗАСТРОЙЩИКА, НО БЫТЬ 
УВЕРЕННЫМ В КАЧЕСТВЕ ЭТИХ РАБОТ ПОЛУЧАЕТСЯ НЕ ВСЕГ-
ДА. В КВАРТИРАХ СТАРОГО ФОНДА СИТУАЦИЯ ЕЩЕ СЛОЖ-
НЕЕ, ВЕДЬ РЕМОНТ В НИХ — ЭТО ПРАКТИЧЕСКИ ВСЕГДА НЕ 
ТОЛЬКО СМЕНА ОБОЕВ И НАПОЛЬНОГО ПОКРЫТИЯ, НО И 
ЗАМЕНА КОММУНИКАЦИЙ И ДАЖЕ ЭЛЕКТРОПРОВОДКИ. 
РАЗОБРАТЬСЯ СО ВСЕМ ЭТИМ МНОГООБРАЗИЕМ ПОД СИЛУ 
ТОЛЬКО ПРОФЕССИОНАЛАМ СВОЕГО ДЕЛА — МАСТЕРАМ 
ИЗ «СТУДИИ РЕМОНТА ДМИТРИЯ КИРОВА».

Мы в нашей компании всегда стараемся 
четко рассчитывать стоимость ремонтно-
отделочных работ. Также мы примерно 
считаем стоимость черновых и чистовых 
материалов. И если с черновыми обыч-
но все понятно, то с чистовыми все не 
так уж и просто, потому что, например, 
очень популярный сейчас керамогранит 
зачастую в разы отличается по стоимо-
сти. Такие моменты могут сказываться 
на всей смете, но узнать мы это можем 
только в процессе – либо уже во время 
ремонта, либо когда закупаем материалы.

– В каком порядке правильно делать 
ремонт? За что вы беретесь в первую 
очередь, а что оставляете на последний 
этап, если речь идет о полном ремонте 
квартиры?

– Ремонт мы обычно начинаем с демон-
тажных работ, если они требуются. Если 
это новостройка, то с электромонтажных 
работ. Затем проводим сантехнические 
работы, а также черновую подготовку 
стен, полов и потолков в тех помещениях, 
где нам предстоит сделать ремонт. После 
этого начинается этап монтажа перего-
родок и различных коробов. Следующим 
этапом является укладка керамогранита 
и плитки, покраска стен или поклейка 
обоев, укладка напольных покрытий, 
монтаж межкомнатных дверей, на-
тяжных потолков, сантехники, розеток 
и выключателей. Так, постепенно мы 
делаем ремонт на всем объекте, избавляя 
квартиру от старого и ненужного и давая 
хозяевам новое, красивое и полезное.

– Бывает ли такое, что в проект изме-
нения вносятся уже в процессе работы? 
Что делать, если такое происходит?

– Да, нередко случается, что изменения 
все-таки вносятся в проект в процес-
се ремонта. Причин этому несколько. 
Случается так, что клиент внезапно хочет 
что-то изменить в проекте, когда его 
уже согласовали. Тогда мы согласовыва-
ем такие корректировки с дизайнером, 
вносим изменения, и работаем уже с 
обновленными данными. Также изме-
нения бывают и при демонтаже, и при 
монтаже сантехнических труб, монтаже 
трасс кондиционеров, и электромонтаж-
ных работах. Обусловлено это обычно 
тем, что в стенах, например, проходит 
арматура, и электроточки приходится 
смещать в сторону. Либо приходится на-
ращивать фальшстену – для того, чтобы 
все необходимые коммуникации проло-
жить за ней. Все тоже самое происходит 
с сантехническим работами. То есть, 
изменения технического характера мы 
вносим сами, исходя из их необходимо-
сти. Ничего страшного в этом нет – это 
небольшие правки в проекте, которые 
практически никак не влияют на общую 
картинку ремонта.

– Как правильно выбирать строителей 
и дизайнера, которые будут занимать-
ся ремонтом?

– Чтобы правильно выбрать строителей, 
нужно поискать компании, занимающи-
еся ремонтом в соцсетях. Можно также 
спросить у знакомых и родственников, 
чтобы получить отзывы реальных людей. 
Если строителей вам порекомендовали, 
то не поленитесь сходить к этому чело-
веку в гости, в его отремонтированную 
квартиру, и посмотрите на качество рабо-
ты своими глазами. Это важно, ведь вос-
приятие у всех абсолютно разное – быть
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может, ваш друг будет восторгаться 
результатами работы, а вы предпочтете 
поискать мастеров еще где-нибудь.

Идеальный вариант – найти фирму по 
ремонту через соцсети. В этом случае 
нужно обращать внимание на то, на-
сколько регулярно ведется блог. Если 
компания активно ведет свои соцсети, 
показывая, в том числе, и ошибки, а не 
только отличные результаты работы, то у 
вас есть возможность увидеть множество 
объектов, и исходя из этого, сделать свой 
правильный выбор.

– Вы тоже активно ведете соцсети, и 
как раз рассказываете об объектах, на 
которых работаете. Чем такие посты 
полезны вашим будущим клиентам?

– Соцсети, на мой взгляд, – это очень 
удачный инструмент продвижения ком-
пании, а еще отличный способ показать 
людям, что и как происходит у нас на 
объектах. Зачастую подписчики, наблю-
дая за нами в течение нескольких меся-
цев или даже нескольких лет, принимают 
решение о том, что при необходимости 
они будут обращаться именно к нам. Так 
происходит, потому что они уже знают: 
здесь можно получить ремонт и сервис 
высокого качества, что я и показываю 
соцсетях. Очень часто люди, обращаясь 
к нам, говорят, что смотрят за моим 
«сериалом» в блоге уже продолжительное 
время. Им нужно, чтобы именно моя 
компания делала ремонт у них дома. 

В соцсетях я также иногда показываю 
наши промахи, ошибки, и обязательно 
рассказываю о том, как мы их исправ-
ляем. А еще через свои блоги я доношу 
до людей свои ценности и принципы. 
Например, показываю семейные отно-
шения, и поэтому все мои подписчики 
знают мою семью, и легко считывают 
ценности личностного характера, увлече-
ния и хобби. Те, кому все это откликает-
ся, становятся нашими клиентами.
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